Alégarec

L’Insatiable Sexologue

Illustrations par
JEAN-YVES MASSON

Prologue

La jeune Noire était attachée nue, les bras en croix au-dessus de la tête, les poignets entravés dans des bracelets de cuir. Elle respirait calmement, mais on la sentait tendue.

Derrière elle, se tenait un homme blanc, vêtu d’une chemise ouverte et d’un pantalon d’été sur mocassins vernis ; il avait bien le double de son âge. Un silence oppressant régnait dans la vaste pièce. Il venait d’attacher sa captive ; il s’appropriait son corps sculptural, le ventre plaqué contre ses fesses rebondies, les bras lui enserrant le buste. Ses mains empaumaient ses seins volumineux, au tissu bien ferme.

La nudité sans défaut qui lui était offerte, il la découvrait pour la première fois ; il entendait en tirer un plaisir absolu. Cette poitrine pleine, il voulait l’imprimer dans ses mains, en déceler toute la perfection, retenir son volume exceptionnel, le grain satiné de la peau d’ébène. Des frissons parcouraient le corps de l’homme.

— Tu aimes ?

— Oui monsieur, murmura la fille d’une voix à peine audible.

Elle ondulait lascivement du bassin, et de ses fesses ouvertes, impatientes, massait le renflement dur qui tendait la braguette de l’homme. Celui-ci fit glisser ses mains le long des flancs de la soumise, s’empara de ses lobes musclés, revint sur le devant, fouilla le bas-ventre déjà liquéfié. La fille feula sourdement en écartant les cuisses. Il remonta sur la poitrine qui palpitait. Il tripota les gros tétons saillants, les étira, les tordit entre ses pouces et ses index, puis il les pinça sévèrement.

— Oh oui, gémit la Noire en grimaçant de douleur.

Alors il se recula, se munit du fouet à lanières tressées mis à sa disposition, calcula la bonne distance ; il leva lentement le manche. Puis il l’abaissa de toutes ses forces, frappa la partie la plus dodue. Éloïse se cabra en tressaillant sous la morsure cinglante et retint dans sa gorge un gémissement rauque venu du fond de ses entrailles.

— Tu aimes ?

— Oui monsieur…

Il se déchaînait, lacérant la peau consentante, visant tour à tour le dos, les épaules, les cuisses, et surtout les fesses qui ne cessaient de trémuler. La peau était tuméfiée. La Noire gémissait faiblement, mais les sursauts convulsifs qui agitaient son corps meurtri attestaient les souffrances qu’elle endurait. Comme le supplice se prolongeait en s’intensifiant, elle finit par ne plus pouvoir étouffer ses cris : la douleur était trop vive.

Pascal jubilait. Il éprouvait un sentiment de puissance, d’invincibilité tandis qu’il flagellait sans retenue une très jeune femme nue, qui ne pouvait, étant attachée, se dérober aux cinglées violentes qu’il lui infligeait. C’était jouissif de la voir se tortiller dans tous les sens sous ses entraves et de l’entendre gémir sans discontinuer. À vrai dire, il aurait souhaité qu’elle crie encore plus fort, qu’elle le supplie de l’épargner, mais il avait affaire à une soumise parfaitement dressée. Le jeune PDG se découvrait un penchant sadique que jusque-là il ne soupçonnait pas, et le pouvoir de faire souffrir atrocement lui procurait une ivresse charnelle qui dépassait l’entendement.

Et cela en toute impunité !

Il contourna la fille afin de se placer face à elle pour voir son visage grimaçant, son regard affolé, sa bouche aux lèvres épaisses happant l’air. Il visa les seins gonflés, les cingla aussi cruellement que les fesses, et obtint enfin ce qu’il attendait : la Noire criait sans pouvoir se retenir tant la souffrance était intense, et elle gesticulait. Cependant, elle n’implora pas sa pitié.

— Tu aimes toujours ? se moqua-t-il en lui pinçant à nouveau ses gros tétons.

— Oui monsieur, sanglota-t-elle à bout de souffle.

— Tu ne me supplies pas d’arrêter ?

— Pitié, monsieur, pitié.

Il ne le savait pas encore, mais « pitié » était le code convenu entre un soumis et son maître lorsque le supplice dépassait les bornes du supportable. Il avait toutefois conscience que la fille avait morflé plus que de raison. Il revint dans son dos en la caressant dans son mouvement.

— Baise-la maintenant, encule-la !

Il ne se retourna même pas vers la sulfureuse blonde qui observait la scène avec flegme et désinvolture, en fumant une cigarette assise dans un fauteuil de cuir blanc, et qui sirotait une coupe de champagne. Ingrid, la vraie Maîtresse des lieux, l’unique propriétaire de l’esclave noire, la femme qui l’avait mise à sa disposition.

Un rictus sardonique ourlait ses lèvres pulpeuses ; de temps à autre, elle glissait une main dans l’échancrure de son corsage pour titiller les pointes érigées de ses seins nus. Ce genre de spectacle l’émoustillait, même si, cette fois, sa brave Éloïse en bavait un peu trop. Ingrid avait failli arrêter le bras du sadique, et si elle n’était pas intervenue plus tôt, c’est qu’elle tenait à mener à bien la stratégie démoniaque qu’elle avait imaginée.

Pascal n’en pouvait plus, son érection devenait douloureuse ; il se débraguetta. Et il enfila sauvagement le cul dilaté, qui attendait d’être pénétré.

Éloïse poussa un vagissement guttural, puis tendit plus encore sa croupe ; elle s’agitait voluptueusement au rythme saccadé des coups de boutoir qui la pourfendaient. Des ruades saccadées accompagnaient son viol anal, et elle haletait à rendre l’âme. Pascal fut surpris par l’intensité de l’orgasme, ébranlé par les cris de bête qu’elle poussait. La plus forte jouissance qu’il ait jamais provoquée.

Fallait-il qu’une femme souffre autant pour jouir de façon aussi démentielle ?

Il éjacula dans son fourreau rectal, par giclées successives, abondantes, puis se retira alors que la jeune femme hébétée s’effondrait, la tête et la nuque molles, uniquement retenue par ses entraves.

Échevelé, en nage, la queue encore sortie de sa braguette, Pascal se retourna vers la superbe blonde.

— Je la détache ?

— Non, tu te casses !

Penaud, retrouvant soudain une part de lucidité, il se rajusta, puis se dirigea vers Ingrid pour l’embrasser une dernière fois.

— Tu connais le chemin… dit-elle en le repoussant d’un geste négligent.

L’ironie méprisante de la blonde le glaça. Il se figea face à la créature de rêve avec laquelle il venait de passer le week-end à Deauville. Il balbutia, intimidé par la froideur avec laquelle elle le congédiait :

— On se reverra, Ingrid ?

— L’avenir le dira… Maintenant, dégage !

Elle écrasa son mégot de cigarette, avala une dernière gorgée de champagne, se leva pour détacher la Noire pantelante, qui s’écroula sur la moquette telle une loque.

— Merci Maîtresse, dit celle-ci dans un souffle, il m’a fait très mal…

— J’ai vu. Cet abruti n’est pas un dominateur, c’est un sadique. Mais j’ai de quoi te soulager…

Elle enlaça son esclave avec une infinie tendresse, la porta vers la salle de bains, la plongea dans un bain apaisant. Elle la savonna elle-même, la câlina, la dorlota tout en douceur.

— Je n’ai même plus la force de faire l’amour avec vous, maîtresse…

— Je sais, repose-toi, et laisse-moi te détendre comme j’aime.

— Si vous l’avez laissé me flageller si cruellement, c’est sans doute parce qu’il le fallait, Maîtresse ?

— Oui, il le fallait absolument. Tu comprendras bientôt pourquoi…

Pour être plus à son aise, Ingrid se dénuda à son tour, puis se glissa dans la baignoire ronde installée au centre de la salle de bains. De grands miroirs judicieusement disposés sur plusieurs murs permettaient de se voir en permanence, quelle que soit la posture adoptée. Cela ajoutait au piment des caresses qu’elle prodiguait à la jeune Noire, et que renvoyait à l’infini la surface réfléchissante.

Elle s’enduisit les doigts d’un onguent apaisant, puis s’agenouilla derrière son esclave ; la poitrine collée au dos de celle-ci, Ingrid lui passa ses bras autour du buste, et par petites touches légères, effleura les seins lourds, dont l’épiderme était meurtri, tuméfié par endroits.

— Tu as encore mal ? lui murmura-t-elle à l’oreille.

— De moins en moins, Maîtresse, grâce à vous.

— Relève-toi, retourne-toi vers moi en écartant les jambes.

— Oui Maîtresse.

Toujours agenouillée, Ingrid plaqua son visage sur le pubis recouvert d’une fine toison très noire, lécha la naissance de la fente, embrassa les grandes lèvres épaisses, les écarta de sa langue pour sucer les nymphes frisotées. Éloïse ronronnait comme une chatte, frissonnait de bien-être ; son ventre s’embrasait, des ondes sillonnaient son corps. Un spectateur non informé de la nature de leurs relations n’aurait pu deviner qu’une Maîtresse rendait hommage à sa propre esclave.

— Tu aimes ?

— Oui monsieur !

CHAPITRE PREMIER

Tout avait commencé trois mois plus tôt : la belle sexologue d’origine suédoise recevait dans son cabinet de consultation une jeune femme brune, jolie mais intimidée, habillée avec élégance. Ingrid salua avec, dans le regard, une lueur salace mais discrète, tant la beauté de ses semblables la fascinait. Femmes ou hommes, peu importait à ses yeux, du moment qu’il lui était donné d’admirer un corps aux proportions harmonieuses. Elle aimait étudier ce qu’elle définissait comme l’animalité corporelle dans la quête de perfection. Pour elle, les êtres humains étaient avant tout des corps, et chasseresse, elle traquait les plus beaux.

Installée derrière son bureau de style Empire, elle avait chaussé ses lunettes de vue pour ouvrir une fenêtre sur son ordinateur et créer la fiche médicale de sa nouvelle patiente.

— Si vous avez souhaité me rencontrer, c’est que vous avez un problème d’ordre intime, madame Renaud, et je suis là pour vous apporter une aide bienveillante. Parlez-moi sans crainte ni digression, je suis exercée à tout entendre et tout comprendre. Soyez en confiance, rien de ce que vous me confierez ne sortira de ce cabinet.

Sa voix, très professionnelle, était empreinte d’un soupçon de sensualité qui feutrait l’atmosphère, rendant le contact aussi complice que possible. Du grand art, très calculé. Ingrid, qui avait à peine plus de quarante ans, soignait son look, adoptant délibérément un style à la fois sexy et raffiné. Sa blouse gentiment échancrée sur sa poitrine opulente, sa chevelure blonde relevée en chignon, tout concourait à lui conférer un air de crédibilité réconfortant. Tout, jusqu’au décor de son cabinet, dont les meubles étaient en bois de qualité d’un vernis foncé ; le satin rouge des tentures s’alliait parfaitement à la couleur savane, unie, de la tapisserie qu’un jeu d’éclairage très subtil mettait en valeur. Seuls l’ordinateur et trois téléphones portables conféraient une note de modernité électronique à cet ensemble apaisant.

— Je vous remercie de votre accueil, docteur, ma démarche est inédite, je veux dire pour moi, et mon problème est délicat.

— Commençons par le début, c’est-à-dire par votre état civil, madame Renaud. C’est bien Laurence, votre prénom ?

— Oui, Laurence… Laurence Renaud. J’ai vingt-sept ans et je suis mariée depuis cinq ans à un homme de treize ans mon aîné.

Ingrid tapota sur son clavier. La jeune brune poursuivait fébrilement :

— Jusqu’à il y a environ six mois, j’étais heureuse en ménage, mon mari m’a toujours gâtée et nous vivons dans un confort, je dirai même un luxe que je n’avais jamais connu avant.

— Que fait votre conjoint ?

— Il est PDG d’une entreprise florissante d’import-export, ce qui l’amène à se déplacer à l’étranger.

— Il ne vous emmène pas avec lui ?

— Plus maintenant. Au début, je l’accompagnais souvent.

— Et vous, que faites-vous ?

— J’étais esthéticienne et masseuse dans un salon proche des locaux de son entreprise ; il venait régulièrement pour un massage, d’abord de pure relaxation, puis de plus en plus sensuel au fil de nos rendez-vous ; c’est comme cela que nous nous sommes rencontrés.

— Masseuse, vous ne l’êtes plus ?

— Pascal n’a pas voulu que je continue à travailler après notre mariage. Comme nous avions fini par avoir des rapports assez intimes lors des séances de massage, il a déduit que je devais en avoir aussi avec d’autres clients, ce qui, en fait, était rarement le cas. L’institut qui m’employait ne s’y prêtait pas, en principe du moins. Mais quand une masseuse est enfermée dans une cabine avec son client, on ne peut pas savoir ce qui s’y passe.

— Que voulez-vous dire en parlant de « rapports assez intimes », Laurence ?

— Il avait insisté pour que je le masse avec les seins nus, et moi, je me laissais caresser…

— Il vous plaisait donc, cet homme ?

— Oui, je le massais nu, évidemment, et dès qu’il se retournait sur le dos, je voyais qu’il était en érection. Il me réclamait une masturbation, ce qui s’appelle une « finition manuelle ». Une fois qu’une masseuse accepte cela, le client, les fois suivantes, en réclame plus. Je suis passée, parce qu’il me plaisait, au stade de la finition buccale, c’est-à-dire une fellation, et un jour, il s’est levé pour me prendre debout, par-derrière. Je n’avais jamais été aussi loin avec quiconque dans l’exercice de mon métier.

— Il ne le croyait pas ?

— Non, encore une fois, il était persuadé que c’était une pratique courante du salon de beauté. Il n’est plus venu se faire masser, mais nous avons commencé à sortir ensemble, aller au restaurant et faire l’amour dans la foulée. J’étais amoureuse et sexuellement comblée, comme je ne l’avais jamais été.

— Et l’idée de vous marier est venue tout naturellement…

— Oui, et j’ai ainsi découvert qu’il était plutôt vieux jeu, et suffisamment riche pour subvenir très largement à tous nos besoins. Une femme de ménage et une cuisinière chinoise travaillent à demeure chez nous, nous avons même un jardinier, l’époux de notre femme de ménage, pour entretenir les alentours.

— Donc, matériellement, vous ne manquez de rien, mais vous vous ennuyez à mourir, c’est bien ça ?

— Depuis six mois, oui, de plus en plus. Mais il y a pire, docteur, mon mari ne me donne plus de plaisir et me délaisse de plus en plus souvent.

— C’est malheureusement assez classique dans nombre de couples, la lassitude de la routine, l’érosion progressive du désir, auxquelles s’ajoute parfois une double vie cachée. Avez-vous des doutes sur la fidélité de votre mari, Laurence ?

— Ce ne sont plus des doutes, docteur, mais des certitudes. Pascal ne m’emmène plus en voyage avec lui, mais se fait accompagner par l’une ou l’autre de ses jeunes assistantes, comme par hasard, toutes très jolies. Tant qu’il me faisait jouir, je fermais les yeux et me contentais de mon sort, mais ce n’est même plus le cas.

— Vous n’avez pas d’amant ?

— Ce n’est pas mon genre, et avec le personnel de maison, je me sens surveillée. Je crois que notre cuisinière chinoise n’est pas insensible au charme de Pascal, et elle non plus, n’en manque pas.

— Avez-vous songé au divorce ?

— Ce serait catastrophique pour moi : mon mari possède en exclusivité tous nos biens, si je le quittais, je perdrais tout !

— Je vois. Mais il n’est pas concevable qu’une femme de votre âge, très attirante de surcroît, puisse se complaire dans la frustration ! Si vous le voulez bien, je vais vous examiner. Déshabillez-vous, je vous prie.

Laurence Renaud eut une légère hésitation, ses joues s’empourprèrent, mais elle se leva et se dévêtit avec une certaine fébrilité. Depuis qu’elle était en présence de la sexologue, elle se sentait confusément troublée, sans trop savoir pourquoi. À vrai dire, elle était en confiance, mais très impressionnée par le sérieux et la maîtrise de la sexologue. Et plus encore par sa plastique.

— L’objet de cet examen est de mesurer votre degré de sensualité, Laurence, il ne serait pas normal que vous soyez devenue incapable de jouir, ce serait contraire à la nature.

Elles se mirent debout face à face, Laurence nue, et Ingrid dans sa blouse professionnelle très ajustée. L’auscultation débuta par une longue palpation mammaire. Au premier contact des mains de la sexologue sur sa poitrine, l’épouse délaissée se mit à frissonner avec nervosité ; sa respiration, peu à peu, s’accélérait.

— Vous êtes visiblement en manque, Laurence, voyez la réactivité de vos tétons à mes stimulations, ils sont déjà gonflés et durcis, alors que je viens tout juste de vous toucher.

— Je sais, docteur, je suis très sensible à vos attouchements…

Elle avait avoué cela d’une voix blanche, sans réfléchir aux éventuelles conséquences d’une pareille déclaration, et donc sincère. Savourant sa victoire sans le montrer, Ingrid accentua la douceur de ses caresses tout en restant très professionnelle.

Puis elle conduisit sa patiente en salle d’examen.

Il s’agissait de la pièce contiguë, carrelée du sol au plafond en passant par les murs, les armoires, les commodes. Un décor plus médical où le blanc dominait. Seuls la table d’examen et le fauteuil gynécologique étaient recouverts de moleskine gris argent, en accord avec les armatures métalliques.

La sexologue plaça Laurence sous la toise : l’épouse du PDG mesurait un mètre soixante-huit. Puis elle la pesa : la balance indiquait cinquante-huit kilos.

— Vous connaissez vos mensurations ? interrogea-t-elle tout en notant les chiffres obtenus.

— Non, pas du tout, docteur, sinon que mes bonnets de soutien-gorge font du 90 D.

Ingrid se munit d’un mètre-ruban de couturière et le relevé de ses circonférences fut l’occasion de nouveaux attouchements.

— 92-60-85, vous avez des mensurations parfaites !

Elle porta ces derniers résultats dans la fiche de son ordinateur, puis se releva.

— Installez-vous maintenant dans le fauteuil d’examen gynécologique, Laurence.

Incapable de résister, la jeune femme se laissait guider comme une automate. Elle s’allongea dans le fauteuil incliné vers l’arrière, reposa son dos bien à plat, puis glissa ses jambes dans les gouttières d’écartèlement, offrant à la praticienne la vue de son intimité glabre.

— Vous vous faites épiler le pubis régulièrement à ce que je vois…

— Oui, c’est mon mari qui le veut. Enfin, qui le voulait…

— C’est seyant ! Je suis aussi une adepte.

Ingrid ne jugea pas opportun, pour le moment, l’usage de son spéculum. Penchée de côté au-dessus de sa patiente alanguie, elle continua à malaxer un sein en examinant de ses doigts libres la vulve moite qui s’exposait. Laurence frissonnait en lâchant des feulements. La tendresse avec laquelle la sexologue lui doigtait les lèvres vaginales et les nymphes ne relevait pas d’une auscultation gynécologique purement médicale. Laurence en était consciente, mais elle n’avait ni la force ni l’envie de s’offusquer. Encore moins de se dérober. Certes, elle ne s’était pas attendue à une telle auscultation, mais puisque cela se passait ainsi, elle s’autorisait à en goûter toute la saveur émotionnelle.

— Laissez-vous aller, Laurence, murmura Ingrid sur un ton plus sensuel, c’est votre libido que je teste, parce qu’il est patent que vous êtes parfaitement saine.

Sous l’effet de ses caresses expertes le vagin béait, la chatte délicate s’ouvrait, s’offrait ; les palpitations du ventre et des seins incitaient à poursuivre le test. Les doigts de la sexologue s’enfonçaient dans le fourreau inondé, arrachant à la patiente des couinements de volupté.

Ingrid lui pinça un téton tout en branlant la chatte détrempée, accéléra ses va-et-vient en plaquant sa paume sur la moule, titilla le clitoris, transmit à sa patiente toute sa chaleur. Laurence ignorait encore cette complicité de femmes.

— Mon Dieu, gémit-elle en se cabrant, vous me rendez folle, docteur…

Elle ferma les yeux, son visage grimaça, son souffle se fit oppressant ; elle se mit à pétrir l’autre sein.

— Venez, Laurence, venez !

— Oh oui, oui, je viens !!! Aaah…

Son corps se convulsa ; elle jouit en criant, s’effondra sans plus retenir des larmes de honte et de gêne.

Ingrid continuait de la caresser, beaucoup plus doucement, pour la calmer, la consoler. Laurence demeurait inerte et muette, à part des reniflements saccadés pour évacuer ses larmes.

— Vous me rendez folle, docteur !

— Depuis combien de temps n’aviez-vous pas joui, Laurence ?

— Des semaines, des mois même… Mais jamais de la part d’une autre femme, je suis confuse…

— Ne le soyez pas, sachez au contraire savourer le plaisir d’où qu’il vienne, respectez vos sens et vos pulsions, rien n’est pire que l’absence d’orgasme.

Accroupie à ses côtés, elle se pencha pour déposer un baiser presque chaste sur les lèvres agitées de tremblements, puis caressa le visage en sueur. Elle s’empara d’un sein terriblement chaud.

— Je ne sais pas ce qui m’a pris, murmura Laurence. J’ai honte, je n’aurais pas dû.

Elle recouvrait peu à peu sa lucidité. Ingrid l’aida à se relever, puis la tint dans ses bras une fois qu’elles furent debout l’une et l’autre.

— Je n’avais jamais fait ça avec une femme, répétait Laurence, je ne suis pas lesbienne, ce n’est pas possible.

— Je ne le suis pas non plus. Vous auriez préféré que je fasse venir un homme ?

— Non, je n’ai pas dit ça…

— La honte est mauvaise conseillère, vous devez accepter le plaisir que je vous ai donné, même si je suis une femme et que vous n’avez pas l’habitude des femmes. Maintenant, je mesure l’intensité de votre frustration, elle est inadmissible, votre mari se comporte comme un goujat avec vous, ce n’est pas tolérable. Voulez-vous prendre une douche avant de vous rhabiller, Laurence ?

— Oui, volontiers… Merci docteur.

Dix minutes plus tard, l’entretien se poursuivit, non plus dans le bureau, mais dans un petit salon attenant. Elles étaient assises l’une près de l’autre, dans le même canapé. Ingrid avait fait apporter des jus de fruits par sa domestique noire, que Laurence n’avait pas encore vue, et elles commencèrent par se désaltérer.

— Il m’est nécessaire d’en savoir plus sur vous, Laurence, de mieux cerner votre personnalité, de connaître votre vie. Vous êtes toujours d’accord pour me laisser vous soigner ?

— Je n’ai que vous qui puissiez m’aider, docteur, et je vous en sais gré.

— Avant de connaître votre mari, quelles expériences aviez-vous des relations sexuelles ?

— Assez classiques, je pense, j’ai connu mes premiers flirts aux alentours de mes quinze-seize ans, j’ai perdu ma virginité le jour de mes dix-huit ans, avec un copain de lycée un peu plus âgé.

— Vous avez aimé dès la première fois ?

— Oui, assez, c’était plutôt réussi vu mon inexpérience…

— Entre vos premiers flirts et ce dépucelage, que s’est-il passé avec les garçons ? Vous souvenez-vous par exemple de votre toute première fellation ?

— Oui, très bien ! J’avais dix-sept ans et j’ai adoré. C’est ensuite devenu une pratique courante avec mes petits copains de l’époque, j’avais toujours envie de les sucer et de me faire lécher par eux.

— Vous avaliez le sperme facilement ?

— Oui, dès la toute première fois. Je ne savais même pas que je pouvais recracher, le garçon s’était bien gardé de me le dire, mais je n’ai plus cessé de le faire. Ça me faisait jouir lorsque la verge éjaculait puissamment dans ma bouche, je me régalais de la saveur onctueuse de son jus, je n’en perdais pas la moindre goutte.

— C’est bien, vous êtes dans le vrai ! Combien d’amants avant votre mariage ?

— Cinq en tout, dont un ami de mon père. J’ai appris par la suite qu’il était aussi l’amant de ma mère.

— Cela vous a troublée ?

— Oui, mais nous n’étions plus amants lorsque je l’ai appris et je n’en ai jamais parlé avec ma mère.

— Revenons à vous, vous jouissiez à chaque rapport, Laurence ?

— Oui, en tout cas, la plupart du temps. J’aimais faire l’amour, je me donnais sans réticence. Lorsque j’ai connu Pascal, il a été séduit par mon ardeur sexuelle et ce qu’il appelait mes talents de fellatrice.

— Et vous, qu’est-ce qui vous a plu chez lui ?

— Son charme, son regard, sa capacité de persuasion et de séduction. Et puis, au lit, c’est une bête de sexe jamais rassasiée. Il a été le meilleur de mes amants.

— Ce n’est donc pas uniquement sa fortune qui vous a attirée ?

— Bien sûr, je n’ai pas négligé cet aspect des choses ; qui ne rêve de devenir riche ? Mais je l’aimais pour tout ce qu’il était. Et j’avais toujours voulu me trouver un mari qui m’éblouisse dans le devoir conjugal. Avec Pascal, ça allait au-delà de mes espoirs.

— Et ensuite, vous vous êtes contentée d’être une épouse dévouée et fidèle, c’est bien ça ?

— Oui, je considérais que j’avais bien vécu mon adolescence, que j’avais su profiter des bonnes choses de la vie et des hommes en particulier, et que j’étais passée à l’étape supérieure de ma vie de femme.

— Avez-vous eu plusieurs amants en même temps ?

— Non, jamais… d’une certaine façon, j’étais fidèle aux garçons avec qui je sortais, et je n’en changeais que lorsque lui ou moi en étions lassés.

— La nature a horreur du vide ; or, ce vide c’est maintenant vous qui le subissez. Il va vous falloir réagir, Laurence, vous voulez bien me laisser vous guider ?

— Oui, mais ça va me mener où…

— À l’équilibre hormonal, tout simplement !

— Mais sans homme, comment vais-je y parvenir docteur ?

— Des hommes qui vous désireront ardemment et sauront vous satisfaire, ce n’est vraiment pas ce qui manque, croyez-moi. Je parle d’expérience !

Laurence repartit avec le sentiment que sa vie était en train de prendre un tournant qu’elle aurait été incapable de concevoir. Elle en était à la fois bouleversée, quelque peu angoissée, et, d’une certaine façon, apaisée. La séduisante sexologue lui avait fait découvrir des horizons nouveaux, avait su lui redonner confiance en sa libido depuis trop longtemps malmenée.

« Mais, répéta-t-elle pour elle-même, à quoi tout cela va-t-il me mener ? Ce qui vient de se passer entre la sexologue et moi est complètement insensé ! »

CHAPITRE II

Attablé à son bureau, ayant travaillé sans relâche trois heures d’affilée, Pascal Renaud regarda sa montre en soupirant, puis décrocha son téléphone interne.

— Corinne, mon petit, tu peux venir ?

Sa ravissante secrétaire, une blondinette d’une vingtaine d’années à la silhouette bien balancée, entra dans le bureau de son patron.

— Ferme la porte à clé, s’il te plaît.

Le sourire de Corinne devint radieux. Elle s’empressa de tirer le loquet.

— Vous me voulez toute nue, patron ?

— On ne peut rien te cacher…

Depuis le début de leur collaboration, c’était devenu un rituel quasi quotidien entre eux. Chaque fois que son patron voulait se détendre, il l’appelait, et selon ce qu’il désirait, elle se dévêtait plus ou moins : une fellation, toujours complète, se dispensait seins nus, et lorsqu’il en voulait davantage la nudité intégrale s’imposait, quelle que soit sa tenue à lui.

Pascal recula son fauteuil de PDG et en inclina le dossier, puis croisant les mains sous sa nuque, il la regarda se déshabiller. Elle ne portait pas de soutien-gorge, n’en ayant nullement besoin vu la tonicité de sa poitrine, et ses strings étaient des plus minimalistes. Nue, elle se mit à quatre pattes, rampa comme une chienne sur les quelques mètres qui la séparaient de lui. Elle se redressa sur les genoux, et s’attaquant à la ceinture du pantalon, débraguetta son patron, extirpa du slip la longue verge encore flasque, s’en saisit comme une courtisane, dégageant en même temps les couilles velues.

La gamine gloussait de plaisir ; ses yeux brillaient en massant l’objet de sa convoitise. Elle se mit à le lécher sur toute sa longueur, sans oublier de laper les couilles à grands coups de langue. Elle prit en bouche le membre sans attendre qu’il soit en pleine érection : elle aimait le sentir gonfler dans sa bouche encore davantage qu’entre ses doigts.

— Toujours aussi gourmande ! ricana Pascal qui n’avait pas modifié sa posture de pacha.

— Avec vous, toujours, monsieur, elle est si bonne, votre verge !

Elle suçait avec une avidité plutôt rare chez une gamine de son âge, et il était évident qu’elle se régalait autant qu’elle le régalait. Sa succion manquait de discrétion sonore, mais certainement pas d’entrain, et elle salivait en déglutissant.

— C’est trop bon, s’exclama-t-elle, qu’est-ce que j’aime ça !

Il suivait des yeux le ballottement des seins en forme de poire, dont les pointes ne cessaient de s’allonger et de darder, ce qui rétrécissait les aréoles et granulait la peau. Dès son entretien d’embauche, six mois plus tôt, le PDG avait décelé qu’elle était prête à tout pour obtenir le poste, et il en avait immédiatement profité. Corinne s’était d’emblée montrée à la hauteur de sa motivation, et depuis donnait à son employeur pleine et entière satisfaction dès qu’il lui demandait de le détendre.

— Vous voulez jouir dans ma bouche, patron ? minauda-t-elle.

— Non, j’ai une bonne demi-heure devant moi, viens sur moi !

Elle le chevaucha pour s’empaler sur le membre. Elle était gracile, excitée comme une puce, et grande ouverte. Elle enroulait amoureusement ses bras autour de son cou en lui offrant sa bouche pendant qu’il lui pétrissait la poitrine à pleines mains.

Corinne gémissait de contentement, ondulait sur la queue qui l’emplissait tout entière, et imprimait des mouvements rotatifs à ses va-et-vient profonds.

— Toujours aussi gourmande à ce que je vois !

— T’aimes ça, te faire lustrer la chatte à fond, hein, petite salope !

— J’adore, je ne connais rien de meilleur, patron, surtout avec vous…

— Menteuse en plus !

Ce qui l’amusait chez elle était la profonde bonne humeur dont elle faisait montre chaque fois qu’elle se faisait sauter. Corinne était la joie à l’état à l’état pur, presque pathologique. Une fille qui rit de bonheur en se faisant tringler, c’était rafraîchissant et pas si courant.

Tout en la pelotant partout où ses mains pouvaient l’atteindre, il reprit son interrogatoire habituel :

— Tu as fait quoi, hier soir et cette nuit ?

— Hier soir, je me suis tapé deux copains en même temps, génial ! Ils m’ont baisée pendant deux heures, et après je suis allée dormir sagement chez moi.

— Autrement dit, tu m’as encore trompé !

— Ça n’empêche que je suis toujours disponible quand vous voulez de moi, patron, la preuve !

Malicieuse et sans détour, jubilant en se ramonant la moule toujours en folie. À la seule pensée du mot sexe, elle mouillait son string !

Le téléphone sonna au même instant. Avant de décrocher, il lui demanda de redescendre, et de lui faire une fellation lente – discrète, surtout. Corinne ne demandait pas mieux : sucer tout en douceur lui permettait de mieux savourer la forme et la consistance de la bite, de la flatter de la langue, des doigts, et même de la pointe des ongles pour électriser la peau. Elle s’y appliqua avec zèle.

Pascal s’entretenait avec un client étranger ; ils échangeaient en anglais. Bien qu’elle fût bilingue, sa jeune secrétaire ne l’écoutait pas, l’esprit concentré sur sa succulente gâterie : son passe-temps favori. Le patron ne laissait échapper aucune émotion ; il était redevenu très professionnel, et l’affaire qu’il traitait point par point était juteuse. Mais en même temps, il ne débandait pas d’un iota, sa verge stimulée conservait toute sa raideur, et Corinne ne s’en lassait pas.

De temps à autre, il lui posait une main sur la tête pour calmer le jeu, et sa suceuse ô combien dévouée interrompait sa fellation pour le lécher délicatement du bas des couilles au sommet du gland. La conversation téléphonique s’éternisait, mais Corinne était infatigable : elle se sentait capable d’honorer de la sorte une belle queue des heures durant si c’était possible, ou d’enchaîner queue sur queue, comme elle avait déjà eu l’occasion de s’y exercer lors d’une récente partouze.

Lorsqu’il raccrocha enfin, Pascal la repoussa gentiment. Corinne comprit qu’elle devait se plier en deux sur le bureau, la croupe tendue vers lui, les jambes écartées. Il l’embrocha en levrette, sans trop de ménagement ; elle était parfaitement ouverte. Il la limait à des cadences tantôt lentes et amples, tantôt saccadées et brutales. À chaque violent coup de queue en elle, Corinne poussait un râle en se cabrant.

— Je te fais mal ?

— Oh non, patron, vous savez bien que j’aime aussi qu’on me bourre très fort, c’est trop bon !

Il la mena au plaisir, et elle exulta sans crier, pour ne pas éveiller les soupçons de celles qui travaillaient dans les bureaux voisins, mais ses longs couinements voluptueux avaient des accents de reconnaissance éperdue. Pascal la laissa récupérer en se mouvant très lentement en elle, puis se retira de sa chatte trempée pour pointer son gland juste au-dessus.

— Oh oui, murmura-t-elle d’une voix sourde en ouvrant elle-même les lobes fessiers de ses propres mains.

Il lui lécha l’anus avant de l’enculer sans rencontrer la moindre résistance. Il s’enfonça dans son rectum, à peine plus étroit que le vagin.

— Oh oui, répétait Corinne aux anges. Défoncez-moi fort, patron !

— Pas tout de suite, je suis trop bien dans ton cul, je veux faire durer le plaisir le plus longtemps possible, et tu vas voir que c’est bon aussi de se faire ramoner tranquillement.

— Je sais, patron, je sais…

Il amorça sa sodomie très lentement, en caressant les fesses bien présentées. Ses va-et-vient semblaient presque précautionneux, mais l’un et l’autre goûtaient pleinement la prise de possession totale. Il aimait aussi se retirer complètement pour mieux la réinvestir, chaque nouvelle intromission constituant un bonheur charnel d’une intensité diabolique.

— Tu en as pris combien, de grosses queues dans ton cul pour être si bien ouverte, salope ?

— En tout ? Je ne sais pas… des dizaines, patron, mais ça fait longtemps que je ne compte plus !

— La première qui t’a fourrée, c’était quand ?

— J’avais quinze ans et il m’a prise par surprise. J’ai eu mal sur le coup, j’ai crié et je me suis débattue, mais le mec s’est imposé et c’est devenu de plus en plus supportable. Après, on l’a fait systématiquement chaque fois qu’on baisait.

Son souffle se faisait court, elle ne parlait plus, elle haletait. C’est sûr, elle allait repartir dans l’extase. Alors il accéléra son pistonnage mécanique et savoureux, la fourra à grands coups de reins jusqu’à ce qu’elle explose une nouvelle fois, et jouisse à n’en plus finir. Lorsqu’il se recula, elle se retourna pour se remettre à genoux, selon leur rituel immuable, et elle le termina dans sa bouche, retrouvant son avidité gourmande du début. Il se répandit sur sa langue, et elle se délecta de sa semence en l’avalant. Docile, bien élevée, elle lui fit ensuite sa toilette intime et lui restitua une verge luisante, mais redevenue parfaitement propre.

— Ça vous a plu, patron ? dit-elle en relevant vers lui son minois radieux et son regard encore flou.

— Comme toujours, Corinne, comme toujours…

Il se rajustait, et elle se rhabillait sereinement, sans se presser ; il alluma un gros cigare de PDG apaisé.

— Dis-moi, fit-il en se réinstallant à son bureau, j’ai pensé à une chose te concernant…

— Oui patron ?

— Si je te demandais de t’occuper de certains bons clients comme tu le fais avec moi, tu serais partante ?

— Bien sûr !

— Tu toucherais une prime de rendement pour chaque nouveau contrat signé grâce à tes prestations.

— Je le ferai dans les conditions que vous m’indiquerez, patron, mais je n’ai rien contre le fait de gagner plus de fric ! Vous pensez déjà à quelqu’un de précis ?

— Oui, le type que j’ai eu au téléphone tout à l’heure. Il vit à Berlin, il sera à Paris dans une dizaine de jours, il ne connaît pas la capitale. Tu pourrais l’accompagner pour lui faire visiter…

— Pas de problème !

— Tu es une brave fille, Corinne…

— Non, une belle salope ! répliqua-t-elle avec une mimique coquine.

CHAPITRE III

Ingrid était la seule praticienne de la place de Paris à s’engager à fond dans ses thérapies, aussi ne manquait-elle pas de patients ni de patientes. Le bouche-à-oreille était sa meilleure publicité : tout homme ou toute femme qui avait bénéficié de ses consultations en parlait à ceux de ses amis victimes, eux aussi, de syndromes pathologiques, ou simplement curieux de se faire examiner intégralement par une superbe blonde sans tabou.

Mais la dernière patiente auscultée, la délicieuse Laurence, était l’une de ses préférées. Elle la sentait désireuse de progresser sous ses directives et ses conseils avisés, et elle lui avait fait digérer sa toute première jouissance procurée par une femme. Trois jours après sa première visite, elle la rappela :

— J’ai pensé à vous, Laurence, je commence à affiner ma thérapie pour vous. Vous êtes toujours d’accord pour m’accorder votre pleine confiance ?

— Oui, bien sûr, docteur.

— Bien. Je vous propose de venir demain après-midi, vers seize heures.

Le cœur de la jeune femme se mit à battre plus fort, et ses mains devinrent moites. Elle n’avait pratiquement pas cessé de revivre sa si spéciale consultation et en ressentait un trouble confusionnel comme elle n’en avait encore jamais connu. Était-ce cet orgasme transgressif qui la taraudait tant que ça ? Elle repassait en boucle dans sa tête l’argumentaire de l’ensorcelante sexologue :

« Il faut prendre son plaisir d’où qu’il vienne et quelle que soit la personne qui vous le procure. »

« Elle est dans le vrai, admit Laurence, mais sans elle, je ne l’aurais jamais tenté, ni même pensé. »

Pascal ne l’avait pas davantage touchée ces deux dernières nuits, et ses tentatives d’approche avaient toutes été repoussées sous des prétextes divers, en tête desquels venait l’abondance de son travail.

— Demain matin, je me lève tôt pour aller à Londres, lui annonça-t-il ce soir-là, j’y passerai deux à trois jours.

— Tu ne veux pas que je te suce, rien que pour te détendre ?

— Pas ce soir, je dois être en pleine forme pour demain !

Elle ne protesta pas, ne voulant pas l’agacer, et replongea dans le souvenir de son orgasme saphique si troublant.

Le lendemain, à seize heures précises, elle se présenta au cabinet médical. Ingrid l’accueillit avec chaleur, lui fit la bise. Elle portait, cette fois, une blouse blanche nettement plus échancrée, ce qui permit à Laurence d’apprécier le volume généreux de sa poitrine bien exposée.

— Vous êtes très en beauté, docteur !

— Venez, je vous ai réservé une surprise…

L’interrogatoire intime reprit dans la foulée.

— Où en êtes-vous avec votre mari ?

— Comme d’habitude, nada. Hier soir, je lui ai proposé une fellation de détente, il n’a pas voulu. Et ce matin, il s’est levé tôt pour prendre son avion pour Londres.

— Il sera absent combien de temps ?

— Deux ou trois jours.

— Parfait, nous les mettrons à profit. Faites-moi confiance, tout se passera au mieux… Je ne sais pas encore tout de vous et de vos goûts, Laurence. J’ai retenu que vous raffoliez des fellations gourmandes, que vous aimiez faire l’amour avec votre mari au temps où il s’intéressait encore à vous. Et qu’en est-il de la sodomie ?

— C’est mon mari qui m’a initiée…

— Vous aimez ça ? C’est une très bonne chose. Trop peu de femmes ignorent ce qu’elles perdent en s’y refusant. J’encourage toutes mes patientes à franchir le pas et, parmi celles qui l’ont fait, j’en connais peu qui le regrettent aujourd’hui. En Suède, toutes les pratiques sexuelles sont vivement conseillées.

— C’est votre cas aussi, docteur…

— Je vous l’ai dit, Laurence, il ne faut repousser aucune forme de plaisir, jamais. Je ne prône pas l’homosexualité, bien que je la comprenne, mais j’encourage vivement la bisexualité librement consentie, singulièrement chez les femmes, et j’en suis une fervente adepte. Les sensations ne sont pas les mêmes selon qu’on est léchée par un homme ou par une femme.

Laurence se sentait fondre, son cœur palpitait, ses entrailles s’enflammaient. Comment pouvait-elle se laisser envoûter par des propos si salaces ? Mais elle ne doutait pas un seul instant que la sexologue parlait en connaissance de cause, qu’elle avait affaire à une professionnelle du sexe. Finalement, ce langage cru, direct, la mettait de moins en moins mal à l’aise.

— Vous m’avez parlé d’une surprise, docteur…

— Précisément. Déshabillez-vous, Laurence. Je vais en faire autant…

Pour une surprise, c’en était une, en effet. Moins vêtue que sa jolie patiente, Ingrid s’exhiba nue la première, et Laurence la trouva extrêmement belle et bien faite. Son esprit se brouilla, mais pas l’acuité de son regard.

— Vous êtes superbe, docteur…

— Nous le sommes vous et moi, mon amie. Sauf que vos seins sont naturels, et que je dois le beau volume des miens à une intervention chirurgicale.

Ingrid l’enlaça debout, la caressa avec une infinie tendresse. Laurence en frissonnait de plaisir, mais n’osait la toucher, ne sachant trop que faire de ses mains.

— Caresse-moi, toi aussi, lui souffla-t-elle en se penchant pour lécher ses seins et en suçoter les bouts frémissants.

Laurence empauma timidement sa poitrine encore plus opulente que la sienne, et ce contact la bouleversa. Elle partait en vrille, ou plutôt planait, et n’avait pas envie d’atterrir. Elle était redevenue un automate très conciliant, rendant à la sexologue les mêmes privautés qu’elle recevait d’elle : elle osa ainsi lui introduire ses doigts dans le vagin. Toutes deux étaient aussi excitées l’une que l’autre.

— Maintenant, je vais te bander les yeux.

— Pourquoi, docteur, c’est si bon de vous admirer…

— Laisse-toi faire, j’applique ma thérapie.

Le bandeau, opaque, fut doublé d’un masque de sommeil comme on en donne dans les avions pour de longs trajets. Laurence, tourneboulée, n’entendit pas qu’une tierce personne entrait dans le cabinet de consultation, elle ne pensait qu’à la montée irrépressible de sa jouissance. Lorsque des mains s’emparèrent de ses seins, elle sursauta. Ce n’étaient pas celles d’Ingrid, mais bien celles d’un homme !

— À qui m’offrez-vous, docteur ? gémit-elle en gesticulant mollement.

— À quelqu’un de charmant qui saura te donner beaucoup de plaisir, détends-toi, je suis là moi aussi…

Quatre mains pour elle toute seule, de l’inédit là encore, quatre mains qui se complétaient pour l’étourdir, la faire frémir voluptueusement. L’homme posa ses lèvres sur les siennes et elle les ouvrit pour se laisser embrasser, mêlant sa langue et sa salive aux siennes. Baisers en aveugle, comme on le dit des dégustations, baisers plus troublants encore, car elle ne savait ni ne voyait qui les lui donnait. C’était divin et délirant à la fois.

La main de la sexologue guida la sienne vers le sexe du partenaire inattendu et la serra tout autour. La verge était bien raide, longue, pas trop épaisse. Laurence la palpa et la massa, le cerveau vide, tâta les testicules, lourds, durs comme des noyaux.

— Mets-toi à genoux, lui murmura Ingrid de sa voix la plus sensuelle en fouillant son vagin, fais à ce monsieur ce que tu voulais accorder à ton mari hier soir…

Elle obéit. À ce point d’exaltation charnelle, elle ne pouvait plus reculer et n’en avait pas envie. Mais avec quel trouble elle se mit à sucer un sexe inconnu sans même le voir ! Son désir en était décuplé. Laurence retrouva instantanément ses réflexes et ses talents de fellatrice émérite. Ce sexe était très à son goût, elle le suçait avec une délectation qui allait croissant.

Elle adorait avoir une bonne verge dans la bouche, en sentir la belle consistance, la saveur de la peau bien lisse, le volume qui gonflait ses joues ; elle se délectait du mouvement de ses lèvres humides le long de la colonne de chair gorgée de sang. Jamais elle ne se lasserait de ce plaisir.

Ingrid s’accroupit dans son dos, puis lui lubrifia le conduit anal avec un gel adapté. L’intromission délicate des doigts dans son rectum la fit chavirer dans l’extase ; une queue dans sa bouche, des doigts dans son trou du cul qui se dilatait, Laurence fut emportée par un orgasme si intense qu’elle crut défaillir. Elle interrompit sa fellation pour reprendre son souffle. On la souleva, on la porta, on la coucha sur un lit, à plat dos ; l’homme s’allongea sur elle pour la pénétrer en douceur. Des mois qu’elle n’avait pas eu une bite dans son ventre, des mois qu’elle espérait connaître à nouveau le bonheur d’être investie. Elle se cabra, couina, avançant et soulevant son bassin pour le faire entrer plus profond, tandis que quatre mains la palpaient partout. Des lèvres se posèrent sur sa bouche entrouverte, c’étaient celles, cette fois, de la sexologue, plus douces, plus sucrées, plus mouillées aussi que celles de l’homme. Dans un état proche de l’apoplexie, elle accepta ce baiser de femme et y répondit avec une fougue animale.

Elle ne pensait plus qu’à son plaisir, et peu lui importait qui le lui donnait. Peut-être ne connaîtrait-elle jamais le visage de l’inconnu qui la possédait, auquel elle se donnait sans retenue.

Plongée dans un maelstrom de jouissances quasi permanentes, Laurence était baisée de toutes parts et dans toutes les postures, enculée et sodomisée, léchée et sucée, aiguillonnée par les caresses de quatre mains frénétiques, elle-même invitée à de nouvelles fellations à chaque changement de position. Elle fut plongée dans une ivresse charnelle telle qu’elle n’en avait jamais vécu jusque-là, d’autant plus intense qu’elle ignorait qui était l’homme qui la fourrait.

Elle était presque inconsciente lorsque son partenaire éjacula dans sa bouche, et c’est avec délice qu’elle avala ses giclées.

À peine avait-elle dégluti qu’Ingrid l’embrassa et suça sa langue pour s’enivrer elle-même des relents de foutre que sa bouche exhalait.

— Veux-tu voir l’homme que tu as aimé si fort ?

— Ah oui, j’en meurs d’envie !

Ingrid la délivra des deux bandeaux. Laurence cligna des yeux pour se réhabituer à la lumière. Elle mit quelques secondes avant de voir enfin les traits de son bienfaiteur. L’homme était jeune, la trentaine tout au plus, svelte et finement musclé. Elle se leva en titubant d’être trop longtemps restée agenouillée et se retrouva à leur hauteur.

— Laurence, je te présente Damien.

Elle se jeta à son cou et l’embrassa, dans un élan de reconnaissance qu’elle était incapable de retenir.

— Merci. Vous m’avez comblée tous les deux, je n’en suis pas encore revenue…

Le jeune homme eut l’élégance de ne faire aucun commentaire. Laurence se pencha pour gratifier d’un dernier baiser ce sexe qui l’avait si merveilleusement honorée. À regret, elle regarda Damien se rhabiller. Avant de se retirer, il lui donna plusieurs bises sur les lèvres, lui caressa les seins et les fesses, puis accorda les mêmes faveurs à Ingrid.

— C’est votre amant, docteur ? s’enquit Laurence.

— L’un de mes amants, tu veux dire. Je ne suis pas femme à me contenter d’un homme, aussi viril soit-il. Ni d’une seule femme, d’ailleurs, aussi désirable soit-elle !

Elles prirent une douche ensemble, prétexte à de nouveaux attouchements, puis Ingrid décréta qu’elles resteraient nues pour le débriefing de cette seconde consultation dans le petit salon douillet.

— Livre-moi tes impressions, Laurence.

— Si on m’avait dit, il y a quelques jours seulement, que je me prêterais à une expérience aussi audacieuse, je ne l’aurais pas cru. Faire l’amour avec un inconnu que je ne voyais même pas et avec une femme que je connais à peine, c’était pour moi du domaine de l’impensable. Le fait d’avoir les yeux bandés a conféré à cette expérience un caractère onirique, complètement délirant. Jamais je ne me serais comportée avec une telle désinvolture, d’une façon aussi lubrique, si vous m’aviez simplement présenté cet homme en me disant que vous alliez m’offrir à lui et que je n’allais rien lui refuser. Vous avez bien fait de me bander les yeux et de ne pas m’annoncer ce qui allait m’arriver.

— Tu étais dans un autre monde. Tu vivais un rêve éveillé, incontrôlable, tu n’étais plus vraiment toi-même, du moins telle que tu te croyais être, tu découvrais la réalité cachée de ta vraie personnalité.

— Ce fut une expérience féerique, que je ne suis pas près d’oublier. Je ne sais pas comment les choses vont évoluer par la suite, mais ce dont je suis sûre, c’est que je me souviendrai toute ma vie, et avec émotion, de ma première relation à trois… J’aimerais le revoir, Damien, et avec vous !

Ingrid la prit dans ses bras ; les deux femmes s’embrassèrent. Même une fois douchée et revenue sur terre, Laurence ne paraissait pas rebutée par la tendre complicité à laquelle la sexologue la conviait. Ingrid savait qu’il ne fallait jamais baisser la pression en cours de thérapie ; c’est pourquoi elle continuait à se comporter avec sa patiente, à présent lucide, de la même manière que lorsque celle-ci était incapable de se contrôler.

— J’ai cru tout d’abord, ajouta pensivement Laurence, que la surprise agréable que vous m’aviez annoncée était de vous voir nue et de vous caresser…

— Tu as considéré ça comme un cadeau que je te faisais ?

— Oui, un beau cadeau, dont j’aurais pu me contenter. Si vous ne m’aviez pas dit que vous étiez siliconée, je ne l’aurais pas remarqué… vos seins sont aussi souples que s’ils étaient naturels.

— J’ai choisi, pour me faire refaire la poitrine, le meilleur chirurgien de Paris. Aujourd’hui, je suis fière de mes seins.

Ingrid ne faisait jamais rien à moitié ni au hasard. Laurence se pencha une énième fois pour lécher, sucer les bouts, tout en tenant les globes en conque dans ses mains. Dire qu’elle n’avait jamais touché une femme auparavant ! Elle se traita d’idiote et se promit de rattraper le temps perdu. Avant qu’elle ne la quitte, Ingrid lui demanda si elle était toujours d’accord pour poursuivre sa thérapie.

— Plus que jamais ! répondit Laurence dans un élan.

Elle était libérée. Un homme et une femme l’avaient baisée, l’avaient fait jouir, et elle n’attendait qu’une chose : recommencer au plus vite. Certes, elle ne voyait pas comment son mariage allait tenir avec sa nouvelle vie de débauche… elle refoula cette pensée importune.

— Veux-tu voir l’homme que tu as aimé si fort, ma chérie ?

CHAPITRE IV

Le lendemain, Ingrid appela Laurence. Les deux femmes discutèrent en amies devenues très intimes ; l’une et l’autre se plaisaient à revivre par le verbe la complicité charnelle qu’elles avaient connue la veille avec l’étalon sélectionné par la sexologue. Tout en conversant, Laurence se caressait le sexe en se délectant des expressions très crues qu’Ingrid faisait exprès d’employer.

La sexologue lui demanda si son mari était toujours à Londres.

— Jusqu’à demain au moins.

— Puisque tu es seule ce soir, je t’invite à dîner.

— J’accepte, docteur !

Ingrid l’emmena dans le petit restaurant où elle avait son couvert mis et ses habitudes. Elles y furent accueillies avec empressement par le patron, un type assez jeune, au look méditerranéen, qui claqua une bise très appuyée sur la bouche de la sexologue. Bronzé, le cheveu noir, grand et costaud, il était à l’aise avec les femmes. Il salua Laurence d’un baisemain cérémonieux.

— Les amies de mes amies sont les bienvenues dans ma modeste gargote, dit-il, surtout quand elles sont ravissantes !

Il leur avait réservé une table dans un angle isolé de la salle, qu’un paravent protégeait des regards indiscrets.

— Ta table de prédilection, glissa le patron à Ingrid en flattant furtivement sa croupe saillante. J’apporte le champagne !

— Encore l’un de vos amants ? s’amusa Laurence dès qu’il se fut éloigné.

— Nous sommes très intimes, son couple et moi, oui.

— Décidément vous ne cessez pas de m’étonner, Ingrid. Vous me permettez de vous appeler par votre prénom ?

— Ne sommes-nous pas également très intimes, toi et moi ?

Laurence rougit, non de honte mais de plaisir. Elle posa sa main sur celle de sa nouvelle amie en lui adressant un sourire complice.

— Si… Tu sais, je ne me serais jamais crue capable de ça…

— Tu es capable de beaucoup d’autres choses dont tu n’as pas conscience.

— Lesquelles ?

— Elles viendront en leur temps, pas d’impatience, cool, ma toute belle !

Luigi – c’était le prénom du patron – revint avec trois coupes de champagne.

— Je trinque avec vous, dit-il en rapprochant une chaise.

— Malika n’est pas là ce soir ? interrogea Ingrid.

— Non, elle est en rendez-vous d’affaires pour la nuit, si tu vois ce que je veux dire…

— Homme ou femme ?

— Les deux… un couple que je ne connais pas encore, c’est elle qui en décidera si tout se passe comme prévu.

— Mon pauvre chou, tu vas dormir tout seul ?

— T’inquiète. Tu vois la grande Noire là-bas ?

Ingrid tourna la tête en direction de l’accorte serveuse que Luigi lui désignait.

— Elle est superbe, cette Black ! Qui est-ce ?

— Une remplaçante pour quelques jours. C’est une gentille fille, très dévouée et prête à beaucoup de sacrifices pour obtenir un emploi stable. Malheureusement, je ne pourrai pas la garder.

— Et tu te la tapes pour seulement un petit CDD !

— Je te garantis qu’elle aime ça et qu’elle est gourmande de sexe… une vraie furie au lit. Malika l’apprécie beaucoup aussi.

S’adressant à Laurence :

— Pardon, si mes propos vous choquent…

— Pas du tout, rétorqua Laurence que la confidence amusait.

— Les Italiens ont le sang chaud…

— Je reconnais que tu te défends plutôt bien. Il faudra qu’on s’organise une petite soirée un de ces prochains jours… En attendant, dis à ta Black de venir nous servir, elle peut m’intéresser cette fille, je cherche une domestique à demeure. Comment s’appelle-t-elle ?

— Éloïse…

Tandis que tous trois dégustaient leur champagne, Luigi s’intéressa à Laurence.

— Vous connaissez Ingrid depuis longtemps ?

— Je suis l’une de ses nouvelles patientes.

— À vous voir ensemble, on vous dirait complices…

— C’est que nous le sommes déjà, intervint Ingrid. Laurence est une patiente très douée.

Posant sa main sur un bras de la brunette, le restaurateur insista :

— Venant d’Ingrid, c’est un beau compliment !

Cette petite discussion distrayait la sexologue qui avait des attentions câlines pour l’un et pour l’autre, et des idées à revendre pour pimenter toute situation. De là où ils étaient placés, personne ne pouvait les distinguer vraiment, et encore moins les entendre.

— Puisque vous me semblez aussi bien disposés l’un que l’autre, je vous invite à faire connaissance. Laurence, défais ton corsage et montre-toi à Luigi.

— Ici, comme ça ? bredouilla-t-elle, prise de court.

— Puisque je te le demande.

Une fois de plus, l’aura directive de la praticienne impressionna sa jeune patiente qui se déboutonna fébrilement, le rose aux joues. Sur les conseils d’Ingrid, elle n’avait pas remis son soutien-gorge à l’issue de la « consultation » de l’après-midi, aussi lui fut-il facile d’exposer ses seins nus.

L’Italien poussa une exclamation admirative.

— Touche, Luigi ! lui enjoignit la sexologue.

Le restaurateur empauma les globes pour les palper sans vergogne, les soupeser, les compresser. Les tétons habilement sollicités dardèrent presque instantanément.

— Et toi, montre-lui ta queue !

Comme Laurence s’apprêtait à refermer son corsage, Ingrid lui prit la main pour l’en empêcher.

— Reste comme ça !

Debout, le dos tourné à la salle, Luigi extirpa une verge déjà bien érigée. Elle était longue, épaisse, et le gland décalotté avait la taille d’une prune.

— Palpe la marchandise, et dis-nous ce que tu en penses.

Laurence, qui s’était prise à ce jeu nouveau pour elle, tendit la main et saisit le mandrin.

— C’est la plus grosse que j’aie jamais vue, commenta-t-elle à voix basse, je la trouve très excitante.

— C’est une queue de taureau, ajouta Ingrid, et il s’en sert comme un étalon. Maintenant, goûte-la avec ta bouche et avec ta langue.

Une fois de plus, la sexologue avait réussi à mettre sa patiente dans un état second. Laurence ne se contrôlait plus et n’avait pas envie de résister. Elle se pencha, arrondit les lèvres autour du gland violacé et se mit à le suçoter.

— Je veux un début de fellation plus convaincant que ça, ne sois pas timide !

Ingrid se leva, passa derrière son amie, puis lui entoura le buste de ses bras pour lui peloter les seins. Laurence suçait déjà plus copieusement, et Luigi ronronnait de plaisir.

— Excellente suceuse, affirma-t-il, c’est toi qui lui as donné des leçons ?

— Non, elle n’en avait pas besoin, c’est une gourmande !

La situation était irréelle pour la suceuse improvisée, à moins de cinq mètres d’une tablée de clients qui se restauraient sans se douter de rien… son audace lui donnait de l’appétit. Elle pompa plus vite et plus fort.

— Ça suffit pour aujourd’hui, décréta la sexologue. Rajustez-vous, tous les deux.

Rouge d’émotion, Laurence s’agita sur sa chaise en refermant fébrilement son corsage.

— J’espère qu’on n’en restera pas là, dit Luigi, vous m’avez mis en appétit, chère Laurence.

Il eut quelque difficulté à rengainer son artillerie lourde dont le canon ne faiblissait pas… il se tortillait pour refermer sa braguette. Le visage couperosé par l’excitation il s’éclipsa après avoir pris la commande. Ingrid posa à nouveau une main câline sur celle de sa docile amie.

— Dis-moi la vérité, tu aurais aimé le sucer jusqu’au bout ?

— Oui, je l’avoue. Si on m’avait dit qu’un jour je taillerais une pipe en plein restaurant, je ne l’aurais pas cru !

Éloïse leur apportait le premier plat. La Noire leur parut encore plus belle vue de près. Elle portait une tenue classique de serveuse de restaurant, ensemble noir et petit tablier blanc noué à la ceinture, mais l’échancrure de son décolleté avait du mal à contenir son opulente poitrine et laissait bien voir le sillon profond qui séparait ses seins d’ébène.

— Le saumon fumé, c’est pour qui, mesdames ?

— Pour moi, dit Laurence qui lorgnait dans le décolleté profond de la fille.

Servant Ingrid en premier, Éloïse déposa devant elle l’assiette de foie gras. Elle leur souhaita un bon appétit en esquissant une révérence, et s’éloigna vers les cuisines.

— Cette fille m’intéresse, dit Ingrid, je sens qu’elle ferait une bonne soumise.

— À quoi le vois-tu ?

— Elle m’a servie en premier, c’est que son instinct lui fait rechercher le dominant. Or, de nous deux, qui domine l’autre ?

— Toi, sans conteste.

— Elle l’a compris d’emblée.

Les deux femmes se mirent à manger, puis Ingrid rompit le silence :

— Luigi, en ce moment, rêve de te baiser !

— Tu crois vraiment que tous les hommes ne pensent qu’à ça ? sourit Laurence.

— Tous ceux que je fréquente, assurément ! Je vis dans un milieu très libertin, et c’est ce qui me plaît. L’idée que ce type, que tu connais à peine depuis un quart d’heure, puisse coucher avec toi ne semble pas te choquer le moins du monde…

— C’est toi qui m’inculques la transgression tous azimuts, Ingrid, tu fais ce que tu veux de moi, et je suis incapable de te résister ! L’idée de coucher avec lui ne me paraît pas inconcevable… tu m’as obligée à le sucer et à lui montrer ma poitrine !

— Je savais que tes seins l’exciteraient et que sa bite t’attirerait ; j’ai voulu vérifier ce que je présupposais. Simple réflexe professionnel.

Éloïse venait chaque fois à point nommé pour desservir et apporter la suite, toujours avec déférence et respect. Elle se sentait observée, jaugée et évaluée, mais cela ne l’indisposait pas. Elle avait adopté une démarche chaloupée, ondulante, qui faisait saillir les rondeurs affriolantes de ses fesses, et elle se penchait exagérément au-dessus de la table pour offrir une vue encore plus plongeante sur ses appas mammaires.

— Êtes-vous satisfaites, mesdames ? s’enquit-elle après le dessert, en s’adressant à Ingrid.

— Très satisfaites de votre service !

— Je vous remercie, madame, ce compliment me touche !

Saisissant la jeune Noire par un bras, Ingrid la fit se rapprocher d’elle, l’obligeant à s’accroupir à ses côtés.

— Il paraît que vous cherchez un emploi, Éloïse. J’ai une proposition à vous faire. Tenez…

Elle lui donna sa carte et la Noire la regarda avec des yeux brillants d’espoir.

— Appelez-moi très vite, je vous fixerai un rendez-vous pour un entretien d’embauche.

— Je n’y manquerai pas, madame.

— Vous ne craignez pas l’autorité, j’espère ?

— Non Madame, je sais être serviable et docile.

La Noire qui ne pouvait ignorer le regard rivé sur sa poitrine, abaissa les paupières. Elle ne se releva qu’au moment où Ingrid lui lâcha le bras.

Quand elle se fut éloignée, Ingrid se tourna vers son amie :

— Je suis sûre que si je lui avais demandé de me faire minette, elle aurait obéi sans moufter !

— Tu as de ces idées ! pouffa Laurence.

— Elle le fait avec Malika, et j’ai vu que je l’attirais. Ce n’est que partie remise… Attendons la suite.

Avant de quitter le restaurant, les deux femmes allèrent saluer le patron, seul en cuisine.

— Mon amie Laurence aimerait terminer ce qu’elle a commencé avant de partir.

— Ingrid, tout de même, tu exagères ! protesta l’épouse trop longtemps délaissée.

— Ne refuse pas le plaisir, et n’oublie pas que je suis ton guide.

Luigi ne se fit pas prier pour se débraguetter à nouveau, et Laurence s’accroupit devant lui pour reprendre son gros sexe en bouche. Pendant qu’elle le suçait avec habileté, Ingrid et l’Italien se roulaient des pelles. Il pelotait avec ardeur les seins siliconés que la sexologue avait dénudés.

De nouveau, l’atmosphère confinait à l’irréel. Surprise de l’abondance de sperme qui gicla dans sa bouche, Laurence hoqueta en le buvant.

— Délicieux, fit-elle en se relevant, les joues rouges.

Ingrid se rajusta calmement et toutes deux embrassèrent une dernière fois Luigi. En se retournant pour sortir, elles virent la Noire tapie à l’ombre de la porte. Elle baissait la tête et les yeux, et gardait un visage impassible. Les mains sagement croisées sur son ventre, elle salua les deux femmes d’une petite révérence.

Ingrid, au passage, lui flatta d’une main baladeuse sa croupe rebondie.

— Merci madame, murmura la jeune Noire sans se dérober à la caresse.

— Tu crois qu’elle a tout vu ? demanda Laurence.

— C’est évident. Si elle vient me voir c’est qu’elle est déjà d’accord sur ce qui l’attend !

— Quelle folle soirée que tu m’as fait passer ! Si Pascal venait à apprendre tout ce que tu me fais faire, il serait fou de rage !

— Et lui, à Londres, tu crois qu’il se branle au-dessus d’un lavabo ?

Elles s’éloignèrent bras dessus bras dessous, indifférentes aux regards courroucés ou moqueurs que leur lançaient certains couples « normaux ». Deux personnes âgées, le mari et la femme, qui venaient dans leur direction et allaient les croiser, eurent l’air outré. La sexologue étreignit Laurence :

— Vite, embrasse-moi !

Elles le firent par défi, se pelotèrent les fesses en même temps.

— Salopes, grogna l’ancien, vous n’avez pas honte !

CHAPITRE V

La sexologue, cet après-midi-là, recevait un très jeune couple. Le garçon et la fille parurent l’un et l’autre visiblement intimidés face à la beauté flamboyante qui les accueillait en blouse moulante, très échancrée, qui mettait en valeur ses courbes affriolantes.

Afin de gagner du temps et de décourager les indécis, Ingrid se montrait à ses patients le plus sexy possible, ce qui déroutait les uns, et émoustillait les autres. Mais son élégance naturelle ne permettait à personne de la confondre avec une quelconque péripatéticienne, version escort-girl ou courtisane de haut vol.

Ingrid avait l’art et la manière de les vamper d’emblée tout en conservant ses distances et son aura. Son arrogante assurance en bluffait plus d’un.

Elle invita les deux tourtereaux subjugués à s’asseoir, et leur sortit le discours destiné à les libérer de leurs réserves et à les mettre en condition.

— Dites-moi tout et sans digression inutile, je suis rodée à tout entendre, et je suis là pour vous aider.

Le garçon, un grand blond filiforme prénommé Didier, lui exposa que lui et sa compagne Valérie vivaient ensemble depuis deux ans et qu’ils étaient très amoureux l’un de l’autre, mais que cependant ils avaient un problème d’ordre intime.

— Vous voulez dire sexuel, dit la sexologue. C’est précisément ma spécialité, vous pouvez me parler sans crainte.

— Nous n’arrivons pas à bien faire l’amour chaque fois, avança la fille qui était loin d’être vilaine à contempler, mais s’habillait de façon trop sage pour une gamine de son âge. Didier a parfois du mal à avoir une bonne érection…

— C’était aussi le cas avant que vous soyez ensemble, Didier ?

— Je n’ai pas connu d’autre femme avant Valérie, toussota-t-il vaguement gêné, et elle n’est jamais sortie avec un autre avant que nous nous rencontrions.

— Vous étiez donc vierges tous les deux…

— Oui, pas même un flirt, précisa la jeune femme en se tortillant sur sa chaise.

— Et vous aviez quel âge quand vous vous êtes rencontrés ?

— Elle dix-huit ans, et moi vingt. Nous avons tous deux reçu une éducation stricte de la part de parents intégristes… pour eux, tous les plaisirs de la vie étaient péchés.

— Nous ne parlions jamais de sexe à la maison, précisa Valérie.

Elle se détendait et paraissait soulagée de pouvoir enfin se confier à une personne adulte et réceptive.

— Et au lycée ?

— Très peu. Nous étions, l’un et l’autre, pensionnaires dans une institution religieuse, non mixte évidemment.

— Je vois. En résumé, vous n’avez pas reçu la moindre éducation sexuelle de toute votre adolescence… vous n’aviez jamais vu de personne du sexe opposé nue.

Valérie secoua la tête négativement.

— Non jamais, répondit Didier, à part dans certains magazines que me prêtaient des copains.

— Bon. Donc vous avez des problèmes d’érection, Didier. Je vais vous examiner. Déshabillez-vous, s’il vous plaît.

Comme le garçon avait l’air d’hésiter, sa compagne intervint pour l’encourager :

— Le docteur peut nous aider, fais ce qu’elle te dit, tu n’as pas à avoir honte.

Didier se leva en rougissant. Il se dévêtit en évitant de croiser le regard des deux femmes. Nu, il ne put s’empêcher de cacher son sexe avec ses mains. Ingrid se leva, contourna son bureau, s’assit sur un tabouret pour être à la hauteur du problème.

— Croisez vos mains dans le dos, Didier, vous n’êtes pas le premier homme que je vois nu et que j’examine !

La verge, encore au repos, nullement atrophiée, était d’une longueur normale et d’un bon calibre. La praticienne s’en saisit, examina d’abord le gland en repoussant le prépuce. Elle avait ajusté ses lunettes de vue, ce qui lui donnait un air plus professionnel.

Didier se contracta au contact des doigts qui manipulaient sa verge.

— Détendez-vous, ce n’est rien d’autre qu’une auscultation médicale. Je vous rappelle que je suis sexologue professionnelle et que je palpe des sexes tous les jours.

En pinçant le méat, elle constata qu’aucune sécrétion ne s’en échappait. Elle palpa le membre sur toute sa longueur, le sentit réagir sous ses doigts, puis elle soupesa les couilles, tâta les testicules.

— Jusqu’ici je ne vois rien qui cloche, Didier. Votre verge est de taille normale et vos testicules ont un volume et une consistance ordinaires.

Elle continuait à le masser habilement ; elle obtint vite ce qu’elle recherchait : le garçon se mit à bander, sa queue augmenta de proportions. Valérie, assise près d’eux, avait les yeux rivés sur les mains de la sexologue qui palpaient le sexe de son petit copain mieux qu’elle n’avait jamais su le faire.

— Érection très satisfaisante.

Ingrid revint à hauteur du gland et manipula le prépuce de haut en bas. Didier se crispa, grimaça.

— Ça vous a fait mal ? Phimosis, dit-elle doctement, léger, mais phimosis tout de même.

— Ça veut dire quoi ? interrogea Valérie.

— Ça veut dire que son prépuce est étroit ; c’est cela qui gêne son érection au moment de la pénétration. Ça peut aussi l’amener à des éjaculations précoces. Mais ce n’est pas grave du tout, une petite circoncision réglera le problème. Il s’agit d’une légère intervention chirurgicale, sous anesthésie locale, qui ne prendra que quelques minutes.

— Vous allez me la faire maintenant ? s’inquiéta le pauvre garçon.

— Non, je ne suis pas chirurgien, mais je vais vous faire une ordonnance.

Elle enjoignit à Valérie de se déshabiller à son tour. Aussi étonnant que cela puisse paraître, la fille ne se fit pas prier. Elle se dévêtit en un tournemain. Débarrassée de ses sous-vêtements de grand-mère, nue, elle était mieux faite qu’on aurait pu croire.

— Pour commencer, je vous conseille de changer de garde-robe, Valérie, vous n’êtes plus en pension, n’est-ce pas, dit la sexologue.

— Qu’est-ce que vous voulez que je porte, docteur ?

Ingrid déboutonna sa blouse, l’ôta, exhibant un ensemble soutien-gorge et string en soie transparente garni de dentelles délicates.

— Ce genre de tenue, par exemple… Qu’en pensez-vous, Didier, c’est pas plus excitant ?

Le jeune homme avait le visage en feu et les yeux affolés à la vue du corps parfait qui s’offrait. Sa bandaison retrouva aussitôt toute l’ampleur dont elle était capable. Valérie était bouche bée et avait les yeux ronds.

— Jamais je n’oserais porter ça… c’est trop indécent !

— Je ne vous demande pas de vous balader ainsi dans la rue, sourit la sexologue en se rajustant, mais de vous montrer ainsi à votre petit ami… Vous ne dites rien, Didier, cela vous a choqué ?

— Choqué non, mais surpris, ça oui. C’est vrai que c’est excitant…

— Vous seriez d’accord pour que Valérie s’habille plus sexy quand vous êtes entre vous ?

— Je n’aurais pas osé le lui demander, mais oui, j’aimerais qu’elle porte des dessous comme les vôtres docteur.

— Et vous, Valérie ?

— Pour plaire à mon chéri, oh oui !

Se plaçant devant elle, Ingrid lui palpa longuement les seins. Ils emplissaient bien ses paumes. La fille était parcourue de frissons, mais ses tétons, tout petits, ne durcissaient qu’à peine. Alors, la sexologue les pinça plus fort, et elle obtint un résultat plus probant.

— Vous aimez que l’on vous pince les bouts de sein, Valérie ?

— Je ne le savais pas, il ne le fait jamais…

— Regardez, Didier, quand je serre plus fort avec les ongles, les tétons s’érigent et se durcissent, cela signifie que Valérie commence à s’exciter. Touchez-les !

Il le fit, admit le constat.

— Je ne pouvais pas savoir…

— C’est bien pour ça que je vous montre. Venez vous installer dans le fauteuil, Valérie, et vous, Didier, suivez-nous.

La fille était visiblement moins pudique que son copain toujours embarrassé de sa nudité devant la sexologue. L’examen au spéculum ne révéla rien d’anormal, et le doigté qui suivit rencontra des muqueuses assez bien lubrifiées.

— Vous avez une toison pubienne trop fournie, fit remarquer Ingrid, surtout que vous êtes brune. Vous devriez aller chez une esthéticienne faire tailler tous ces poils noirs en une petite touffe plus sexy.

Elle demanda à Didier s’il faisait à sa compagne des attouchements avant de la pénétrer.

— Je n’ai jamais osé lui mettre mes doigts dans le vagin, avoua le grand échalas.

— Pourquoi ?

— Je trouve ça sale…

— Voyons Didier, ce n’est pas sale, c’est la réalité d’une femme. Avec votre phimosis si vous tentez de pénétrer Valérie alors qu’elle n’est pas encore lubrifiée, vous vous faites mal, et vous débandez, c’est fatal !

— Oui, c’est exactement comme cela que ça se passe par moments.

Ingrid, qui avait continué à branler la petite chatte de sa patiente, retira ses doigts devenus poisseux ; elle les montra au jeune homme.

— Vous voyez, elle commence à bien mouiller… son vagin s’est ouvert. Faites comme moi, Didier, enfoncez-lui les vôtres, tout en douceur, faites-les coulisser dans sa jolie petite chatte.

Subjugué, fébrile, le garçon s’accroupit pour s’exécuter, avec beaucoup de prudence.

— Oh c’est bon ! gémit la fille, continue !

— Maintenant, posez votre bouche sur son sexe et léchez-le, Didier, vous allez voir comme c’est agréable, pour elle, mais également pour vous.

— Vous croyez ? Mais c’est encore plus sale !

— Un homme et une femme attirés l’un par l’autre peuvent faire tout ce qui leur plaît, rien ne sera jamais sale. Vous vous êtes douchés avant de venir me consulter ?

— Oui, s’empressa de répondre la jeune femme.

Didier avança son visage, hésita, déposa un chaste baiser sur les lèvres vaginales, puis se recula aussitôt.

— C’est tout poisseux, elle bave !

— Elle ne bave pas, elle mouille, c’est bon signe. Poussez-vous, je vais vous montrer ce qu’est un cunnilingus !

Nouvelle surprise pour le couple immature. Ingrid s’agenouilla entre les jambes de la fille, enfouit son visage entre ses cuisses, et lui prodigua une minette d’anthologie. Valérie s’enflamma tout de suite, tout son corps frétillait, elle poussa un couinement rauque :

— Oh ! C’est encore plus excitant que les doigts, fais-le-moi, Didier, apprends à me faire ça, je t’en supplie…

— Allez-y, fit Ingrid, et ensuite, pénétrez-la. Vous sentirez la différence !

— Vous voulez que je lui fasse l’amour devant vous ? bégaya-t-il.

— Je vous rappelle que je suis sexologue. Des couples qui font l’amour devant moi, j’en vois plusieurs par semaine, c’est mon métier. Comprenez que si je veux être efficace, je ne peux me contenter de mots et de conseils. Je dois vous prouver par des « travaux pratiques » la pertinence et l’efficacité de ma thérapie. C’est bien pour apprendre à mieux vivre votre sexualité que vous êtes venus me voir, n’est-ce pas ?

Les amoureux acquiescèrent. Didier regarda sa compagne.

— Tu es d’accord ?

— Le docteur a raison. On est venus ici pour trouver une solution… on ne peut pas en rester là, je suis trop excitée !

Didier la lécha avec de plus en plus de conviction, puis il se redressa sur les genoux pour la prendre. La fille couina, puis avança tout naturellement son bassin.

— Je ne t’ai jamais sentie aussi ouverte, et mouillée… mon sexe entre tout seul… voilà, il est au fond !

— Vous voyez ! fit la praticienne. D’où l’importance des préliminaires ! Faites-la jouir, mais vous, retenez-vous si vous pouvez.

Valérie, plus émoustillée que jamais, partit très vite et très fort, ce qui permit à Didier de se retirer intact. Quand Valérie eut recouvré son souffle et ses esprits, elle avoua qu’elle n’avait encore jamais joui avec autant d’intensité.

— Je vous ai montré ce qu’un homme doit faire à sa femme, enchaîna la praticienne. Abordons maintenant la question dans l’autre sens. Avez-vous déjà fait une fellation à votre compagnon, Valérie ?

— Qu’est-ce que vous appelez une fellation ?

— Lui sucer le sexe, tout simplement, comme il a léché le vôtre. Vous voulez que je vous montre ?

— S’il vous plaît…

Ingrid s’agenouilla devant son patient toujours en érection ; elle leur fit une belle démonstration de ses talents. Pour la sexologue, une verge tout juste sortie d’un vagin bien lubrifié avait une saveur qu’elle appréciait tout particulièrement. Didier haletait, râlait, n’en croyait pas ses yeux ni ses sensations.

— C’est drôlement excitant… c’est vrai, c’est trop bon !

Ingrid interrompit sa fellation pour donner à Valérie quelques explications techniques.

— Tu vois, Valérie, par moments, je concentre ma fellation sur le gland seulement, je le suce, les lèvres bien serrées tout autour, et j’aspire le plus possible. Surtout ne le mordille pas avec tes dents, ça aurait l’effet inverse de ce que tu attends. À d’autres moments, mes mouvements sont plus amples, j’absorbe son pénis le plus loin possible dans ma bouche, et je fais coulisser mes lèvres à des rythmes différents.

Elle fit durer son plaisir, et celui de son patient maintenant ravi d’être venu, et passa le relais à Valérie. Celle-ci était sidérée de tant d’audace.

Curieuse d’apprendre, elle ne concevait pas le moindre sentiment de jalousie. Elle devait juger qu’il était normal, de la part d’une sexologue, de sucer la verge de ses patients et de lécher la chatte de celles qui venaient la consulter.

Ingrid ne lui passa le relais qu’après s’être bien délectée en lui faisant cette démonstration.

— N’oublie pas de le lécher comme je viens de te montrer. Le gland et le frein, à la base du prépuce, sont très sensibles. C’est agréable pour lui, et cela doit l’être tout autant pour toi. Ce n’est pas pour rien qu’on appelle cela une « petite gâterie ».

La fille suça et lécha son copain avec moins de ferveur et d’habileté que la sexologue, mais avec une envie évidente de bien faire.

— Alors Valérie, c’est si pénible que ça ?

— Non, docteur…mais ça surprend au début…

— On s’y fait très vite, vous ne trouvez pas ?

— C’est vrai, je commence à aimer déjà…

— Et vous, Didier ?

— Elle ne le fait pas comme vous, je veux dire pas aussi bien, mais ça me donne une forte envie de juter…

— Aujourd’hui, c’est dans ma bouche que vous allez vous soulager, parce que pour elle, comme c’est une première fois, c’est encore un peu tôt.

Valérie, qui semblait ne plus vouloir lâcher le morceau, releva enfin la tête et se redressa.

— Un homme peut juter dans la bouche de sa femme ? s’étonna-t-elle.

— Naturellement, et la femme peut avaler son sperme, ça n’a rien de malpropre, bien au contraire, et c’est plein de vitamines !

— Alors, je veux bien essayer, docteur… Je peux ?

— Allez-y, sucez-le plus vite et serrez bien vos lèvres autour de son gland.

Quand le garçon se lâcha, Valérie toussota, faillit suffoquer, puis déglutit péniblement.

— Ça fait tout drôle, dit-elle en soufflant.

Ingrid lui assura qu’avec de l’expérience, elle y arriverait encore beaucoup mieux.

— Et le goût de son sperme, comment l’avez-vous trouvé ?

— Sans saveur, justement, insipide…

— Parce que vous l’avez avalé trop vite, Valérie. Les prochaines fois, habituez-vous à le garder en bouche quelques instants avant de le boire, vous allez découvrir sa saveur particulière, vous lui trouverez un goût spécifique, sucré ou salé, avec des variantes.

Les deux tourtereaux ne paraissaient plus ressentir la moindre gêne. Ils s’étaient enlacés, et Ingrid les observait avec attendrissement.

— Toute caresse, leur dit-elle, sur n’importe quelle partie de vos corps, est source de plaisir et d’excitation. Il n’est pas d’endroit que votre bouche et votre langue doivent s’interdire d’honorer. Cela va des orteils aux lobes des oreilles, en passant par les fesses et l’anus.

— Qu’est-ce qu’on peut se faire sur l’anus ? interrogea Valérie, curieuse d’engranger un maximum de conseils pratiques.

— Une rosette anale… ça se lèche et se titille avec la pointe de la langue, on peut aussi y mettre un doigt pour stimuler le rectum. Je suppose que vous n’avez jamais entendu parler de sodomie ?

— Non, firent-ils en chœur.

— La sodomie consiste pour un homme à pénétrer sa femme par l’anus et à lui faire l’amour de cette façon.

— Mais sa verge est bien trop grosse pour mon petit trou, docteur !

— Nullement, c’est une simple question de préparation, de doigté pour commencer, et de douceur pour y arriver. Je vais vous donner un petit fascicule sur la façon de procéder, lisez-le ensemble, faites exactement comme il est indiqué, et vous verrez que votre vie sexuelle va s’en trouver améliorée. Vous pouvez vous rhabiller à présent, la consultation est terminée. Vous n’êtes pas déçus ?

— Ah ça, non alors, s’exclama Valérie, j’espérais que vous sauriez nous aider, mais je ne pensais pas que ce serait aussi rapide !

— Si vous procédez de la sorte avant chaque rapport, il est possible qu’une opération sur le prépuce de Didier ne soit plus indispensable. Cela dit, je vous la conseille quand même, Didier, vous serez libéré de toute appréhension.

— Je vous remercie, Valérie et moi avions très peur que nos problèmes finissent par affecter notre amour, maintenant nous repartons rassurés et confiants !

Ingrid les aurait embrassés tant elle les trouvait touchants, mais elle ne confondait pas intimité corporelle – indispensable pour bien soigner et comprendre ses patients – et familiarité déplacée. Sucer était un geste thérapeutique, comme de lécher une chatte, mais les baisers étaient en principe réservés aux amants réels. Et la sexologue n’en manquait pas.

— Revenez me voir dans deux semaines, vous ferez l’amour devant moi, comme que vous le faites habituellement, et je pourrais ainsi constater vos progrès, à l’un comme à l’autre.

— Bien volontiers docteur, assura la jeune femme.

Didier, à son tour, approuva.

Cependant Ingrid, après leur départ, éprouva l’ombre d’un regret : celui de ne pas avoir pu mener à son terme sa fellation démonstrative. Goûter un sperme nouveau était pour elle un petit plaisir qu’elle ne se refusait jamais. Mais il lui restait, une fois de plus, la satisfaction d’avoir fait un bon travail.

Elle nota que les deux jeunes inexpérimentés avaient suivi ses conseils sans même s’offusquer de son audace ni de sa participation active ; elle aurait pu se faire prendre par Didier sans choquer Valérie, voire aussi se faire enculer par lui, histoire de leur faire découvrir la possibilité d’une pratique sexuelle qu’ils ignoraient. Une fois de plus, elle songeait aux ravages d’une éducation judéo-chrétienne trop stricte. Elle se promit que lors de leur prochains rendez-vous, elle se ferait baiser et sodomiser par le gamin… et se gouinerait avec la gamine.

— C’est drôlement excitant… c’est vrai… c’est trop bon !

CHAPITRE VI

Éloïse avait gardé précieusement la petite carte qui lui avait été remise, et comme elle s’y était engagée, elle vint le jour dit se présenter au domicile d’Ingrid. Elle s’était apprêtée aussi bien que ses maigres ressources le lui permettaient, et s’était maquillée avec soin. Ingrid la reçut non dans son cabinet de consultation, mais dans un salon particulier.

— Parlez-moi de vous, de votre vie, Éloïse, j’ai besoin d’en savoir le plus possible sur vous avant de vous faire ma proposition.

— Je suis née au Togo il y a dix-neuf ans, je suis venue en France avec mes parents à l’âge de dix ans. Après mon BEPC, ils m’ont placée dans une école dans laquelle j’ai reçu des notions de culture générale, et j’ai fait l’apprentissage des tâches ménagères et culinaires. J’en suis ressortie au bout de deux ans et j’ai commencé à faire des ménages pour gagner ma vie. Mon père ne voulait pas que je sois à leur charge, c’était un homme très dur avec les femmes.

— C’était ?

— Oui, il s’est tué dans un accident de voiture, il y a un an de cela. Ça a été un soulagement pour ma mère et pour moi. Pour un oui ou pour un non, il nous battait toutes les deux, les fessées cul nu pour moi, même lorsque je suis devenue une petite bonne femme, et le fouet pour ma mère, qu’il obligeait, pour la punir, à se mettre nue.

— Devant vous ?

— Quand j’étais à la maison dans ces moments-là, oui, parce que c’était très humiliant pour ma mère.

— Qu’est devenue votre maman, Éloïse ?

— Elle est repartie au pays, pour épouser un cousin de mon père comme c’est la tradition là-bas. Elle voulait que je retourne avec elle, mais je n’ai pas voulu connaître un sort identique au sien. Alors je suis allée vivre dans un foyer d’immigrées, les travaux de ménage que j’effectuais me permettaient de survivre.

Les confidences qu’Éloïse venait de lui faire sur la sévère éducation qu’elle avait reçue confortaient la sexologue dans son pressentiment : cette fille avait tout pour être une soumise.

Elle lui demanda si elle avait un copain, un petit ami, un fiancé. Éloïse secoua la tête. Dans la journée, elle n’avait pas le temps, et le soir, aucun homme n’avait le droit d’entrer dans le foyer.

— On s’amuse parfois entre femmes, confia-t-elle, et plusieurs de mes employeurs couchaient avec moi. Une bonniche, ça sert à ça aussi, si elle veut garder son emploi.

— Ça vous choquait ?

— Non, ce sont les choses de la vie et, pour être franche, avec certains ça me faisait du bien.

— Et avec Luigi ?

— J’avais très envie de travailler dans un restaurant et je le lui ai fait comprendre : je me suis donnée à lui dès l’entretien d’embauche, et à sa femme Malika le soir même. Certaines nuits, j’ai partagé leur chambre et leur lit avec eux deux. Des quelques amants que j’ai connus, il était le plus jeune et le meilleur ; sa femme est très gentille, elle aussi… avec moi, elle était douce, câline. Le fait que je sois une Noire ne la gênait pas.

De plus en plus convaincue qu’elle avait trouvé en Éloïse la perle rare, Ingrid expliqua à celle-ci qu’elle était à la recherche d’une domestique à temps complet, nourrie et logée à demeure.

— J’ai pour cela un budget de mille deux cents euros mensuels, précisa-t-elle, et si vous acceptez ces conditions, je vous paierai aussi une partie de vos vêtements.

— Ça vous convient, Éloïse ?

— Oh si, madame ! Je n’ai jamais été aussi bien payée !

— En échange, j’exige de vous une docilité parfaite et une disponibilité permanente.

— Vous pourrez compter sur moi, madame, je vous le jure !

— Bien. Maintenant, déshabille-toi, je suis médecin comme tu le sais, je vais t’examiner.

Éloïse n’en revenait pas de sa chance,

Elles passèrent dans le cabinet voisin ; Ingrid la regarda se débarrasser de ses vêtements. La fille possédait un corps de princesse exotique, aux formes pleines, ainsi qu’une souplesse féline.

Elle se tenait très cambrée. Et si elle possédait une poitrine généreuse et des fesses rebondies, elle avait la taille si fine que des mains d’homme pouvaient l’encercler. Ses attaches, poignets et chevilles, étaient fines également. Au temps de la traite des Noirs, cette superbe plante exposée nue sur un marché aux esclaves aurait notoirement fait monter les enchères pour qu’un maître fortuné puisse l’acquérir.

Ingrid procéda sur elle à un examen corporel complet qui tenait autant de l’auscultation médicale que de l’appropriation sensuelle. La Noire, parfaitement saine et en excellente santé, se prêta de bonne grâce aux attouchements et aux palpations intimes de la sexologue.

« Elle a une sensualité animale, se disait Ingrid, nous allons bien nous entendre, elle et moi. »

— On retourne au salon. Tu restes nue.

— Bien madame… heu, docteur.

— Plus de « madame » ni de « docteur ». Dorénavant, tu m’appelleras « Maîtresse », puisque tu es à mon service exclusif.

— Oh Maîtresse ! Merci Maîtresse.

Ingrid s’assit sur le bord d’un fauteuil, déboutonna sa blouse sous laquelle elle était nue, puis s’affala en arrière en ouvrant les jambes.

— Montre-moi comment tu honores une femme. Surtout, n’aie garde de me décevoir.

— Bien Maîtresse.

La Noire s’agenouilla et approcha sa bouche du sexe offert. Elle fut à la hauteur des attentes de la sexologue. De toutes ses attentes. Sa bouche et sa langue dispensaient des petites gâteries tout à fait délicieuses. Ses mains, d’une douceur satinée, prodiguaient de savantes caresses.

Fascinée par la beauté et la blondeur de sa nouvelle maîtresse, Éloïse léchait avec avidité l’opulente poitrine qui s’offrait à sa langue, en même temps qu’elle la caressait.

« Je ne me suis pas trompée, songeait Ingrid, cette fille est une perle. »

Une fois satisfaite et apaisée, Ingrid demanda à la Noire de rester à genoux devant elle et de se tenir bien droite, les mains croisées dans le dos.

— Sais-tu exactement ce qu’est ma spécialité médicale ?

— Luigi m’a dit que vous aidiez les couples qui ont des difficultés sexuelles et que vous vous impliquiez personnellement dans vos soins.

— J’ai l’intention de t’impliquer de temps à autre, toi aussi, de te faire participer aux rapports que j’ai avec certains patients ou certaines patientes, pour diverses prestations que je t’indiquerai.

— Avec plaisir, Maîtresse.

— Tu connaîtras ici même un équilibre sexuel et des jouissances telles que tu n’auras aucune raison de sortir de mon appartement, sinon pour aller faire les courses ou m’accompagner chez des amis intimes. Nous commencerons par aller t’acheter des tenues de soubrette sexy. Je suppose que tu n’es pas pudique ?

— Absolument pas, Maîtresse. Dans mon village natal, les femmes ne portent que des pagnes autour des hanches, et gardent les seins nus. Un mari ne touche pas les épouses des autres sans le consentement du mari, et il a le droit de prêter la sienne à qui il veut. Les jeunes filles exposent ainsi leurs poitrines aux jeunes hommes, qui ont la permission de les caresser. C’est comme ça qu’ils se choisissent une femme.

— Tu n’as pas vécu ça toi-même, n’est-ce pas, puisque tu as quitté ton pays très jeune…

— C’est vrai, Maîtresse, mais une fois formée, j’ai été offerte à plusieurs copains de mon père. Cela a été mon éducation sexuelle, et à la maison, je devais rester tout le temps les seins à l’air.

— Ces hommes te faisaient l’amour devant tes parents ?

— Devant mon père parfois, mais devant ma mère jamais. Le plus souvent, je devais les suivre dans la chambre d’amis et ils me baisaient autant qu’ils le voulaient. Si je ne leur donnais pas toute satisfaction, mon père me flagellait devant eux.

— Ton père n’a jamais abusé de toi ?

— Il me caressait la poitrine et le bas du dos devant ma mère ou ses amis, il m’obligeait à me mettre toute nue et me donnait des fessées et des coups de fouet, mais il ne m’a jamais pénétrée, ni même obligée à le sucer. Alors que ma mère, elle, était tenue de le faire, même en présence d’amis.

— T’es-tu habituée aux souffrances corporelles à force d’en subir, Éloïse ?

— Je crois que oui, Maîtresse. Quand un homme me maltraite en me baisant je prends encore plus de plaisir.

Ingrid se pencha sur elle et vérifia ses dires en lui triturant les tétons de plus en plus sévèrement. La Noire ne broncha pas, même au plus vif de sa souffrance, traduite seulement par des grimaces de douleur. Elle demeura stoïque, figée dans la même posture de soumission.

— Tu aimes ?

— Oui Maîtresse…

— Ça te fait mal ?

— Très mal, Maîtresse, mais ça m’excite… je suis déjà toute mouillée.

— Caresse-toi et fais-toi jouir devant moi !

— Bien Maîtresse.

Se branler sans complexe devant une femme qu’elle connaissait à peine était à la fois une preuve de docilité absolue et d’absence totale de pudeur.

Éloïse s’exhiba sans manifester la moindre gêne. Elle se branlait d’une main, se pinçait un téton de l’autre…

La sexologue apprécia en spécialiste la fulgurance de l’orgasme, vite atteint.

— C’est bien, Éloïse, j’aime observer les autres jouir, même si je préfère jouir moi-même !

— Voulez-vous que je vous lèche encore, Maîtresse ?

— Pas maintenant, j’attends un patient que je connais bien. Je vais avoir avec lui un rapport sexuel complet comme chaque fois qu’il vient me consulter. Je veux que tu te mettes tout de suite au travail, en commençant par le ménage.

— Bien Maîtresse.

— Je te préviens que je suis une maîtresse exigeante, et que je saurai te punir comme tu aimes si je ne suis pas satisfaite.

En réalité Ingrid n’était pas spécialement dominatrice, mais les jeux SM faisaient aussi partie de la diversité des plaisirs ; elle s’y adonnait quand les circonstances la mettaient en contact avec des soumis ou de soumises. Elle connaissait cette pratique qu’elle avait étudiée parmi les variantes sexuelles au cours de sa formation de sexologie appliquée. En Suède on ne disait jamais « déviances » quelles que soient les pratiques enseignées. Elle découvrit qu’elle était attirée par les jeux SM lors d’une soirée hard dans un club spécialisé. Elle avait assisté à des flagellations d’hommes et de femmes par des maîtres et des maîtresses parfois très sévères. Les gémissements des suppliciés volontaires et leurs gesticulations douloureuses avaient provoqué une forte montée d’adrénaline chez la sexologue qui avait pu assouvir sur place cette forme d’excitation, nouvelle pour elle. Elle s’était défoulée sur un esclave mâle assez âgé et une jolie femelle à la constitution solide.

Pour la première fois, elle avait sa propre esclave à demeure, et Éloïse était plus que consentante, elle avait été dressée pour se soumettre et souffrir, c’était devenu une seconde nature chez elle.

Le soir même, la Noire donna son congé au foyer qui l’hébergeait, et Luigi lui rendit toute sa liberté. Désormais, elle appartenait à titre exclusif à Ingrid et avait parfaitement conscience de ce que cela impliquait.

Le lendemain, elle accompagna la sexologue dans un magasin spécialisé en articles, accessoires et vêtements SM. Ingrid lui fit essayer sur place des tenues très osées, qui magnifiaient sa nudité sculpturale plutôt qu’elles la cachaient, comme par exemple, un harnais fait de languettes de cuir qui s’entrecroisaient sur la peau nue, contournaient les seins, les fesses et le pubis. Ingrid le lui fit enfiler non pas dans une cabine d’essayage, mais dans un angle du magasin, pour le plus grand plaisir des clients et des vendeuses qui faisaient cercle.

La sexologue acheta également plusieurs ensembles de soubrette qui laissaient nus les seins et les fesses.

— Vous possédez une très belle esclave, s’exclama la vendeuse qui les servait, c’est la plus jolie et la mieux faite que j’aie pu voir ici ! Quelle belle paire de nichons elle a !

Éloïse ne cilla pas, montrant par là même qu’elle acceptait son nouveau statut social. Elle se laissa caresser et peloter sans complexe par la vendeuse.

Ingrid fit également l’emplette d’une panoplie complète de martinets, cravaches, fouets, et autres accessoires comme des pinces à tétons ou à lèvres vaginales. Il ne lui restait plus qu’à faire équiper son vaste appartement de divers instruments de contention. Elle n’envisageait pas de se constituer un vrai donjon, mais il lui fallait pouvoir attacher son esclave pour mieux la corriger ou l’exhiber.

— Tu n’as pas été choquée lorsque la vendeuse t’a traitée d’esclave ? demanda-t-elle à Éloïse.

— Non, Maîtresse, parce que c’est la pure vérité : je suis votre esclave, et heureuse de l’être.

— Et moi, je suis contente de te l’entendre dire. Tu es mon esclave attitré, Éloïse, tu m’appartiens, je dispose de toi comme je l’entends et au bénéfice de qui je veux. Une simple réticence de ta part m’obligerait à te flageller sévèrement et à te priver de sexe plusieurs jours de suite.

— Vous avez le droit de me punir sans motif, Maîtresse, uniquement pour vous faire plaisir. Une esclave sert aussi à cela.

— Tu en parles comme si tu l’avais déjà été !

— J’ai vu comment mon père utilisait ma mère à sa guise, elle était autant son esclave que son épouse, et je le serais devenue moi aussi si j’avais été mariée à un homme de ma tribu. Je préfère mille fois vous appartenir, Maîtresse !

— Ta mère ne s’est jamais habituée à son mode de vie malgré ses origines ?

— Non, je l’ai souvent vue pleurer en étant obligée de sucer l’un ou l’autre des amis de mon père et de se donner à lui dans la foulée, lorsqu’ils n’étaient pas deux ou trois à se jeter sur elle en même temps. Les séances de fouet aussi la terrorisaient et elle en souffrait atrocement. Elle vivait dans la résignation la plus sordide et ce doit être encore le cas aujourd’hui, avec son nouveau mari. Moi, Maîtresse, grâce à vous, je suis une femme heureuse et comblée.

Ingrid songea à Luigi. Elle lui devait une fière chandelle. Sans lui comment aurait-elle pu dénicher un tel trésor de femelle ? Par ses formes, sa beauté animale, autant que par son tempérament fougueux pour tout ce qui touchait au sexe, Éloïse lui convenait à merveille.

Songeant soudain à Laurence, Ingrid se demanda si celle-ci avait une nature assez docile pour progresser dans le même sens que la Noire. Ce serait à la fois trop beau et très surprenant : ces deux filles n’avaient pas suivi le même parcours initiatique.

Il est peu fréquent qu’une femme dise d’une autre femme qu’elle « la tient par le sexe », mais c’était le cas avec Laurence devenue assoiffée malgré elle. La sexologue s’y connaissait en addiction sexuelle et, surtout, savait les entretenir et les encourager.

CHAPITRE VII

Laurence profitait des nombreuses absences de son mari pour s’encanailler avec celle qui était devenue sa meilleure amie et, pour le moment, sa seule amante. Elle vouait à Ingrid une admiration sans pareille et éprouvait à son égard une tendresse charnelle dont elle ne se serait pas crue capable.

Ingrid se rendait avec elle, et avec quelques-uns de ses chevaliers servants, dans des clubs et des saunas échangistes, afin de l’aider à libérer sa libido.

La sexologue était un mentor bienveillant, mais d’une efficacité redoutable. Dans un premier temps, elle ne fit rencontrer à sa nouvelle amie que des hommes dont elle connaissait les compétences viriles pour les avoir elle-même testées. Sa méthode était simple et se résumait à sa devise préférée : si l’on veut encourager à la luxure une femme jusque-là trop sage, et lui donner le goût du vice, il fallait l’accoutumer à se faire sauter par des types capables de l’éblouir sexuellement.

Mais avant de l’amener dans des soirées aussi débridées, Ingrid lui fit découvrir les délices de l’amour à plusieurs, ce que l’épouse délaissée n’avait jamais connu. Damien fut une nouvelle fois invité, mais non plus seul, cette fois. Ingrid fit appel à un autre étalon en pleine forme, un certain Richard, dont la vigueur et l’endurance n’avaient rien à envier au premier. Comme la première fois, dans son cabinet, elle mit un bandeau opaque sur les yeux de Laurence.

— Tu connais déjà l’un de ces deux hommes. Si tu identifies sa verge en la suçant à l’aveugle, il n’en sera que plus flatté !

— Parce qu’ils sont deux aujourd’hui ?

— Deux, c’est le début d’un pluriel, et il faut un début à tout.

— Ça veut dire qu’ensuite, ils seront plusieurs en même temps ?

— Exactement. Si tu aimes à deux, tu aimeras à trois et plus. Il faut tester.

Laurence apprécia. Après avoir gâté alternativement les deux verges à l’aveugle, elle sut reconnaître celle de Damien, et ce dernier lui promit une récompense à la hauteur de son mérite. Le bandeau n’avait plus lieu d’être, et Ingrid le lui ôta.

— Je te présente Richard.

— Ce que je sais de vous m’a bien plu… et ce que j’en découvre maintenant me convient tout à fait.

— Vous avez une bouche délicieuse et une façon de sucer aussi délectable que celle d’Ingrid, madame, et ce n’est pas un mince compliment, croyez-moi !

Au cours de ces ébats à quatre, les deux jeunes femmes se gouinèrent aussi à fond. Laurence montra un appétit sans modération pour le sexe de son amie. De même qu’elle ressentit beaucoup de plaisir à se faire lécher la chatte par la sexologue, trouvant la manière de faire de celle-ci plus douce et plus subtile que celle des hommes.

Laurence fit une autre découverte qui la plongea dans le ravissement et lui procura une sensation intense : la double pénétration simultanée, buccale et vaginale d’abord, puis vaginale et anale. Elle se coucha sur le corps de Richard et s’empala sur lui, puis Damien investit son cul bien préparé, et tous deux la limèrent de concert. Grandiose !

Ingrid vint alors s’accroupir au-dessus du visage de Laurence en transe et se fit bouffer la chatte et l’anus une énième fois.

Quand tous quatre eurent repris leur souffle et leurs esprits, la sexologue voulut connaître les impressions de son amie.

— J’ai tout aimé, dit Laurence, mais par moments, c’est sportif !

— Oui, ça maintient en forme.

Les deux étalons avaient l’un et l’autre pris soin d’en donner autant à l’une qu’à l’autre.

L’étape suivante fut la visite d’un sauna mixte, mais non exclusivement échangiste. Les hommes s’y trouvaient bien plus nombreux que les femmes ou que les couples, et une bonne partie d’entre eux étaient homosexuels. Tout l’étage inférieur leur était réservé, sans être pour autant interdit aux femmes désireuses de jouer les voyeuses.

La nudité imposée et la mixité des vestiaires ouverts sur le salon-bar mettaient tout de suite dans l’ambiance. Nombreux étaient les hommes qui fixaient d’un regard admiratif l’anatomie irréprochable – et trop rare – des deux femmes.

— Je t’amène ici pour que tu aies une idée de ce genre d’établissement, lui avait dit la sexologue. Tu n’es pas obligée de consommer, tu peux te contenter d’observer.

— Toi, tu vas consommer, j’en suis sûre !

— Pas nécessairement, cela dépendra de la faune. On y trouve de tout, tu sais, et pas que de l’appétissant. Mais au minimum, on s’adonnera à une démonstration de saphisme en public. C’est excitant de baiser devant d’autres, même s’ils ne participent pas.

— En dehors du cul, se mit à rire Laurence, tu as quoi comme autres centres d’intérêt dans la vie ?

— L’autre côté du cul, le sexe ! Je suis insatiable, et je le revendique haut et fort !

— Je ne me féliciterai jamais assez d’être venue te consulter, Ingrid chérie, tu es en train de transformer ma vie de fond en comble. Pascal est à cent lieues de l’imaginer.

L’endroit n’était pas glauque, loin de là. La décoration avait été soignée et faisait penser par ses mosaïques et ses carreaux au sol à un hammam oriental, avec des passages sans porte mais voûtés, des tentures opaques jamais fermées, de nombreux salons et coins coquins dans lesquels toutes les audaces sexuelles étaient permises à la seule condition de les faire au vu et au su de tous les clients. Même le sauna et la salle vapeur constituaient des lieux de franche débauche – ou l’occasion de contacts manuels et buccaux. Des couples s’y formaient et en ressortaient enlacés pour aller conclure dans un espace plus douillet. Parfois aussi, une femme nue et ruisselante de sueur quittait une pièce au bras de deux hommes aussi nus et en nage qu’elle. On les voyait alors prendre une douche commune très coquine et gagner ensuite l’un des petits salons encore disponibles.

Même au comptoir du bar, des consommateurs en tenue d’Ève et d’Adam se caressaient et s’embrassaient sans vergogne et cela valait pour les couples mixtes comme pour ceux du même sexe. Le patron de l’établissement de bains, un bel homme entre deux âges, était assisté de deux jeunes et jolies serveuses en string, qui en se penchant offraient aux clients leurs seins à palper.

Aucun homme ne trouva vraiment grâce à leurs yeux ce soir-là, mais ne voulant par repartir bredouilles, les deux amies accordèrent des fellations fugaces, mais complètes, à ceux des clients les mieux membrés, puis descendirent visiter l’étage inférieur. Pour la première fois de sa vie, Laurence vit des hommes se sucer entre eux, et certains se faire enfiler en levrette. Elle nota la qualité de certaines pipes bien dispensées, et le plaisir visible que prenaient ceux qui se faisaient enculer et sodomiser. Ces hommes étaient tous exhibitionnistes, et la présence de femmes assistant à leurs copulations ne les gênait absolument pas.

— Tu crois qu’ils sont tous exclusivement homos ? interrogea Laurence.

— Tous non. Certains sont même mariés ou vivent maritalement avec une femme. Il existe aussi une catégorie particulière qu’on appelle des « pointeurs », c’est-à-dire des mâles exclusivement actifs et puissants qui se servent des hommes dans ce qu’ils ont de commun avec une femme : la bouche et l’anus. Ceux-là n’embrassent pas leurs partenaires occasionnels et ne les sucent pas non plus.

Édifiée sur le comportement des hommes entre eux, Laurence souhaita remonter d’un étage, et elles choisirent le divan rond d’un salon ouvert pour se donner en spectacle et assouvir leur soif l’une de l’autre. Ce life-show d’un érotisme survolté fut suivi de près par une dizaine de curieux, dont certains se branlaient dans le vide, et au cours duquel, nombre de mains anonymes, jamais repoussées, vinrent tâter des rondeurs affriolantes.

Elles en profitèrent pour dispenser d’autres fellations ; Ingrid, s’étant trouvé un partenaire très convenable, enseigna à sa jeune amie une gâterie à double détente. Elle léchait sa chatte, y faisait pénétrer la verge de l’inconnu, et la suçait chaque fois qu’il se retirait.

— Essaie avec moi, tu verras, c’est savoureux !

L’heureux élu astiqua Ingrid à son tour et Laurence lui accorda les mêmes faveurs. La tête posée sur le ventre de la sexologue pénétrée de face, elle offrait de courtes fellations à la verge poisseuse qui ne cessait d’entrer et de sortir du vagin d’Ingrid et de sa propre bouche.

— Je sens le goût de ta chatte sur sa queue, gloussa la novice, c’est génial !

Puis elles se mirent à genoux devant l’homme.

— Tu te branles, lui enjoignit la sexologue et tu gicles à parts égales sur nos langues. Nous, dit-elle en regardant Laurence, on n’avale pas, on garde en bouche !

Elles collèrent leurs deux joues l’une à l’autre, ouvrirent grand leurs bouches, sortirent leurs langues.

Leur partenaire se masturba au milieu du cercle des curieux et les abreuva copieusement l’une comme l’autre de son sperme. Puis Ingrid embrassa son amie, toutes deux se léchèrent mutuellement leurs langues gluantes, conservant en bouche le précieux nectar le plus longtemps possible avant de le déguster et de se pourlécher les babines.

— C’est trop bon, s’exclama Laurence, ça aussi on recommencera.

Elles déambulèrent encore le long des couloirs, traversèrent des salons baignant dans une lumière douce, aperçurent des alcôves plongées dans la pénombre. Comme Ingrid, Laurence évoluait nue entre des inconnus qui l’étaient eux aussi, qui la frôlaient au passage, et elle se sentait dans son élément. C’était grisant parce que ce n’était jamais fait de manière vulgaire ou brutale, et elle prenait ces attouchements comme autant d’hommages rendus à sa beauté plastique. La plupart des hommes présents dans l’établissement avaient dès leur arrivée repéré ces deux superbes créatures qui se laissaient toucher sans même voir qui le faisait, et ils appréciaient leur totale disponibilité.

Rentrées au cabinet médical, elles s’offrirent un bain pris en commun, dans la baignoire ronde équipée d’un système de jacuzzi, et Éloïse fut chargée de les savonner toutes les deux.

— Parlons de ton mari, il faut arriver à le neutraliser d’une manière ou d’une autre.

— Le neutraliser ?

— Oui, faire en sorte qu’il te fiche une paix royale et ne puisse plus brandir la menace d’un divorce qui te rend dépendante de lui.

— Comment comptes-tu t’y prendre ?

— Je pense le draguer, ou plutôt me faire draguer par lui, puis le piéger et le menacer de tout te dire, par exemple. Je m’arrangerai pour avoir des preuves à l’appui, du genre photos et enregistrements vidéo. Lui arrive-t-il de recevoir des clients particuliers directement dans son bureau ?

— Oui, souvent.

— Je trouverai moyen d’être une de ses clientes. Tel que tu me l’as dépeint, je crois qu’il sera d’emblée plus intéressé par ma petite personne que par la commande de je ne sais quoi que je pourrais lui faire.

— Sans aucun doute !

C’est alors que Laurence aperçut les traces violacées qui striaient les fesses rebondies d’ Éloïse.

— C’est toi qui la fouettes, Ingrid ?

— Qui veux-tu que ce soit d’autre ? Éloïse est mon esclave, et je suis sa Maîtresse attitrée. N’est-ce pas ma jolie petite chienne ?

— Oui, Maîtresse, je suis votre esclave et j’aime que vous me fouettiez aussi fort que vous le voulez.

Laurence la considéra l’air perplexe. Il y avait de la commisération dans son regard.

— Tu dis la vérité, Éloïse ?

— Oui madame Laurence, je suis très heureuse d’appartenir à ma belle Maîtresse.

— Mais ça doit te faire mal quand elle te fouette ?

— Bien sûr, mais j’y suis habituée depuis toute petite et je ne peux plus m’en passer.

La sexologue jugea le moment venu d’intervenir : non, elle n’était ni sadique ni cruelle, elle ne punirait pas la jeune Africaine si celle-ci ne prenait pas son pied en subissant le fouet. Elles avaient aussi ensemble des moments de grande tendresse, et étaient très complémentaires dans leurs jeux.

La sérénité souriante de la Noire acheva de convaincre Laurence, et quand elle vit Ingrid embrasser son esclave avec une fougue spontanée et non feinte, elle lut dans les yeux d’Éloïse l’expression d’une félicité totale. La Noire était amoureuse de sa maîtresse, et celle-ci le savait mieux que quiconque.

Pascal étant une fois de plus absent, Laurence n’eut plus ni l’obligation ni l’envie de rentrer au domicile conjugal. Elle passa donc la nuit dans le même vaste lit que les deux femmes, et coopéra avec ardeur à leurs jeux lubriques.

CHAPITRE VIII

En dehors de Corinne et de quelques autres de ses jeunes collaboratrices, le PDG disposait, pour les plaisirs vicieux qu’il s’accordait, de l’épouse de son expert-comptable – dont le bureau se trouvait deux étages plus bas que le sien. L’épouse en question, d’une attirance toute relative, était une blondasse décolorée qui approchait les quarante-cinq ans et offrait un corps rond, avec une poitrine généreuse, et un popotin girond, voire même trop rond.

Viviane Lebrun, qui n’avait pas la réputation d’une femme de mauvaise vie, ne s’affichait que dans des tenues sages, sans être austères. On la disait même assez bigote. Elle et Robert, son comptable de mari, donnaient l’apparence d’un couple discret, honnête et respectable.

Pascal l’avait engagée comme secrétaire assistante, affectée à des tâches subalternes mais indispensables. Elle assurait son travail de façon irréprochable et était la serviabilité même.

Pascal la convoqua un matin dans son bureau. Elle s’y présenta très fébrile, se demandant quelle faute elle avait pu commettre.

— Bonjour, monsieur le Président, dit-elle d’une voix craintive, vous avez un reproche à me faire ?

— Pas du tout, Viviane, j’ai simplement envie d’avoir un entretien confidentiel avec vous.

— À quel sujet, monsieur le Président ?

— Disons que je désire mieux vous connaître…

Il la déshabillait ostensiblement du regard, la mettant mal à l’aise.

— Vous savez sans doute que je suis un homme direct, et que quand j’ai quelque chose à dire je n’y vais pas par quatre chemins.

— C’est ce qui se dit en effet, monsieur le Président.

— Alors je serai clair, Viviane, fit-il en se levant et en contournant son bureau. Vous êtes exactement le genre de femmes qui me fait fantasmer.

Il se plaça derrière le siège où elle était assise et lui posa ses mains sur les épaules. Viviane sursauta et tenta de se soustraire à sa prise.

— Vous n’y pensez pas sérieusement, monsieur le Président, vous savez que je suis mariée et que j’aime mon mari…

— Ne soyez pas stupide et ne jouez pas les oies blanches. Avec moi, ça ne marche pas, Viviane, et les choses pourraient très mal se passer pour votre mari et pour vous !

— Que voulez-vous dire ? bredouilla-t-elle d’une voix blanche et en se déhanchant sur sa chaise.

— Vous êtes tous les deux mes employés, et il ne dépend que de moi que vous le restiez ou non.

Viviane Lebrun sentait la panique la gagner et ne comprenait pas pourquoi cet homme aux multiples conquêtes jetait maintenant son dévolu sur elle. En un éclair, elle se représenta son mari, deux étages plus bas. Jamais, elle ne pourrait lui rapporter la teneur de cet entretien privé !

— Votre sort à tous deux est entre vos mains, madame Lebrun, insista-t-il en faisant glisser les siennes sur sa grosse poitrine soutenue par des bonnets renforcés. Du 100 F, ça demande à être maintenu !

L’épouse affolée avait de plus en plus de mal à respirer, elle tremblait de tous ses membres. Jamais, elle n’avait imaginé être un jour confrontée à pareille situation. Elle n’avait qu’une envie : se lever et s’enfuir, mais pouvait-elle prendre le risque d’un double licenciement ?

— Qu’attendez-vous de moi, monsieur le Président ? murmura-t-elle, le visage cramoisi.

— Tu ne le devines pas ?

Il pétrissait son soutien-gorge de plus en plus fermement tout en déboutonnant son chemisier.

— Mais que va dire mon pauvre Robert…

— Pourquoi le saurait-il ? Tu as l’intention de tout lui avouer ?

— Oh non, certainement pas !

— Alors, laisse-toi faire, ce sera une expérience unique. Je te veux, pour savoir, et après, je te fous la paix une bonne fois pour toutes.

Déstabilisée, le cerveau vide, le cœur battant la chamade, Viviane perdit toute contenance.

— Et si quelqu’un nous surprenait, monsieur le Président ?

— Personne ne pénètre ici sans y être invité, et la porte est fermée à clé. Tu n’as donc rien à craindre. Déshabille-toi, on a assez perdu de temps !

Le ton était devenu cassant, autoritaire, ce qui la paniqua encore davantage.

— Vous voulez que je me mette toute nue devant vous…

— Exactement, Viviane, et en vitesse !

Elle en avait les larmes aux yeux et la vue brouillée. Consciente du peu d’attraits de son anatomie, elle obéit à l’injonction et commença d’ôter ses vêtements avec des mouvements gauches et précipités. Pascal jubilait intérieurement, il la tenait comme toutes les autres, sauf qu’elle en mourait de honte et perdait toute dignité, ce qui était encore plus excitant. Asservir contre son gré l’épouse de son principal collaborateur lui procurait une satisfaction perverse qui le faisait bander comme un malade. Il regardait faire sa secrétaire avec, aux lèvres, un sourire sadique. Loin de lui l’intention de lui faciliter la tâche.

Quand elle eut dégrafé son immense soutien-gorge, ses gros seins flasques s’affaissèrent lamentablement, et elle ne put retenir un sanglot.

— Ce sont de vraies mamelles de truie que tu as, ricana-t-il en les saisissant par les bouts et en les agitant de bas en haut.

— Je vous en supplie, monsieur le Président, ne vous moquez pas de moi…

— Je constate, c’est tout, et j’aime les gros nichons de nourrice comme les tiens. Continue, Viviane, je veux te voir nue !

Lorsqu’elle n’eut plus rien sur elle, horriblement gênée, honteuse, elle se laissa explorer comme un animal de foire. Pascal insistait sur les parties les plus charnues de son corps, il pétrissait ses grosses fesses adipeuses, fripées, couvertes de vergetures. Il les claqua pour faire ressortir leur flaccidité spongieuse.

— Voilà ce qui s’appelle un gros cul de cochonne ! Car je suis sûr que tu es très cochonne, Viviane, je sens avec mon doigt que tu aimes te faire fourrer de ce côté-là aussi ! Je ne le croyais pas aussi vicieux ton Robert, je ne l’imaginais pas t’enculant comme une truie !

Elle frétillait nerveusement, pleurnichait sans cesse, reniflait, mais elle mouillait, ce qu’il put aisément vérifier.

— Qu’est-ce que je disais, tu as la chatte en fusion, ma salope ! Mets-toi à genoux maintenant, tu vas me sucer et je te conseille de t’appliquer.

Le regard embué et le cerveau vide, Viviane s’exécuta, renifla plusieurs fois de suite, et aspira la verge dardée en direction de sa bouche.

— Il ne t’a pas appris à caresser et à lécher avant de sucer, Lebrun ?

Elle interrompit son début de fellation pour palper et masser sa verge, qu’elle lécha ensuite sur toute sa longueur et sa surface.

— N’oublie pas les couilles, connasse !

— Oui monsieur…

Elle le suça avec componction au début, puis avec de plus en plus de conviction, le tétant en faisant des bruits d’évier et tenant la verge par la base, comme si elle tenait un cierge et priait.

Pascal se pencha pour lui soupeser les mamelles et les compresser dans ses paumes, comme une bonne pâte qui ne colle pas.

— Je me doutais que tu étais une bonne suceuse, Viviane, ça se voit que tu aimes ça, petite vicieuse !

Il profita longuement de sa gâterie, finalement très acceptable. Il la fit ensuite relever et prendre appui avec ses fesses sur le rebord de son bureau. Face à elle, il lui ouvrit largement les cuisses et l’embrocha à la hussarde, s’enfonçant d’un coup de reins dans la grosse moule détrempée. Viviane se cabra en arrière, les yeux fermés pour ne pas voir le regard salace de l’homme content de lui.

— Il en a une aussi grosse, ton Robert ?

Elle fit non en secouant la tête, se remit à pleurnicher.

— Ne parlez pas de lui, s’il vous plaît, supplia-t-elle.

— Pourquoi, ça te déconcentre ? T’as envie de te faire bien bourrer, c’est ça ?

— Vous m’y obligez, monsieur le Président…

— Ose me dire que tu n’aimes pas ça, allez, ose, pour voir !

— Je n’ai pas dit ça, monsieur le Président.

Il la besognait à grands coups de queue, la perçant au plus profond, la secouant comme une baudruche. Viviane haletait, se gondolait, s’abandonnait malgré elle, victime de ses sens qui s’enflammaient. Elle meugla de plus en plus fort, le corps agité de spasmes, et enfin, plaqua une main sur sa bouche pour étouffer ses cris d’extase.

Sans lui laisser le temps de souffler, Pascal se retira de son ventre en ébullition. Il la fit se retourner pour se plier en deux sur son bureau. Il regarda avec dégoût la croupe informe s’ouvrir devant lui, encore secouée de convulsions spasmodiques. En l’enculant sans ménagement, mais aussi sans rencontrer de résistance, il se dit qu’il n’aurait jamais pu bander pour une pouffiasse aussi minable si elle n’avait pas été la propre femme de son comptable. Viviane grognait sous ses coups de boutoir, gémissait sous les saillies les plus brutales, subissait son viol anal en y prenant un plaisir avilissant. Elle n’était qu’une femelle comme les autres, il lui fallait des sodomies impérieuses, qui l’emplissaient en la dilatant à l’extrême, avant de la faire chavirer dans l’orgasme…

Comme il fallait s’y attendre de la part d’un goujat infect, Pascal exigea de la part de la secrétaire une ultime fellation sans avoir pris soin de nettoyer sa queue souillée. Au stade d’avilissement où elle en était, Viviane ne se fit pas prier.

— Avale tout, salope ! ordonna-t-il en se vidant les couilles dans la bouche dégoulinante de salive.

Elle s’étrangla, mais avala tout, lécha ensuite, prostrée dans la position humiliante qui était la sienne. La tête baissée, le regard dans le flou, le corps tremblotant, elle reniflait bruyamment pour tenter de ravaler ses larmes.

— Vous avez obtenu tout ce que vous vouliez, monsieur le Président, vous allez me laisser tranquille maintenant ?

— Ça va, tu peux te rhabiller, Viviane, t’es bien la grosse salope que je pensais !

Il se rajusta, puis alla se rasseoir sans plus la regarder. Elle n’existait plus. Il l’avait humiliée pour le restant de sa vie. « Ça, se disait-il, c’est ce qu’il y a de vraiment jouissif. » Il venait de se taper la gonzesse la plus moche de sa collection, totalement imbaisable si elle n’était pas l’épouse de ce connard de Lebrun. Avec son regard de vache apeurée et sa servilité à toute épreuve, elle avait bien mérité de se faire tringler comme la dernière des putes, cette grenouille de bénitier !

Il alluma un cigare, se mit à rire intérieurement.

— Personne n’en saura jamais rien, n’est-ce pas monsieur le Président ? dit-elle encore avant de quitter le bureau à reculons.

— Parce que tu crois que je vais m’en vanter ?

CHAPITRE IX

Le stratagème évoqué par Ingrid fut très vite mis en place. La sexologue obtint facilement un rendez-vous avec le PDG et se présenta à lui dans une tenue très étudiée qui mettait en valeur sa silhouette de reine. Le décolleté de son corsage ne laissait voir que le sillon profond qui séparait ses seins siliconés, mais il en disait long sur leur ampleur.

— Que puis-je pour vous, madame Wasman ? lui dit-il d’une voix charmeuse après l’avoir invitée d’un geste à s’asseoir dans le fauteuil face à son bureau de ministre.

— Je ne suis pas sûre d’avoir frappé à la bonne porte, monsieur Renaud, répondit-elle en croisant haut ses jambes fuselées. Car je suppose que vous travaillez sur de grosses quantités de produits…

— En général, oui, mais nous savons nous adapter aux désirs de tous nos clients. Qu’est-ce que vous recherchez au juste ?

— Je suis collectionneuse d’arts premiers, plus particulièrement de statues telles qu’on en trouve en Papouasie-Nouvelle-Guinée, par exemple, ou de masques de grande taille, ou encore de ce qu’on appelle des storyboards.

— Je ne connais pas…

— Ce sont des plaques de bois sculptées qui racontent une histoire ou une légende.

— Il faut que je me renseigne, mais je dois pouvoir vous arranger cela. Puis-je vous offrir quelque chose à boire ? Une coupe de champagne ?

Le regard qu’elle lui lança fut suffisamment équivoque pour lui donner quelque espoir de la conquérir. Mais plus éloquent encore fut celui de la secrétaire qui vint les servir avec déférence, dans une tenue qui frisait l’indécence. Corinne vit dans cette superbe femme racée une rivale potentielle.

Pascal, tout en faisant le beau et cherchant à se mettre en valeur, ne tenta rien ce jour-là. Mais trois jours plus tard, il téléphona à sa cliente.

— J’ai une piste intéressante. Pouvons-nous nous revoir au plus vite ?

— Puis-je passer à votre bureau ?

— Je préférerais ailleurs, et j’allais vous proposer un dîner en tête à tête dans un bon restaurant.

— C’est un peu tôt pour un dîner, monsieur Renaud, mais j’accepterais volontiers un déjeuner, sur une belle terrasse par exemple. Le temps s’y prête, vous ne trouvez pas ?

Le son de sa voix faisait bander le mari volage.

Ils se retrouvèrent à la terrasse du Fouquet’s, sur les Champs-Élysées ; Ingrid arriva dans une tenue nettement plus courte et plus échancrée que la première fois.

Pascal retint un sifflement d’admiration.

— Vous êtes très en beauté…

— J’ai cru remarquer que vous appréciiez les tenues légères, même au bureau…

— Portées par de très jolies femmes, oui, bien sûr. C’est mon assistante Corinne qui vous fait dire cela, n’est-ce pas ?

— C’est la seule de votre entourage que j’ai entrevue, en effet, mais je suppose qu’il y en a d’autres… aussi ravissantes et… dévouées.

— Cela vous choquerait-il, madame Wasman si…

— Il n’y a pas grand-chose qui soit de nature à me choquer, et je suis, comme vous, pour le partage des bonnes choses… et puis, appelez-moi Ingrid, ce sera moins guindé.

— Moi, c’est Pascal, comme vous le savez… Ingrid ?

— Je suis d’origine suédoise, c’est un prénom répandu dans mon pays.

— Pascal, c’est banal.

— Je ne vous trouve pas banal. Vous me paraissez même intéressant, je devine en vous la classe d’un gentleman !

Il en aurait rougi… son regard quitta aussitôt l’échancrure bien garnie de son corsage. Pendant tout le déjeuner, il eut un mal fou à se retenir d’y replonger les yeux et céda plus d’une fois à la tentation d’y sombrer.

Abordant enfin la question des statues exotiques, il annonça à Ingrid que les faire venir de si loin allait prendre au moins deux à trois mois.

— Je ne suis pas pressée… et votre compagnie m’est très agréable.

— Êtes-vous mariée, Ingrid ?

— Je le suis, en effet, mentit-elle, mais mon mari est souvent en voyages d’affaires. Ce qui ne signifie nullement que je sois esseulée ou frustrée. Disons que j’organise ma vie pour n’en retenir autant que possible que les plaisirs.

— Vous m’attirez, vous savez…

— Il serait difficile de ne pas le voir, mais vous-même, vous êtes marié si j’en juge par votre alliance.

— Oui, mais ce n’est pas ma préoccupation première, loin de là. N’en parlons pas, voulez-vous ?

Ingrid accepta le principe d’un prochain dîner, mais le fit mariner quelques jours avant d’accéder à sa requête. Elle l’avait harponné, et c’était elle qui allait donner le tempo.

Pour le dîner en tête à tête Pascal avait opté pour un restaurant discret et cossu, banal de l’extérieur, mais classieux, avec des tables à longue nappe blanche et des chandeliers d’argent.

Ingrid portait un tailleur noir, court, qui magnifiait sa silhouette. Sous la veste, un corsage en satin rouge boutonné au niveau du nombril, laissait voir qu’elle avait les seins libres. Pascal avait l’eau à la bouche : il constatait avec ravissement que sa poitrine nue demeurait arrogante.

— Le décolleté de votre corsage est sublime, Ingrid, tout comme l’ensemble de votre silhouette.

— Vous n’êtes pas le premier à me le dire, Pascal, roucoula-t-elle en fixant ses yeux d’un regard plein de promesses, mais…

Comme il fallait s’en douter il posa sa main sur la sienne, la caressa chastement, puis il lui fit du pied sous la table tout en la baratinant comme un collégien en rut.

— Vous me donnez chaud, minauda-t-elle en se levant pour retirer la veste de son tailleur ; elle la déposa sur le dossier de sa chaise.

Elle s’arrangea pour faire bâiller plus encore l’échancrure impudique de son corsage et lui donner un aperçu furtif de la presque totalité d’un sein. Se rasseyant avec élégance, Ingrid respira fort en bombant le buste, ce qui rendit visible la déformation du satin sur les pointes dardées de ses seins.

— Vous me rendez fou, Ingrid, murmura-t-il la bouche sèche.

Elle ôta alors l’escarpin de son pied droit, remonta le long de son pantalon pour le poser sur sa braguette prête à craquer.

— Vous ne mentez pas, en effet, susurra-t-elle d’une voix à damner un saint.

Ses doigts de pied, à travers le voile du nylon, massaient l’érection, qu’elle jugea d’une belle ampleur… le petit jeu sournois lui coupa le souffle. Elle cessa son supplice de Tantale à l’arrivée de la serveuse.

— Vous faites souvent ce genre de chose, Ingrid ?

Il bégayait d’excitation. Elle lui lança un sourire coquin avant de répondre :

— Je suis curieuse de nature, j’aime savoir si le plumage d’un dragueur vaut son ramage.

— Verdict ?

— Le premier contact me paraît prometteur, mais ce n’est qu’un tout petit contact…

— Il ne tient qu’à vous que nous allions plus loin.

— Je ne suis pas de celles qui cèdent le premier soir… Soyez patient.

La déception qu’il ressentit lui fit perdre sa courtoisie de façade.

— À quoi jouez-vous ? Vous êtes indécente dans ce corsage qui ne cache rien… avec votre pied vous me branlez sous la table… vous m’allumez… tout ça pour me dire à la fin que vous ne couchez pas le premier soir !

Le vernis du gentleman venait de craquer, révélant la vraie nature de sa personnalité. Ingrid n’en fut pas surprise : Laurence, en lui faisant ses confidences, ne lui avait pas menti : l’homme était un goujat.

Elle reposa son pied sur sa braguette, histoire de lui faire comprendre que sa colère froide ne l’impressionnait pas, et constata qu’il n’avait pas débandé. Elle le massa plus fort et plus vite. Le visage de l’homme se congestionnait, ses mains s’agrippaient au bord de la table. Lorsqu’il se crispa, Ingrid sut qu’elle venait de le faire éjaculer dans son slip ; elle retira son pied. Pascal était confus.

— Personne ne m’a jamais fait ça avant vous, je n’en reviens pas…

— Aucune femme ne fera ce que je suis capable de faire à un homme qui me plaît. Mais, de grâce, soyez romantique, Pascal… je ne suis pas une midinette qu’on emballe en un dîner, et qu’on ramène à l’hôtel pour la baiser.

— Que dois-je faire pour vous plaire ?

— Emmenez-moi en week-end dans un endroit charmant, à Deauville, par exemple…

— Un week-end entier pour nous deux ?

— Mais oui, pour nous deux, et je vous promets de ne pas vous décevoir…

L’affaire fut fixée à la fin de la semaine suivante.

Pascal vint la chercher au bas de son immeuble au volant de sa Porsche Cayenne rutilante. Pour une fois galant, il sortit de son bolide pour lui ouvrir la portière côté passager et elle en profita pour se coller à lui, l’embrasser longuement, ce qui lui donna l’occasion de vérifier l’ampleur du désir qu’il avait d’elle. Mais, même en plein jour et dans la rue, un goujat reste un goujat, et il plaqua ses mains sur les fesses de sa nouvelle conquête.

Ce que le PDG ne pouvait deviner, c’est qu’un complice de la sexologue, armé d’un appareil à longue focale, les photographiait plein cadre.

— Je vous avoue que je ne m’attendais pas à un accueil aussi chaleureux de votre part, chère Ingrid !

— Notre week-end est commencé ! On se tutoie ?

À ce moment précis, Luigi et sa jeune épouse marocaine Malika arrivaient au domicile de la sexologue, dans lequel ils furent accueillis par Éloïse. Ravie de les revoir, la Noire les embrassa tous deux avec effusion.

— Heureuse que vous soyez venus !

— Nous aussi. L’autre couple est arrivé ? interrogea le restaurateur.

— Non, mais ça ne saurait tarder. Je vous sers une coupe de champagne en attendant ?

L’autre couple était constitué de Laurence et de Richard, l’un de ses initiateurs. À défaut de pouvoir venir avec son mari, elle avait accepté la proposition d’Ingrid de lui adjoindre l’étalon pour sa première soirée échangiste.

La Porsche, qui venait d’emprunter l’autoroute A13, roulait prudemment. Ingrid minaudait, échancrait davantage son corsage sous lequel son opulente poitrine était nue. Elle fit sortir un bout de sein, joua à se tripoter le téton. Pascal la regardait, amusé et étonné, puis il avança une main, dégagea l’autre sein qu’il empauma fiévreusement.

— Superbe, fit-il, des nichons de star ! Si fermes, bien roulés !

Elle posa alors sa main sur le membre qu’un début d’érection déformait déjà.

— Avec ma main je la sens mieux qu’avec mon pied. Ça confirme ma première impression : tu m’as l’air d’être assez bien doté, je vais vérifier de plus près…

— Attention, Ingrid, je conduis.

— Mets tes deux mains sur le volant et laisse-moi faire, je ne veux pas être déçue quand nous serons dans la chambre !

Elle le débraguetta habilement, sortit sa longue et grosse queue de sa gangue, et se pencha sur son ventre.

— Pas mal, en effet, roucoula-t-elle en la massant.

Puis elle se mit à la lécher copieusement avant de l’aspirer dans sa bouche chaude et humide. Pascal poussa un râle de satisfaction et lui caressa la nuque et la chevelure, agréablement surpris de la qualité suave et raffinée de ce début de fellation.

— Tu suces divinement bien, c’est fabuleux !

Elle n’avait pas besoin de forcer son talent pour bien faire mais elle s’appliqua tout de même avec un soin particulier. Le week-end de ce salopard se devait d’être inoubliable pour lui. Et beaucoup plus classique pour elle qui dirigeait la manœuvre comme à son habitude.

L’homme d’affaires savourait sa gâterie rondement menée et avait du mal à se concentrer sur la conduite. C’était la première fois qu’une femme lui taillait une pipe alors qu’il était au volant et roulait, et cette pipe lui semblait la plus exquise de toutes celles dont il avait bénéficié.

Comme elle ne donnait pas l’impression de vouloir s’interrompre, il l’interrogea :

— Tu n’as pas l’intention d’aller jusqu’au bout ?

Elle le lâcha le temps de répondre :

— Occupe-toi de la route, et encore une fois, garde les mains sur le volant.

Elle se replongea dans sa fellation qu’elle-même jugeait délicieuse. Et bien sûr, elle la mena à son terme naturel pour savourer et déguster son sperme épicé. Elle le suça et le lécha encore jusqu’à ce qu’il débande et lui rajusta elle-même son pantalon avant de se redresser sur son siège.

— Pour le moment, je suis loin d’être déçue, j’apprécie même beaucoup !

— Et moi donc !

Elle referma son corsage, se remit du rouge aux lèvres, alluma tranquillement une cigarette.

À Paris, pendant ce temps, Laurence se donnait à Luigi et Richard découvrait les charmes très appétissants de la jolie Marocaine. Les deux couples s’encanaillaient dans le salon, et Éloïse, à moitié nue, assurait le service des boissons et des petits-fours. Tout était normal et se déroulait comme prévu, dans la plus grande convivialité.

L’Italien qui avait le sang chaud se montrait très fougueux, et Malika trouvait le beau Richard tout à fait à son goût. Sachant tous pourquoi ils étaient réunis chez Ingrid, la mise en route s’était faite sans simagrées inutiles ; tous s’étaient déshabillés dès leur entrée dans le salon ; Éloïse servait les premières coupes de champagne. Luigi s’était aussitôt occupé de Laurence dont il connaissait les qualités de fellatrice. Richard, lui, emballé par la plastique de celle qui lui était réservée, avait enlacé et caressé Malika comme s’ils étaient amants de longue date.

Lorsque Pascal immobilisa sa Cayenne devant l’entrée du palace Normandy Barrière, la sexologue apprécia la pertinence du choix. Les riches, elle les aimait dépensiers, surtout pas pingres.

— Pour les voitures, les restaurants, les hôtels, tu as du goût !

— Pour les femmes aussi… Non ?

— Si tes maîtresses sont toutes aussi jolies que ta jeune secrétaire, alors la réponse est oui !

— Je parlais de toi, Ingrid…

Elle rit. Ce dragueur impénitent se comportait avec elle comme un gamin boutonneux qui espère un gros câlin de sa toute première copine. Émoustillé par la pipe autoroutière, il frétillait comme un gardon, impatient de la baiser enfin. Sur elle il n’avait pas l’autorité du patron qui puise dans le cheptel disponible des plus belles employées. Il ne pouvait l’impressionner que par l’énormité du fric qu’il était prêt à claquer pour mériter toutes ses faveurs.

Vantard comme bien des machos, Pascal se laissait questionner et répondait sans détour, flatté de dénombrer les femmes qu’il avait eues, comme il disait, et se rengorgeait comme un coq en évoquant les dévotions sexuelles que ses plus belles employées étaient tenues de lui manifester.

— J’entretiens une compétition entre elles, et choisis parmi elles la favorite du moment. Actuellement, c’est cette petite salope de Corinne qui tient le rôle.

La suite royale qu’il avait réservée l’attestait : rien ne pouvait être trop luxueux pour Ingrid, destinée, dans son esprit, à être le plus beau trophée de son tableau de chasse. Sitôt qu’ils furent entrés dans le salon fastueux, Pascal lui tendit un paquet.

— C’est quoi ?

— Un petit cadeau, ouvre…

— Non, je ne l’ouvrirai qu’avant de repartir, demain soir, si je suis pleinement satisfaite de notre week-end. Les « petits cadeaux » avant consommation, c’est aux putains qu’on les donne, tu ne savais pas ?

— Je te demande pardon, Ingrid, ça n’avait pas cette signification, bien sûr…

Une fois de plus, elle l’avait déstabilisé. Et quand elle lui intima l’ordre de se mettre à poil, il obéit comme un lycéen devant sa première prostituée. Ingrid le toisa en allumant une cigarette et en croisant les bras sous sa poitrine. Elle savait déjà qu’elle le manipulerait comme elle le voudrait : ce minable la désirait trop, il était incapable de se contenir, de se comporter en homme normal. Mais il bandait fort et dur, et c’était pour l’instant ce qui comptait le plus pour elle et son week-end de stupre soigneusement manigancé.

— Tu ne te déshabilles pas ?

— J’ai d’abord envie d’observer dans tous ses détails anatomiques la bête de sexe à qui je vais me donner, minauda-t-elle pour l’impatienter plus encore. J’aime les hommes bien membrés, dotés, comme toi, d’une paire de petites fesses bien fermes et bien lisses.

Elle le caressait à la façon d’une maquignonne examinant l’animal de concours qu’elle s’apprête à acheter, et lui, le macho conquérant, en était tout décontenancé. Mais il craignait tant un retournement de situation au dernier moment qu’il se laissait manipuler sans protester.

— Tu es bien bâti, j’apprécie les hommes costauds, mais dont la musculature est fine, harmonieuse, et tu n’es pas trop poilu non plus, je préfère. Maintenant, va te doucher, je te rejoins dans un instant.

— Attention, Ingrid… je conduis !

CHAPITRE X

Tout allait pour le mieux entre les deux couples et leur servante. Laurence, dont c’était la toute première expérience échangiste, exultait. Elle passait de Luigi à Richard avec le même élan spontané, ne négligeait pas davantage la douce Malika, accueillait les attentions d’Éloïse avec effusion et rendait à tous les chaudes et délicates attentions qu’ils avaient pour elle. Après avoir fait connaissance en respectant les règles d’un échange rigoureusement équitable, ils décidèrent de faire une pause dans le jacuzzi de la sexologue, assez spacieux pour les contenir tous les quatre.

Éloïse, nue depuis longtemps et comblée autant que les deux « épouses », apportait du champagne et de quoi se restaurer. Luigi, persuadé que Laurence et Richard étaient mariés, leur demanda s’ils pratiquaient l’échangisme depuis longtemps.

— C’est encore assez nouveau pour ma femme et moi, mentit Richard, mais ce que vous nous faites vivre va renforcer notre envie de nous y adonner. N’est-ce pas ?

Laurence embrassa son « mari » avec fougue. Moins habile que lui à énoncer des mensonges, et surtout moins à l’aise, elle préférait jouer l’épouse énamourée, dont le restaurateur avait pu mesurer la sensualité exacerbée, et si généreuse. À eux Ingrid aussi avait fait croire qu’elle était mariée, et c’était toujours Damien qui l’accompagnait aux soirées coquines. Car Luigi, en bon Italien, avait des principes intangibles, il n’aimait pas chasser dans les clubs libertins, se méfiant des professionnelles payées grassement pour jouer les épouses de clients fortunés. Baiser la femme d’un autre, c’était excitant, à condition que l’autre soit consentant, comme de voir sa propre moitié se faire prendre par le mari conciliant. Mais être trompé sur la marchandise et se taper une vulgaire pute, ça sortait des règles du jeu, et Malika était de son avis.

Éduquée selon les préceptes musulmans, la jeune Marocaine respectait son mari et même le vénérait. Il l’avait connue vierge, ses expériences sexuelles avant mariage se limitant aux fellations et à l’usage exclusif de son anus, comme il était permis de le faire pour être initiée aux plaisirs de la chair, et être en mesure de satisfaire son futur époux — tout en conservant sa précieuse virginité vaginale. L’idée de le contrarier ou de lui refuser quoi que ce soit n’était pas dans ses codes, mais elle appréciait qu’ils soient presque toujours d’accord sur tout. Au début, c’était par amour et soumission qu’elle avait accepté l’expérience de l’échangisme, et après avoir assez mal vécu la première fois, d’avoir à se donner à un autre devant lui, elle y avait pris goût en le voyant si fier d’elle.

— Malika a mis un peu de temps à s’y faire, dit Luigi comme s’il lisait dans ses pensées, elle était honteuse des plaisirs que d’autres que moi lui procuraient. Et puis elle a compris que cela cimentait notre couple et excluait toute forme de tromperie ou d’hypocrisie entre nous. Aujourd’hui, elle ne compte plus ses amants et ses maîtresses, comme je ne compte plus les miennes.

— Comment faites-vous pour vous trouver de nouveaux amis ? interrogea Laurence en flattant gentiment le sexe au repos du restaurateur.

— Beaucoup par relations directes. Les vrais échangistes finissent par former une caste qui n’est secrète que pour les autres. Lorsque mon travail m’en empêche, j’envoie Malika tester de nouveaux couples ; je sais que je peux me fier à ses appréciations. Nous n’avons jamais été déçus par ceux qu’elle dénichait. Et la réciproque me concernant est tout aussi vraie !

Malika approuva. Elle ajouta qu’Ingrid, de par son métier, était une mine de renseignements de ce côté-là aussi. D’ailleurs, elle ne pourrait pas s’investir autant dans ses consultations si Damien n’était pas d’accord.

Laurence eut une pensée émue pour celle qui s’envoyait en l’air avec son propre mari, dans un palace de Deauville. Cette femme était un concentré de duplicité, mais elle ne décevait jamais ceux qu’elle trompait impunément.

Malika l’entreprit à nouveau, les deux femmes s’embrassèrent tendrement. La Marocaine avait une poitrine moins ronde que celle de Laurence, mais ses seins, doux et fermes, étaient dotés de pointes longues et dures, presque noires. Les deux hommes les regardèrent se donner des baisers partout, se caresser, se lécher les lobes d’oreille, les tétons dardés. À un moment, Luigi fit appel à Éloïse.

— Viens me sucer, ma belle !

— Avec plaisir, monsieur Luigi !

Elle se positionna de telle façon que Richard puisse la lécher entre les cuisses pendant qu’elle s’appliquait à faire une fellation à son ancien patron. Elle raffolait de sa belle et très bonne bite.

— Tu te régales, on dirait ? plaisanta Malika sans cesser ses câlins saphiques.

Un bruit de succion plus accentué fut la réponse. Mais aussitôt, Éloïse s’interrompit pour dire :

— Oh oui alors, et monsieur Richard me fait du bien aussi…

Dans la suite royale du Normandy Barrière, Pascal découvrait la splendeur physique de la sexologue et l’étendue de ses talents érotiques. Il en avait bavé pour l’avoir, mais maintenant qu’elle lui cédait, elle ne lui refusait aucune privauté intime et se donnait à fond, comme une femme éperdue d’amour pour son amant.

— Nous avons tout notre temps, susurra-t-elle pour freiner ses ardeurs, baise-moi le plus longuement que tu en es capable.

— Je suis dingue de toi, Ingrid !

— Profite, savoure, déguste, délecte-toi de moi, de tout moi…

En le voyant nu, Ingrid avait aussitôt apprécié son corps solide, finement musclé, un corps d’homme svelte, et avait adoré ses petites fesses aux muscles très durs. Elle le lui avait aussitôt prouvé, en s’agenouillant dans son dos pour les caresser et les lécher sur toute la surface des lobes et jusqu’au plus profond de la raie. Un hommage spontané – gourmand – que peu de femmes offrent d’emblée.

Quant à lui, il ne trouvait pas de mots assez forts pour dire l’éblouissement qui était le sien en scrutant chaque parcelle de l’anatomie somptueuse de cette femme. Splendide lui paraissait trop convenu, et il l’avait si souvent exprimé à d’autres qui, comparées à Ingrid, ne le méritaient pas toujours.

Sa verge avait recouvré toute sa vigueur, avant même qu’ils ne se touchent, se mélangent et s’accouplent. Et maintenant, profondément fiché en elle, il planait dans la félicité charnelle la plus absolue. Que toutes les autres, y compris sa propre femme au début de leur union, lui paraissaient fades ! Pas une ne lui avait bouffé le cul avec une telle voracité ni sucé la queue avec autant de raffinement. Ingrid poussait sa vénération simulée jusqu’à lui lécher les plantes de pied et suçoter les orteils comme autant de bites minuscules. Jamais il n’avait connu de femme aussi folle de son corps, aussi avide de le connaître dans ses replis les plus secrets, elle se comportait en vestale entièrement dévouée à la mâle satisfaction de son seigneur et maître.

Ils étaient sous la douche, quand on frappa à la porte de leur suite, qui s’ouvrit lentement.

— Je vous apporte le champagne que vous avez commandé, annonça une voix fluette de fille sans doute très jeune.

— Venez nous le servir dans la salle de bains ! lança Ingrid.

En les voyant nus et enlacés dans la cabine transparente, la soubrette se figea.

— Pardon, bredouilla la fille, qui était effectivement très jeune, et très jolie de surcroît, je vous dérange…

— Pas du tout, voyons, protesta la sexologue en saisissant ostensiblement la queue de son amant, ne soyez pas timide, mademoiselle.

La brunette était rouge de confusion. Elle en voyait de toutes les couleurs avec les clients de ce palace qui se croyaient tout permis avec le petit personnel, mais là, ça dépassait l’entendement. En même temps, songea-t-elle, le règlement interne stipulait qu’il ne fallait en aucun cas ne pas les satisfaire, quoi qu’ils demandent.

Elle avança donc de quelques pas dans la salle de bains, déposa son plateau sur un tabouret, près de la douche à laquelle elle tourna volontairement le dos, puis déboucha la bouteille et remplit deux coupes de cristal. Lorsqu’elle se retourna pour s’en aller, elle se figea de nouveau : la femme était agenouillée devant son homme et lui taillait une pipe !

— Oh ! lâcha la fille.

— Venez, mademoiselle, dit Ingrid sur un ton péremptoire, venez goûter ce mets de premier choix.

— Mais madame, c’est impossible… Vous ne pouvez pas me demander une chose pareille !

— Vous êtes payée pour obéir à la clientèle, non ? Alors, je vous ordonne de sucer le sexe de mon mari !

Pascal lui-même croyait rêver et était presque aussi abasourdi que la pauvre soubrette. Comme hypnotisée, celle-ci s’approcha d’eux et se baissa pour enrouler ses lèvres autour du gland et le prendre furtivement dans sa bouche d’adolescente. Puis elle se redressa et se recula, interdite.

Ingrid lui prit le bras.

— Comment vous appelez-vous ?

— Chloé, madame…

— Vous êtes bien jeune pour une employée !

— Je viens d’avoir dix-huit ans, et je suis stagiaire d’été ici, pour payer mes études, dit-elle en baissant les yeux.

Ce qui la fascinait le plus était l’incroyable beauté des corps dénudés qui s’offraient à sa vue sans vergogne et qui manifestement la troublaient.

— À quelle heure finissez-vous votre service ce soir, Chloé ?

— À vingt-deux heures, madame…

— Venez nous rejoindre dans cette suite une demi-heure après, nous vous attendrons.

— Mais, madame, la direction nous l’interdit formellement !

— Et comment réagira la direction si je me plains de vous et de votre comportement grossier, voire insultant à notre égard ?

La fille restait muette, tremblotant de tous ses membres.

— Ce serait le renvoi immédiat, Chloé, vous le savez aussi bien que moi !

Puis, d’un ton radouci :

— Ne craignez rien, je prends tout sur moi, et venez.

— Bien, madame, je viendrai, articula-t-elle péniblement d’une voix blanche.

— T’es complètement malade, commenta Pascal dès que la fille fut ressortie.

— Elle ne te plaît pas, toi qui aimes tant la viande fraîche ?

— Si, mais…

— Eh bien, cette nuit, je te l’offrirai et je me l’offrirai ! À trois pour s’envoyer en l’air, c’est encore mieux qu’à deux !

Chloé eut du mal à se remettre de ses émotions et à calmer les battements de son cœur. Elle sentait confusément qu’elle était prise au piège et qu’il n’y avait aucune issue possible, sauf à perdre un emploi qui l’arrangeait bien sur le plan financier. Contrairement à son attitude de jeune fille sage, elle n’était pas une oie blanche et avait appris à aimer le sexe avec des petits copains de son âge ou à peine plus vieux qu’elle. Mais de là à venir coucher avec un parfait inconnu, sous les yeux de sa femme qui plus est, lui semblait pour le moins délirant et incongru.

« … une pause dans le jacuzzi de la sexologue… »

Elle finit par se convaincre qu’après tout, personne ne le saurait et que, ma foi, elle était en manque depuis le début de son stage. Sitôt son service achevé, elle courut dans sa petite chambre de bonne et se doucha soigneusement. Puis elle se couvrit d’une simple blouse de serveuse et prit son passe. Prenant un soin de félin à ne pas se faire surprendre, elle rejoignit la suite et entra très vite, silencieuse, comme une voleuse, le cœur battant la chamade.

La porte de la chambre était ouverte et une douce lumière tamisée en filtrait. Chloé traversa le salon et s’annonça.

— Mets-toi nue et présente-toi ! lui répondit la femme autoritaire.

— Bien madame…

Chloé ôta sa blouse et ses chaussons et pénétra dans la chambre à pas hésitants. Le couple était sur les draps, assis contre le dossier du lit, aussi nu qu’elle et déjà enlacé. Elle eut à subir leurs regards curieux de détailler son corps. Ne sachant trop que faire, elle demeurait immobile, les bras ballants le long de ses flancs.

— Retourne-toi !

— Oui madame…

L’envers valait l’endroit. La fille était bien faite, en version menue, mais rien ne lui manquait : petites fesses rondes, plantées haut, cuisses galbées et jambes fuselées, même les pieds nus.

— Pivote à nouveau !

Elle se remit face à eux.

— Tu as de beaux seins, Chloé, fit Ingrid d’une voix plus douce, et tout le reste est à l’avenant. Tu nous plais bien, à tous les deux !

— Je vous remercie, madame…

— Approche de mon côté, s’il te plaît.

Ingrid la palpa partout, de face, puis de dos, testant ses réactions épidermiques d’abord, puis l’état de ses cavités.

— Tu es très saine, et déjà bien excitée, va te présenter à mon mari !

— Bien madame.

Docile, intimidée, la fille contourna le lit pour se voir infliger la même auscultation corporelle. Elle se sentit rabaissée au rang d’objet de plaisir, ce qui l’humilia, mais l’inédit de la situation agissait sur ses sens et son cerveau comme une stimulation perverse. Elle se mit à redouter d’être renvoyée : la pire des choses, et de loin.

— Tu la retiens ? minauda Ingrid, elle ne te paraît pas trop jeune ?

— Elle est majeure, et elle n’est pas vierge. J’opte pour qu’on la garde !

Ingrid lui ordonna de monter au bout du lit, de se mettre à quatre pattes, de ramper lentement vers eux.

— Fais-toi chatte, fais-toi féline, fais-nous languir…

Entrant dans le jeu, la fille se contorsionnait lascivement sur le drap, lançant des regards alléchants à l’un comme à l’autre, se rapprochant avec toute la lenteur exigée. Elle avait l’impression confuse de se comporter en pute allumant son client, sauf qu’elle agissait sur ordre, et qu’ils étaient deux à la convoiter.

— Reprends ce que tu avais entamé avec mon mari sous la douche… et, cette fois, applique-toi.

Elle bifurqua entre les jambes de l’homme, et se saisissant du son sexe bandé, le lécha, puis entama une vraie fellation, comme elle avait appris à les faire à ses petits copains.

— Mais c’est qu’elle est douée, la gamine, se rengorgeait Pascal en flattant la longue chevelure défaite de Chloé, elle a de l’avenir avec les hommes !

En son for intérieur, la sexologue exultait. Une fois de plus, elle manipulait la donzelle à sa guise, et celle-ci était sous sa coupe. Elle la laissa gâter son amant quelques instants, puis lui releva la tête.

Prétextant un besoin pressant, elle se réfugia dans la salle de bains et prit dans son sac de toilette le petit caméscope qu’elle y avait dissimulé. Par l’entrebâillement de la porte, elle voyait le lit, elle enregistra quelques secondes : elle ne voyait que le cul de la soubrette penchée sur le bas-ventre de l’autre connard, et ce qu’elle était en train de lui administrer ne faisait aucun doute. Quant à Pascal, il était de face, impossible de se tromper sur son identité.

— Viens me montrer que tu n’es pas qu’une bonne suceuse de bites, Chloé, ma chatte a faim de ta bouche et de ta langue, elle aussi.

— Mais madame, je n’ai jamais fait ça à une femme…

— Tu veux que je me fâche et appelle la sécurité ?

— Non, non, madame, je vous en supplie !

Elle passa de l’homme à la femme, toujours en rampant, et enfouit son visage empourpré entre les cuisses ouvertes. Sa langue effleura le mont de Vénus épilé, puis s’aventura le long de la fente et déposa un baiser frémissant sur les lèvres vaginales bien ourlées. Chloé frissonnait fébrilement. Le piège était encore plus salace qu’elle ne l’avait imaginé.

— Plus fort… fouille ma petite chatte avec ta langue !

— J’essaie, madame…

Elle sentit l’homme se déplacer, se mettre derrière elle. D’instinct, elle releva sa croupe, écarta les genoux. Elle attendait ce moment depuis qu’elle était dans la chambre, et cet inconnu allait l’aider à parfaire sa minette. Il la pénétra lentement, les mains posées sur sa taille de guêpe, et s’enfonça en elle, emplissant son vagin, qui n’était pas accoutumé à une intromission aussi profonde. Elle lécha aussitôt plus fort et plus vite, s’enivra de l’abondante mouille qui maculait sa bouche et une partie de son visage, s’abandonna aux va-et-vient salvateurs qui la faisaient gémir sourdement. Chloé ne s’appartenait plus, mais elle était bien possédée, prise en sandwich entre la verge ardente qui la pistonnait en levrette et le sexe de femme dont elle découvrait la saveur visqueuse et salée.

Ingrid, les mains croisées sous sa nuque, se laissait brouter son minou en feu. Elle appréciait les progrès de la novice qui s’impliquait de mieux en mieux. Elle regardait le visage radieux du mâle arrogant. Elle n’avait que mépris pour ce salopard, qui avait tout de même le mérite de bien baiser. Ses pensées s’envolèrent vers Laurence, qu’elle savait entre de bonnes mains, et elle esquissa un sourire attendri.

Se décidant à mieux rentrer dans les ébats, sans en perdre le contrôle, Ingrid pelota la fille, puis enjoignit au vicieux de l’enculer. Chloé, qui avait perdu toute réserve, offrait les attraits de son jeune corps aux appétits voraces du couple déluré. Elle planait en se laissant dévorer et explorer, se livrait à fond, sans complexe ni fausse pudeur, suçait et léchait tout ce qui se présentait à sa bouche, se pliait avec délice aux positions les plus extravagantes. Jamais encore, elle ne s’était sentie aussi totalement entreprise ; elle découvrait les subtilités torrides de l’amour à plusieurs.

Elle était très consciente que cette expérience, qu’elle n’avait pas voulue au départ, la faisait évoluer dans sa sexualité d’adolescente épanouie.

Dans le tréfonds de son corps en ébullition, dans son cerveau resté lucide, elle sut que sa vie était en train de changer du tout au tout.

En mieux. Bien mieux.

CHAPITRE XI

Chloé partit vers trois heures du matin, épuisée mais apaisée. Peu lui importait qu’elle ait été un jouet entre leurs mains d’adultes vicieux : elle n’avait jamais autant joui qu’avec ce couple pervers. L’homme l’avait possédée de toutes les façons plusieurs fois dans la nuit, et la femme, étonnamment belle, avait été une redoutable initiatrice aux amours saphiques auxquels Chloé ne s’était jamais sentie prédestinée.

Ingrid et Pascal dormirent jusqu’à midi, et c’est la sexologue qui émergea la première du sommeil réparateur. Elle réveilla son rustre d’une énième fellation, aussi suave que subtile, et le fit jouir dans sa bouche.

Quand il voulut quitter la chambre, elle l’arrêta.

— Où vas-tu ?

— J’ai une pressante envie de pisser !

— Et alors ? Pas besoin de quitter le lit pour cela, je suis là, moi !

— Je ne comprends pas…

— Mets-toi debout, tu vas comprendre !

Elle se mit à genoux devant lui, ouvrit la bouche, prit dans sa main la verge ramollie, en effleura la pointe de sa langue.

— Tu veux que je te pisse dans la bouche ? s’étonna-t-il.

— C’est évident, non ? Tais-toi et pisse par à-coups, pour me laisser le temps de tout boire !

Pascal vidait sa vessie lourdement chargée… Ingrid avalait les giclées d’urine tiède, fadasse, sans faire la moue. Elle lui lécha ensuite le méat pour le nettoyer.

— Merci de ton offrande !

— Tu aimes vraiment ça ?

— Sinon je ne te l’aurais pas proposé…

En réalité, ce n’était pas sa tasse de thé, loin de là, mais Ingrid voulait qu’à tous égards, ce week-end à Deauville s’incruste dans son crâne de taré de manière indélébile. Elle lui avait promis de lui faire plus de choses qu’aucune autre femme ; elle avait plus que largement tenu ses promesses. Lui servir d’urinoir humain était une faveur à laquelle il ne s’attendait pas, et qu’il n’était pas prêt d’oublier. Très peu de femmes, hormis certaines soumises, accordent ce genre de privauté à leurs partenaires.

Sans quitter leur lit défait, ils se firent apporter un brunch copieux et excellent, servi en chambre par un domestique falot, âgé, auquel Ingrid accorda comme par hasard le spectacle de son buste nu, ne songeant pas à relever le drap alors qu’il déposait le plateau sur ses cuisses. Le pauvre serveur, le visage cramoisi, faillit renverser la théière.

— C’est plus fort que toi, hein, la taquina son amant, il fallait que tu lui montres tes nichons, à ce vieux schnock !

— Je suis tout à fait lucide et je me contrôle, tu sais, mais c’était le seul petit plaisir que je pouvais lui concéder.

Ils firent une dernière fois l’amour avant de quitter le palace.

Sur le chemin du retour, elle se montra plus distante et repoussa plusieurs fois les mains de Pascal qui voulaient encore s’immiscer dans son corsage ou sous sa jupe.

— Je ne t’en ai pas assez donné durant ces deux jours ?

— Si, mais je suis loin d’être lassé ! On remettra ça dès que possible, c’est sûr !

— Rien n’est moins sûr, je te rappelle que je suis une femme mariée, et que tu ne vis pas seul non plus.

— Laissons ma femme en dehors de tout ça, c’est mon affaire, mais ne me dis pas que tout est déjà fini entre nous, Ingrid, tu ne peux pas me faire ça à moi, après tout ce que nous venons de vivre !

— Je n’ai rien dit de tel, mais il me faut réfléchir au devenir de notre relation. J’aviserai.

Le ton le glaça et l’agaça. « Salope », songea-t-il. Il avait une envie folle de le lui dire, mais il craignait, s’il le faisait, d’enclencher un processus de rupture définitive. Ingrid était, certes, une fieffée salope, mais non une femme à se laisser insulter.

— Encore une fois, ton collier est très beau et me fait plaisir, mais je ne suis pas de celles qu’on achète, même en y mettant un très beau prix comme tu l’as fait, Pascal.

— Je ne t’ai pas fait jouir peut-être ?

— Encore heureux !

La garce, elle n’avait même pas la reconnaissance du cul ! Et Dieu sait qu’il lui avait procuré une foultitude d’orgasmes, à cette putain, maugréait-il en lui-même, et à ce degré d’intensité, elle n’avait pas pu simuler. Il s’y connaissait en baiseuses, il en tirait assez pour savoir qu’elles le considéraient toutes comme un queutard à la hauteur de sa réputation.

Ingrid abaissa le dossier de son siège, ferma les yeux. L’image de Chloé tournait en boucle dans sa tête. Elle avait maté cette fille en un tour de main, et celle-ci ne s’était refusée à rien durant leur nuit de folie. Avant de la laisser repartir, à regret, elle lui avait donné sa carte de visite, et la jeune étudiante paraissait décidée à la contacter dès son retour dans la capitale, vers la fin septembre. Pour elle, c’était une satisfaction professionnelle de plus, de celles qui faisaient d’elle la sexologue la plus expérimentée de Paris, la plus courue aussi.

Pascal, fou de rage, conduisait vite, beaucoup trop vite. Ce qui devait arriver arriva. Ils furent arrêtés par un contrôle radar mobile, et il dut sortir de son bolide pour s’expliquer. Ingrid eut soudain une nouvelle idée. Elle quitta elle aussi la Porsche Cayenne pour aller présenter ses papiers à l’un des motards, après avoir pris soin d’élargir l’échancrure de son corsage.

— Mais ce n’est pas nécessaire pour vous, madame !

— Si, je me sens fautive, c’est moi qui l’ai incité à rouler de plus en plus vite. Je le sais flambeur, il a fait ça pour me faire plaisir.

— Ce n’est pas bien, en effet, mais ce n’est pas constitutif d’une contravention, madame.

Ingrid lui fit du charme et lui décocha des œillades coquines.

— Notez au moins que je ne suis pas son épouse… et notez aussi mon numéro de téléphone, on ne sait jamais…

Le flic flaira le bon coup et lorgna sur sa poitrine gonflée.

— Je vais inscrire votre identité et votre adresse sur le procès-verbal de ce monsieur, mais si vous me le permettez, je garde pour moi vos coordonnées téléphoniques… Vous n’êtes pas une professionnelle, au moins ?

— Non, monsieur l’agent, simplement une amatrice avertie.

Elle venait de se constituer un élément de preuve supplémentaire et non discutable, puisque officiel. Ingrid lança un dernier regard plein de promesses au jeune motard ébahi, puis remonta dans la voiture.

— Alors ? demanda-t-elle à Pascal lorsqu’il se réinstalla au volant.

— J’ai échappé de peu à la confiscation immédiate de ma bagnole, rugit-il, mais je vais être convoqué devant un tribunal. D’après ce connard de flic, je risque une très forte amende et une inscription dans leur fichier des conducteurs dangereux. En cas de récidive, j’aurai droit à une peine de prison. Les fumiers ! Et toi, qu’est-ce que tu es allée dire à l’autre ?

— Qu’il était impératif que je rentre à Paris au plus vite, que mes enfants m’attendaient et que leur nourrice était très pressée.

— Et tu lui as fait du charme, je parie !

— Je m’étais un peu décolletée, c’est vrai, mais grâce à cela nous sommes encore dans ta voiture !

— Salope ! lâcha-t-il entre ses dents.

— Pardon ?

— Rien. Et merci, je te dois une fière chandelle, je me suis mis dans un sacré pétrin !

— Je ne te le fais pas dire… Connard !

— La dernière personne qui a osé me traiter de connard est restée trois jours à l’hôpital…

— C’était une femme ?

— Non. Un type bourré.

— Tu es violent, Pascal ?

— Quand on me cherche, oui. Avec ceux qui me cassent les couilles, je cogne, ça me défoule !

Ça fit tilt dans sa tête. Elle pensa instantanément à Éloïse. Un nouveau plan s’élaborait, un plan en forme de panneau dans lequel il allait tomber, une fois de plus. Ingrid la tenait, la revanche de Laurence, son mari n’allait plus tarder à marcher droit et à lui foutre la paix une bonne fois pour toutes. Elle jubilait.

Elle se saisit de son portable et appela chez elle. Éloïse décrocha dans la seconde qui suivit.

— Oui maîtresse ?

— Je serai là dans une demi-heure environ. Je veux que tu m’attendes nue.

— Bien Maîtresse, avec plaisir !

Pascal la regarda d’un drôle d’air.

— C’est à ton mari que tu parles comme ça ?

— Mon mari est en voyage. C’était ma domestique.

— Et tu demandes à ta domestique de t’attendre à poil !

— Elle est bien plus que ma domestique, c’est mon esclave, et elle sait me détendre mieux que toute autre femme.

— Ton esclave ? Je croyais que l’esclavage était aboli depuis des lustres !

— L’esclavage de contrainte, oui, et encore pas partout dans le monde, mais pas l’esclavage librement consenti.

— Elle est comment, ton esclave personnelle ?

— Très belle, super bien foutue, c’est une Noire magnifique, dévouée…

— Que fait-on de plus à une esclave qu’à une simple domestique ?

— On la fouette, on la punit comme on veut, on fait tout ce qu’on veut d’elle et de son corps.

Pascal se remit à bander, cette histoire d’esclave qui se laisse flageller l’excitait terriblement.

— Tu aimerais la voir tout à l’heure ?

— Je pourrais ?

— Puisque je te le propose !

— Tu la fouetterais devant moi ?

— Tu pourrais t’en charger toi-même et la baiser dans la foulée, je verrai comment tu t’y prends. Ta grosse queue est encore congestionnée, petite crapule !

La seule chose à laquelle elle n’avait pas pensé : la cruauté sadique avec laquelle il se déchaîna sur la pauvre Éloïse. Mais finalement, cette cruauté l’arrangeait bien, elle ne faisait qu’aggraver lourdement son cas.

Le lendemain de cet épisode très douloureux, même pour une fille habituée à subir de nombreux sévices, Ingrid appela l’homme d’affaires à son bureau.

— Ça coince avec Éloïse, lui annonça-t-elle, elle veut porter plainte pour ce que tu lui as fait hier soir.

— Porter plainte, rugit-il, mais tu m’avais dit qu’elle était consentante et qu’elle aimait ça. D’ailleurs, ça ne l’a pas empêchée de jouir à mort après, cette salope !

— Elle aime ça, oui, mais jusqu’à une certaine limite, Pascal, et cette limite, tu l’as largement dépassée. Tu verrais l’état de son épiderme, ce matin !

— Putain de merde, ce n’est pas possible, cette histoire ! Mais comment peut-elle prouver que c’est moi qui l’ai fouettée, au fait ?

— Elle ne le peut pas d’elle-même, mais moi, je peux. Je suis témoin et tout a été enregistré sur l’un des caméscopes qui truffent mon appartement.

— Salope ! C’était un piège, hein, tu as tout manigancé contre moi ! Mais pourquoi, putain, pourquoi ?

— Je peux tenter de la dissuader d’aller à la police, mais tu devras aussi t’arranger directement avec elle…

— C’est du fric qu’elle veut ! Pas question, ce serait trop facile !

— Tu préfères le procès et la prison, Pascal ? Réfléchis un peu…

Elle raccrocha sans attendre la réponse et sourit à Éloïse qui était à ses côtés.

— Ce connard est plein aux as, tu obtiendras la somme que tu veux !

La Noire n’avait jamais eu l’intention de porter plainte et s’était bien remise de sa flagellation de la veille. L’idée était bien sûr venue de la sexologue qui avait trouvé dans cette menace le moyen de déstabiliser encore un peu plus le mari indélicat de celle qui était devenue sa meilleure amie. Elle était décidée à faire sortir Laurence des griffes de Pascal et à tout faire pour y parvenir. Quant à son esclave si dévouée, une bonne compensation financière ne serait pas volée.

— Vous savez, Maîtresse, l’argent que pourrait me donner ce monsieur vous revient, c’est vous qui y avez pensé…

— L’argent n’a jamais été un problème pour moi, je suis l’héritière d’une famille riche en Suède. Tu lui demanderas trente mille euros et tu les mettras sur un compte à terme. Comme ça, s’il m’arrive quelque chose, tu disposeras d’un pécule pour recommencer ta vie.

La Noire en resta bouche bée quelques secondes, puis murmura :

— Trente mille euros ? Mais c’est énorme, Maîtresse !

— Pour toi oui, mais pour lui non. Et il ne peut pas se permettre d’être condamné à une peine de prison, ça mettrait son entreprise au tapis.

À quelques kilomètres de là, Pascal tournait dans son bureau comme un lion en cage et fulminait à haute voix.

— Je me suis fait piéger comme un bleu par cette pétasse, maugréa-t-il, et je n’arrive pas à comprendre pourquoi. On ne fait pas ça sans raison. C’est elle que j’aurais dû fouetter au sang, la salope, pour qu’elle m’explique ses motifs.

Intriguée par les vociférations qu’elle entendait à travers la cloison, Corinne frappa à la porte du bureau et glissa une tête.

— Je peux faire quelque chose pour vous, patron ?

— Oui, me foutre la paix ! hurla-t-il.

Elle n’insista pas et ressortit précipitamment. Jamais elle ne l’avait vu dans un tel état. Pourquoi l’avait-il envoyée bouler comme une emmerdeuse, alors qu’elle se proposait de lui tailler une bonne pipe pour le détendre ?

Bonne fille, elle se contenta de hausser les épaules et se remit au travail. Vingt minutes plus tard, enfin calmé, il la rappela.

— Excuse-moi, Corinne, ma colère ne t’était pas destinée.

— Je ne vous en veux pas, patron, ça arrive à tout le monde de se mettre en colère et vous aviez certainement une raison pour cela.

Comme elle sentait qu’il était encore nerveux, elle lui sourit aimablement et se passa la langue sur les lèvres, de façon très évocatrice.

— Bonne idée, mais suce-moi lentement.

— Toute nue ?

— Non, je n’ai pas l’esprit à te baiser ce matin. Sors-moi tes gros nichons, ça suffira !

— Bien, patron.

Buste nu, elle s’agenouilla sous le bureau, s’appliqua bien sagement à sa petite affaire, ravie de pouvoir lui être utile, une fois de plus. Pascal, lui, alluma un gros cigare et ferma les yeux. Le savoureux mouvement des lèvres expertes sur sa grosse queue était la meilleure façon de lui faire recouvrer sa sérénité.

La veille au soir, en rentrant chez lui, il avait une fois encore repoussé les avances de Laurence, mais cela l’indifférait totalement. C’est une esclave qu’il voulait comme épouse, et l’idée qu’il pourrait la fouetter, elle aussi, germa dans son esprit. Laurence n’avait jamais rien su lui refuser, c’est donc qu’elle lui était soumise, et il n’ignorait pas qu’il la tenait par son fric et tout le confort matériel qu’il lui procurait. Il la savait angoissée à l’idée d’un divorce qui la mettrait sur la paille : ce serait son argument massue pour l’asservir définitivement.

Corinne sentit que sa verge s’était soudainement durcie dans sa bouche, plus encore que d’ordinaire, lui sembla-t-il. Persuadée que cela était dû à la qualité de sa fellation, elle s’en réjouit et s’y consacra avec encore plus de félicité.

CHAPITRE XII

Laurence avait rejoint son amie sexologue, et les deux femmes se racontaient leurs week-ends respectifs. Installées nues dans le canapé du salon, elles se caressaient sous les regards attendris d’Éloïse, parée de son harnais de cuir très ajouré, et agenouillée devant de sa maîtresse adorée, dont elle léchait les pieds avec une infinie tendresse.

— Commençons par toi, proposa Ingrid en déposant un baiser au coin des lèvres de Laurence.

— Pour moi ce fut un week-end parfait, et ta jolie petite chienne peut en témoigner. Luigi a été un aussi bon amant que Richard, excellent comédien, lui, dans le rôle de mon mari, et je me suis très bien entendue avec la douce et jolie Malika. Quant à Éloïse, elle s’est montrée très efficace dans son rôle de servante et d’assistante sexuelle. D’ailleurs les deux hommes l’ont récompensée autant que nous.

— Vous l’avez flagellée ?

— Non. Luigi lui a seulement donné quelques bonnes fessées avant de la sodomiser, et il a encouragé Richard à faire de même avec Malika, qui m’a paru ravie de la chose ! Mais à aucun moment nous n’avons sorti le fouet, pas même le martinet. Elle est ton esclave, pas la nôtre.

— Et toi, tu n’as pas eu envie que Luigi t’administre quelques claques bien senties sur ton fessier ?

— Moi, c’est Malika qui m’a fessée…

— Ça t’a plu ?

— C’était très excitant, mais elle ne m’a pas frappé très fort et la douleur était supportable. Ce que j’ai le plus aimé, c’est le spectacle que nous donnions à nos mâles. À propos des hommes, j’ai une question à te poser : pourquoi, dans les rapports échangistes, ne sont-ils pas bisexuels eux aussi, comme on nous demande de l’être, nous les femmes ?

— Ça existe, mais c’est beaucoup plus rare et c’est surtout le fait d’hommes plutôt soumis. Et puis je pense que peu de femmes apprécieraient de voir leur mari sucer un autre homme et se faire enfiler par la suite, l’image de leur virilité en prendrait un coup.

— Sauf si c’est le mari qui se comporte en mâle…

Au même instant, le téléphone sonna et Ingrid, en reconnaissant le numéro de Pascal, fit signe à Laurence de se taire avant de décrocher. La teneur de leur conversation la rendit très attentive, d’autant que le haut-parleur était activé. Laurence reconnut immédiatement la voix de son mari.

— Tu as parlé à ton esclave, espèce de salope ?

— Inutile de me parler sur ce ton, Pascal, ça ne me touche pas et ça te ridiculise encore un peu plus. Oui, j’ai parlé à Éloïse, elle est d’accord pour ne pas porter plainte en échange d’un chèque de trente mille euros à son nom.

Il y eut un long blanc dans le téléphone, puis la voix dépitée du PDG aux abois.

— J’ai besoin d’un peu de temps pour réunir une telle somme, bredouilla-t-il, parce que je préfère la payer en liquide…

— Tu as huit jours, Pascal, pas un de plus. Nous avons fait constater les dégâts sur le corps meurtri et tuméfié de cette pauvre fille par un médecin de mes amis et son certificat est éloquent.

— Je la réglerai avant la fin de la semaine…

Puis, changeant de ton, il menaça.

— Je ne sais pas encore comment, mais je te promets que tu vas me le payer très cher, Ingrid !

Et il raccrocha.

Laurence était blanche. Elle vint se lover dans les bras de son amie.

— Que s’est-il donc passé de si grave pendant ce week-end ? Ça n’a pas marché comme tu voulais ?

— Le week-end si. Ton mari est un redoutable baiseur, un brin compulsif mais bon, je n’ai rien contre et j’en ai bien profité. Mais c’est aussi un con fini et un sadique qui s’ignorait.

Elle lui raconta par le menu le déroulé de leur escapade à Deauville, sans omettre le savoureux épisode avec la jeune Chloé.

— Une fille que je te présenterai bientôt d’ailleurs !

Puis le retour chaotique au cours duquel elle avait signifié sans ménagement à Pascal que leur histoire de cul s’arrêterait sans doute là.

— Ça l’a rendu fou de rage et il s’est mis à conduire comme un furieux.

Elle ne cacha pas son petit stratagème pour allumer le jeune motard et faire en sorte que son nom soit cité sur le procès-verbal.

— Une preuve de plus de sa trahison envers toi, et ça lui a permis aussi de conserver provisoirement sa foutue Porsche, « Cayenne S », comme il n’arrête pas de le préciser, pour me ramener à Paris.

La séance de domination avec Éloïse effraya Laurence lorsqu’elles visionnèrent l’enregistrement vidéo.

— Je ne le savais pas comme ça, fit-elle d’une altérée par l’émotion.

— Sans doute que lui-même l’ignorait, et que ce fut une révélation. Il n’a pas l’étoffe d’un dominateur digne de ce nom, mais manifestement il exulte de faire mal : plus Éloïse criait et gesticulait, plus fort il la fouettait, c’était atroce.

— Mais pourquoi l’as-tu laissé faire ?

— Parce que, comme tu viens de le voir, j’avais branché le caméscope du salon et qu’avec ça, je le tenais pour de bon. Et je savais aussi qu’elle s’en remettrait, ajouta Ingrid en caressant la tête de son esclave, elle a réellement souffert, c’est indéniable, mais je l’ai soignée, apaisée, dorlotée, et dans quelques jours, elle aura un bon compte en banque…

— C’est quoi, exactement, ta finalité dans cette affaire ?

— Je veux qu’il te fiche la paix une bonne fois pour toutes et te laisse vivre ta vie comme tu l’entends et avec qui tu veux. Je te jure bien que j’y arriverai et plus vite que tu le crois. Sinon, grâce aux preuves irréfutables que je garde précieusement, il perdra votre divorce et te versera une très bonne rente à vie. Je ferai sauter l’unique verrou qui te retient à lui !

Laurence embrassa son amie. Elle n’avait effectivement plus aucune raison ni la moindre envie de continuer à vivre avec Pascal.

— Tu sais, fit-elle songeuse, j’ai adoré cette expérience de couples échangistes… j’aurais tellement aimé que mon mari partage cette façon de faire. Luigi et Malika vivent dans l’harmonie et ils s’aiment vraiment, ça se voit. Je les enviais, ce week-end, ils étaient heureux et nous rendaient heureux…

— Tu plais beaucoup à Richard, il me l’a dit et répété, et il est célibataire. Alors qui sait ?

Laurence rougit.

— On s’entend si bien, lui et moi. On verra ça quand je serai divorcée…

Elle se rembrunit soudain : ce qui l’effrayait, c’était l’instinct de sadique que Pascal s’était découvert. N’allait-il pas tenter de le satisfaire sur elle ?

— Si cela devait se produire, dit aussitôt la sexologue, appelle-moi tout de suite et je débarque chez vous avec deux mecs baraqués.

Les craintes de Laurence étaient fondées et elles allaient se confirmer.

Quelques jours plus tard, après avoir payé son amende en liquide, Pascal prit rendez-vous avec un Maître-dominateur qui avait pignon sur rue dans Paris, et lui exposa son problème. Après l’avoir écouté attentivement, celui-ci accepta de le recevoir, moyennant finance bien entendu. Pascal lui proposa un premier rendez-vous autour d’une bonne table.

— Si je vous comprends bien, cher monsieur, vous voulez dominer votre épouse et en faire votre esclave. Est-elle d’accord ?

— Pour le moment, elle n’en sait rien…

— Ça débute très mal, il vous faut son assentiment. À moins que vous ayez déjà décelé chez elle de vraies prédispositions à la soumission…

— Mon épouse n’a qu’une crainte, c’est que nous divorcions. Parce que je suis propriétaire de tout et qu’elle-même ne possède strictement rien en propre. Alors j’obtiens d’elle tout ce que je veux.

— Mais vous ne l’avez jamais dominée au sens sadomasochiste du terme !

— Pas encore, mais j’y suis fermement décidé.

— Donc, à votre avis, l’angoisse d’un divorce va la contraindre à accepter ? Ce n’est pas du consentement ça, c’est de la menace ou du chantage, et c’est réprimé par la loi.

Celui qui se faisait appeler Maître Stéphane était plus que réticent, Pascal le sentait. L’homme, un peu plus âgé que lui, avait une belle carrure de sportif et portait beau. Il affichait une élégance de bon aloi et s’exprimait très sereinement. Pascal lui resservit une rasade de l’excellent bordeaux qu’il avait commandé, et insista.

— Votre prix sera le mien, monsieur, la seule chose que je vous demande est de m’apprendre les rudiments du dressage, les codes à connaître, le rituel d’une séance de domination.

— D’accord, mais sachez que la relation SM est un jeu, avec ses mises en scène et ses décors. Un jeu qui implique une confiance et une complicité partagées entre le maître, ou la maîtresse, et son esclave. Contrairement aux apparences ou à ce que l’on croit benoîtement, ils ont du respect l’un pour l’autre. Ce n’est pas le soumis qui s’adapte au dominant, mais l’inverse. Je ne traite pas tous mes clients ou mes clientes de la même façon, je ne les punis pas tous avec une égale sévérité, non, j’agis en fonction de ce qu’ils attendent de moi.

— Mais vous les dressez, c’est ce qui m’importe, donc vous les faites progresser dans leur soumission…

— Assez souvent, mais pas toujours. Le dressage est un art subtil, qui suppose un minimum de psychologie, un sens aigu de l’autre. Sinon ça deviendrait vite ennuyeux : si je devais reproduire chaque fois les mêmes gestes, utiliser les mêmes artifices, je finirais par me lasser. Et puis notez que ce sont les soumis qui décident de revenir me voir ou pas. Au moindre faux pas de ma part, je risque de les perdre.

Pascal demanda au Maître-dominateur si celui-ci consentait à ce qu’il assiste à quelques-unes de ses séances, afin de s’imprégner de ses méthodes et de ses façons de faire. L’homme lui assura que c’était possible :

— Les soumis comme les soumises ont ceci de commun qu’ils sont très exhibitionnistes, donc la présence de public, loin de les gêner, les excite au contraire. Pour vous, précisa-t-il, ce sera cinq cents euros par séance.

— Pas de problème, vous les aurez.

— En liquide et payé avant que ne débute la séance.

— D’accord. Voici un acompte de mille euros.

Pascal sortit de sa poche l’enveloppe qu’il avait préparée. Le dominateur n’était toujours pas convaincu de la pertinence de sa motivation, mais ces sommes étaient toujours bonnes à prendre. Et cinq cents euros la séance c’était presque le triple du prix que lui remettait chacun de ses clients.

— Vous voulez voir exclusivement des séances avec des femmes ?

— Oui. Dominer un homme ne m’attire pas.

— J’ai actuellement deux soumises intéressantes parmi ma clientèle. La première a même atteint le stade d’esclave et supporte bien les supplices éprouvants. L’autre est une débutante que je commence à prendre en main, je n’en suis encore qu’à ma troisième séance avec elle, c’est plus soft, mais elle est très motivée, elle aussi.

— Elles sont venues toutes seules s’en remettre à vous ?

— Ça, c’est très rare, je n’en ai connu que deux dans ma carrière. Non, ces deux-là m’ont été présentées l’une par son mari et l’autre par son amant.

— Ils assistent aux séances ?

— Le mari de l’esclave dont je viens de vous parler n’est pas toujours présent, c’est en fonction de son emploi du temps et il est souvent chargé. Ma nouvelle soumise m’est chaque fois amenée par son compagnon qui reste jusqu’à la fin et repart avec elle.

— Vous avez des rapports sexuels complets avec ces deux femmes ?

— Encore heureux ! La finalité d’une séance reste la jouissance de la soumise, comme du soumis bien entendu, c’est la récompense logique des souffrances endurées.

— Et ceux qui les accompagnent sont toujours d’accord là-dessus ?

— Souvent ils participent eux-mêmes à la relation sexuelle finale. Je fais parfois venir plusieurs autres hommes pour baiser ces femmes évidemment consentantes, elles sont très gourmandes de sexe, vous savez, et par vocation, une esclave se doit d’être offerte à d’autres. Cela est aussi du domaine du dressage et de la vraie soumission bien vécue. Vous n’avez pas l’intention de prêter votre épouse à d’autres hommes ?

— J’avoue ne pas avoir pas pensé à cet aspect des choses…

— Alors vous n’en ferez jamais une esclave digne de ce nom, cher monsieur, un maître est d’abord un partageur.

— Pardon si vous me trouvez indiscret, mais comment faites-vous avec vos soumis ?

— Ils me sucent et je les encule.

— Alors vous êtes vous-même bisexuel…

— Non, je n’aime que les femmes dans ma vie de tous les jours, mais par définition les soumis ont besoin d’être asservis et c’est toujours ce que ressent un homme sodomisé. Et puis vous savez, la sensation est la même quand vous fourrez l’anus d’un homme ou d’une femme, de même que l’éjaculation en bouche. J’ajoute que ça m’excite d’enculer et de sodomiser un homme, de le voir ensuite avaler mon foutre, parce que sont des choses que je ne ferai jamais !

— Vous le faites aussi devant des femmes ?

— Aussi souvent que possible, oui. Certaines sont fascinées de voir un homme en posséder un autre, ce spectacle les excite. Quant aux soumis asservis devant témoin, singulièrement féminins, leur honte décuple leur plaisir.

— Pour être un bon dominateur, est-il nécessaire de subordonner aussi bien les esclaves mâles que femelles ?

— À mon avis, oui.

CHAPITRE XIII

Ingrid recevait un nouveau client, un homme d’une petite cinquantaine d’années, ni laid ni difforme, propre sur lui et bien mis, qui avait un problème bien particulier à lui exposer.

— Voilà, docteur, commença-t-il en lorgnant dans le décolleté profond de sa blouse, je suis marié tout à fait normalement, ma femme m’a fait deux beaux enfants, et nous nous entendons plutôt bien après vingt ans de mariage. Du moins, en apparence.

— En apparence seulement ? Pourquoi ?

— Parce que j’ai une double vie. Elle ne le sait pas, bien sûr, mais moi ça me travaille de plus en plus…

— Vous avez une maîtresse, c’est ça ?

— Non, je suis bisexuel. Jusqu’à il y a peu de temps, c’était assez occasionnel, mais aujourd’hui, c’est de façon plus régulière. Je fréquente des établissements de bains réservés aux hommes qui aiment les hommes, comme on dit, et j’ai des relations intimes avec plusieurs d’entre eux. Avec les femmes, la mienne y compris, j’ai toujours été actif et viril, mais avec les hommes c’est l’inverse, je suis passif.

— En clair, avec un homme vous jouez le rôle de la femelle…

— Oui, c’est ça, docteur, je fais des fellations et je m’offre aux sodomies quand c’est possible.

— Ce sont des choses qui arrivent à plus d’hommes qu’on ne le pense, vous savez, c’est une forme de transgression assez courante.

— Dans les saunas, je vois bien que je ne suis pas le seul à me faire pénétrer, c’est vrai.

Au moins l’homme ne tournait pas autour du pot, comme tant d’autres, il se confiait sans tergiverser. Mais Ingrid ne voyait pas encore bien où il voulait en venir.

— Vos amants sont toujours les mêmes, ou vous en changez souvent ?

— Avant, je faisais avec ce que je trouvais sur le moment. Il n’est pas si fréquent que cela de trouver un partenaire capable de vous sodomiser. Je faisais dix ou vingt fois plus de fellations, plus ou moins abouties, que je ne me faisais posséder. Et puis je suis tombé sur un certain Gwenaël, un type plus jeune que moi, beau comme un dieu et d’une virilité sans faiblesse. Il n’a pas fait que de me baiser, non, il m’a fait l’amour comme si j’étais une vraie femme. Je n’avais jamais connu cette sensation éblouissante d’être aimé et désiré si ardemment. La première fois, nous avons copulé pendant près d’une heure, sans qu’il débande, et il m’a fait jouir à trois reprises, ce qui ne m’était pas arrivé depuis des années en si peu de temps.

— Vous êtes tombé amoureux de ce Gwenaël ?

— Amoureux, non, je ne dirais pas ça. Mais je suis accro à lui, ça oui. Je vais même chez lui, uniquement pour faire l’amour, et c’est plus fort chaque fois. Je fréquente moins les saunas, et je pense à lui tout le temps.

— Quel est le problème si votre épouse ne se doute de rien ?

— Je crains de perdre ma virilité, docteur, voilà mon problème. Je suis déjà moins vaillant avec ma femme…

— Nous allons vérifier ce point. Déshabillez-vous, je vous prie, je vais vous examiner.

— Bien, docteur, je crois que j’ai besoin d’être rassuré.

Comme il se dévêtait en lui tournant le dos, Ingrid en profita pour élargir encore plus l’échancrure de sa blouse. Elle ne portait pas de soutien-gorge, et ses pointes, qui dardaient, tendaient le tissu très fin qui moulait sa belle poitrine.

Quand il se retourna vers elle, sa verge mollassonne se redressa en un début d’érection.

— Vous n’avez pas l’air insensible à la vue d’une femme, cher monsieur ! sourit la sexologue en se levant pour se rapprocher de lui.

— C’est que vous êtes d’une beauté… vos seins…

Il ne trouva pas les mots pour exprimer son admiration, mais il se mit à bien bander, ce qui était le but recherché.

— Restez debout, lui dit-elle en prenant place devant lui, sur son petit tabouret. Croisez les mains dans le dos, s’il vous plaît.

— Comme vous voulez, docteur.

Elle perçut dans sa voix une pointe de regret. C’était bon signe, il mourait d’envie de la peloter.

Elle examina de près la verge tendue, la palpa sur toute sa longueur, la massa, soupesa les testicules dans la paume de sa main. « Rien de particulier à redire », constata-t-elle pour elle-même, ce n’était pas à proprement parler une queue d’étalon, mais elle n’était pas ridicule pour autant et l’érection était bien turgide.

— Vous n’êtes pas éjaculateur précoce ?

— Non, docteur.

— Vous faites l’amour à votre femme combien de fois par semaine ?

— Deux à trois fois. Moins depuis que je connais Gwenaël, je pense trop à lui comme je vous l’ai dit.

— Évidemment, ce n’est pas très stimulant au moment où vous vous livrez à vos ébats conjugaux. Retournez-vous, écartez bien les jambes, et pliez-vous en deux.

Ingrid enfila un gant de chirurgien, prit un tube de gel et lubrifia, en le doigtant, l’anus souple de son client. Celui-ci, loin de protester, lui affirma que cela lui faisait du bien, et elle lui enfonça jusqu’à trois doigts en même temps.

— Il n’y a aucun doute, vous êtes habitué à la sodomie.

Elle lui montra alors une série de godemichés de différentes tailles, et lui demanda d’en choisir un.

— Le plus gros calibre que vous pouvez supporter.

Sans hésiter, l’homme désigna un phallus de vingt bons centimètres de long sur six de large.

— Vous allez me le mettre, docteur ?

— Vous y voyez un inconvénient ?

— Non aucun, mais je préfère les vraies queues.

— Moi aussi, figurez-vous, mais je n’en suis pas dotée !

Non loin du cabinet de la sexologue, et à la même heure, Pascal assistait à une séance sur l’esclave déjà bien dressée, et qui était venue seule. Dès qu’elle arriva dans le donjon, nullement gênée par la présence d’un inconnu, elle s’agenouilla devant son Maître et se prosterna pour lui baiser les bottines.

— Déshabille-toi, Fabienne !

— Oui Maître.

Après avoir ôté à la hâte ses vêtements, elle se remit à genoux, nue cette fois, devant le dominateur. Pascal la trouvait assez mignonne, dotée d’un corps un peu lourd, mais bien proportionné et solide. Le visage un peu rond de la femme affichait une humilité de façade tout à fait convenue. Jamais elle ne levait les yeux vers ceux de son Maître.

Lorsque Stéphane s’empara d’un collier, elle ploya la nuque et releva ses longs cheveux bruns. Il le lui serra autour du cou et y accrocha une laisse.

— Dis à ce monsieur ce que tu es pour moi, Fabienne !

— Je suis votre esclave et votre chienne, Maître.

— Vous voulez la promener un peu, cher ami ?

Il lui tendit le bout de la laisse, et Pascal la fit ramper à quatre pattes, tandis que le dominateur appliquait des petits coups de martinet sur les fesses de sa soumise.

— Il convient de préparer la peau, de la chauffer avant de la flageller pour de bon, expliqua le Maître.

La bourgeoise mariée à un notable important offrait un spectacle grotesque, ainsi rabaissée à l’état d’animal domestique. Elle avait appris à ramper la croupe haute et les genoux bien écartés afin de ne rien cacher de son intimité entièrement épilée.

— Debout, Fabienne !

— Oui Maître.

Le dominateur se tourna vers Pascal :

— Vous voulez la palper ?

L’homme d’affaires ne se le fit pas dire deux fois. Il se plaça derrière la fille, et lui passant les bras autour du buste, empauma ses seins un peu lourds, les malaxa sans façon. Sa braguette se collait aux fesses rondes, très fermes, de l’esclave, et celle-ci ne pouvait ignorer l’effet que sa nudité produisait sur le membre viril. Cependant, elle ne bronchait pas, et les paupières mi-closes, se laissait prendre en main.

Stéphane ne les regardait pas, il préparait ses instruments. Pascal contourna la soumise, mais sans parvenir à croiser son regard. Le visage impassible de la femme n’exprimait nulle émotion. Il la colla à lui en plaquant ses mains sur ses lobes fessiers, et lui massa le ventre du renflement impérieux de sa braguette.

— Tu ne sens rien, Fabienne ?

— Si, monsieur, vous bandez fort.

Le ton était aussi inexpressif que les traits du visage.

— Mets-toi à genoux et occupe-toi de ma queue !

— Bien monsieur.

Comme une poupée mécanique, elle lui accorda une fellation sans âme, mais rondement menée, avec un savoir-faire indéniable.

— Merci monsieur, murmura-t-elle après avoir avalé le sperme qui avait giclé dans sa gorge.

Puis elle se prosterna et baisa les mocassins de Pascal.

— Tu l’as sucé sans me demander la permission, intervint le Maître, tu seras châtiée comme tu le mérites, Fabienne !

— J’implore votre pardon, Maître, mais vous avez raison.

Stéphane lui plaça des pinces d’acier au bout des seins et sur ses lèvres vaginales, et pour les étirer, il avait suspendu à ces pinces des poids de plomb. Pascal, mentalement, notait sa technique : les caresses d’abord, l’échauffement progressif de l’épiderme et des chairs, puis les morsures du fouet. Fabienne grimaça et serra les dents, mais n’émit aucune plainte.

Pour sa première séquence de flagellation, l’esclave fut attachée par les poignets à une corde reliée au plafond, au milieu de la pièce de sorte qu’il était facile de lui tourner autour. Stéphane, armé d’un martinet à multiples lanières, la fouettait calmement, mais à des cadences irrégulières, si bien qu’elle ne pouvait prévoir à quel moment les lanières allaient l’atteindre. Les frappes de plus en plus cinglantes alternaient avec les effleurements apaisants aux endroits rougis et marqués par le martinet.

« Il la frappe bien moins fort que moi, Éloïse », se dit le PDG un peu déçu. La fille gémissait à peine, se tortillait mollement sous sa corde, ronronnait chaque fois que le maître la caressait. La séquence s’intensifia. Stéphane avait remplacé le martinet par un fouet à lanières tressées, qui claquait de façon plus sonore sur le corps endolori. Fabienne, cette fois, se cabrait nerveusement, gémissait, laissait parfois échapper un petit cri de douleur.

Pascal, qui appréciait à présent le spectacle, fut invité à poursuivre lui-même la longue et sévère flagellation. Il se défoula sans modération, mais sans excès non plus, car Stéphane veillait au grain.

— Laissez-lui quelques secondes entre les coups, pour récupérer, sinon elle va craquer trop vite.

— OK, compris.

— Merci Maître, murmura la suppliciée d’une voix sourde. Elle haletait.

Pascal se rappela qu’il fallait aussi la caresser de temps à autre. Ce qu’il fit.

Dans le salon douillet qui jouxtait son cabinet, Ingrid s’offrait nue à son patient bisexuel, qui ne lui avait donné que son prénom, Thierry. Comme elle l’avait espéré l’homme savait caresser une femme, et il eut une bonne érection, bien raide quand elle prit le membre dans sa bouche.

— Oh docteur, bredouilla-t-il, surpris de recevoir une telle faveur de la part de cette femme.

— Une auscultation de sexologue se doit d’être aussi complète que possible, Thierry, je ne fais que mon métier.

— En ce cas, vous le faites remarquablement bien !

Pendant leur copulation il ne fut pas d’une endurance exceptionnelle, mais il la baisa bien et sut la faire jouir de manière satisfaisante. En revanche, il se dit incapable de la sodomiser.

— Je ne le fais même pas à ma femme, s’excusa-t-il.

Pour Ingrid, la raison de ce refus était simple à comprendre : c’était lui qui se faisait prendre par le cul, jouant le rôle de la femme dans ses relations avec les autres hommes. Jamais l’inverse. Elle le fit donc éjaculer dans sa bouche experte et avala sa semence.

Thierry n’en revenait pas : en venant consulter une sexologue, il n’avait jamais imaginé que celle-ci pouvait s’impliquer personnellement dans le traitement.

— Votre sperme est savoureux, il a un goût légèrement salé et épicé, c’est agréable ! lui dit-elle.

— Ah… je ne le savais pas.

— Votre épouse ne vous l’a jamais dit ?

— Hélas non, docteur, pour la bonne raison qu’elle ne va jamais jusqu’au bout de ses fellations.

Et voilà ce qui poussait certains hommes dans les bras d’une autre ou, comme c’était son cas à lui, d’un autre homme. Mais Ingrid garda cette réflexion pour elle. Tous deux se rhabillèrent, et elle lui donna son verdict.

— Pour conclure, vous venez de me démontrer que votre virilité ne souffre aucunement de votre bisexualité, Thierry. Rien ne s’oppose à ce que vous continuiez de fréquenter votre bel amant.

— Comment vous remercier, docteur ? Je viens de passer avec vous un moment merveilleux, et je repars rassuré !

— En me réglant ma consultation, cher monsieur. Cent vingt euros, en liquide de préférence.

Il la paya cash et voulut encore l’embrasser et la peloter une dernière fois, mais elle le repoussa gentiment.

— La consultation est terminée, Thierry.

— Je peux revenir vous voir ?

— Je suis une thérapeute, pas une prostituée. Adieu, cher monsieur !

La séance de domination touchait à sa fin. Pascal avait expérimenté différents instruments et engins de contention. Le dernier fut le chevalet sur lequel était posé un épais coussin recouvert de moleskine. Fabienne s’y coucha sur le ventre. Ses poignets et ses chevilles furent attachés au bas des quatre pieds métalliques. Stéphane la travailla une dernière fois à la cravache, puis il se plaça devant son esclave pour se faire sucer. Il la contourna, et il l’encula.

Pascal revint alors dans la bouche très complaisante de Fabienne et, pour la seconde fois, se fit sucer à fond. La fille eut des orgasmes très forts, qui se répétèrent plusieurs fois de suite.

— Je vous remercie, Maître, et vous aussi, monsieur, j’ai passé un excellent moment avec vous.

Elle avait beaucoup souffert, mais avait aussi beaucoup joui.

— Ce n’est pas tout à fait fini, Fabienne, j’ai besoin de me soulager la vessie !

— Bien Maître.

Elle se remit à genoux, ouvrit grand la bouche et sortit sa langue. Stéphane y enfourna son sexe maintenant à moitié flasque et son urine inonda le palais de l’esclave. Celle-ci n’en perdit pas une goutte. Pascal revit alors Ingrid en pensée et se demanda si elle n’avait pas une propension à la domination, elle aussi. L’abondante miction s’étant tarie, Fabienne lapa le gland, le suça afin de le nettoyer.

— Je vous remercie, Maître.

— Tu peux te rhabiller, Fabienne.

— Bien Maître.

Ce qu’elle fit en silence, dans une attitude humble, le visage toujours aussi impassible. Stéphane l’embrassa sur la bouche, puis elle reçut de Pascal un même baiser. Après avoir réitéré ses remerciements, elle quitta les lieux où elle avait à la fois souffert et joui.

— Vous aimeriez que votre femme devienne comme elle ? s’enquit le dominateur une fois seul avec Pascal.

— Beaucoup oui !

Stéphane lui proposa de revenir le surlendemain à la même heure. Il lui présenterait Delphine, sa novice, et Éric, le copain de celle-ci.

— Elle en fait moins que Fabienne, ajouta-t-il, mais elle est plus jeune, et aussi plus jolie.

— Cela ne fait plus de doute pour moi, je veux dominer Laurence comme vous venez de le faire avec cette Fabienne !

— Alors, un bon conseil : commencez par offrir votre Laurence à un autre en votre présence et débarrassez-vous de votre jalousie morbide et à sens unique !

— Je crois que j’ai compris, Stéphane.

— Vous pouvez me l’amener si vous voulez. On pourrait, dans un premier temps, commencer ensemble son dressage.

— Très bonne idée…

— Ce n’est pas tout à fait fini, Fabienne !

CHAPITRE XIV

La leçon de domination avait procuré à Pascal une telle jouissance que celui-ci non seulement n’avait plus rien contre le projet d’offrir sa femme à un autre, mais encore en trouvait l’idée excitante.

« Elle est en manque, la pauvre chatte. Je trouverai donc bien le moyen de la convaincre et de lui faire accepter ça », se dit-il.

Mais, cela allait de soi, l’homme en question ne devait en aucun cas faire partie du cercle de leurs connaissances. Pascal voulait un parfait inconnu qui ne pourrait ni s’en vanter ni y revenir en cachette. Une esclave ne va pas se faire sauter ailleurs que devant son maître, lequel lui choisit ses partenaires. C’est alors que Pascal songea au client allemand dont il avait parlé à sa secrétaire. Tant pis pour Corinne, ce serait Laurence qui se chargerait de lui !

Il s’était renseigné sur ce Walter Brandler marié avec la même femme depuis vingt ans et père de quatre enfants. La respectabilité de cet homme n’était pas contestable. En apparence, du moins.

Mais il était rare qu’un homme aussi respectable soit-il, placé hors du contexte habituel, refuse le cadeau d’une très jolie jeune femme.

À sa grande surprise, l’épouse délaissée se vit confier la mission de faire visiter Paris à cet important fournisseur. Elle fut encore plus étonnée quand Pascal lui signifia qu’elle devait s’habiller court et porter un haut très décolleté.

— Tu veux que je vampe en plus ?

— Sois très aimable avec lui, je tiens à ce qu’il reparte satisfait. Nous dînerons à la maison tous les trois.

— À la maison ? Pourquoi pas au restaurant comme d’habitude ?

— Les étrangers nous reprochent parfois de ne pas les introduire facilement dans nos foyers. On va l’inviter chez nous, il n’en sera que plus flatté.

Laurence fit la connaissance de Walter Brandler à son arrivée à Roissy. Par chance, l’homme ne manquait pas de séduction. Il était grand, blond, souriant. Galant aussi.

— Je suis Laurence Renaud, dit-elle en lui tendant la main. Mon mari m’a chargée de vous faire visiter Paris, monsieur Brandler…

— Quelle excellente idée, surtout en compagnie d’une femme ravissante !

Le décolleté audacieux sur une poitrine aussi bien galbée fit son effet. Walter avait la correction de ne pas y plonger le regard mais son champ de vision lui permettait de se rincer l’œil sans trop en avoir l’air.

— M’autorisez-vous à vous appeler par votre prénom ? demanda-t-il une fois qu’ils se furent tous deux installés à l’arrière d’une limousine louée pour l’occasion, avec chauffeur de maître. Laurence, c’est tout à fait charmant.

— Mais oui, Walter.

Le courant était passé. Voilà bien le genre d’homme avec lequel elle n’hésiterait pas à coucher s’il n’était pas un fournisseur de son mari. L’Allemand devait penser exactement la même chose. Il se montra charmeur et attentionné, mais n’eut aucun geste un tant soit peu déplacé, et quand il la draguait, il le faisait gentiment et avec humour. Ce fut pour l’un comme pour l’autre une après-midi agréable. Il faisait semblant de s’intéresser aux monuments qu’elle lui faisait découvrir, mais il était surtout sous le charme de la conversation et de la silhouette de Laurence.

— Voulez-vous passer à votre hôtel avant de venir dîner à la maison ? proposa-t-elle.

— Je suis invité chez vous ? Quel honneur pour moi ! Je veux bien passer me changer, en effet.

— Je vais vous y faire déposer, je me ferai ramener ensuite chez moi, et la voiture viendra vous prendre à l’heure que vous indiquerez au chauffeur, Walter.

Rentré avant sa femme, Pascal était aussitôt passé en cuisine pour s’assurer de la qualité du repas. Il en profita pour caresser le beau petit cul de leur cuisinière chinoise.

— J’aime sentir vos mains sur moi, monsieur, roucoula la jeune Li, vous devriez me le faire plus souvent…

— Appelle-moi au bureau quand tu vois que ma femme s’absente.

— Je n’y manquerai pas, monsieur !

Ils s’embrassèrent à pleine bouche. Pascal avait glissé la main à l’intérieur de sa vareuse et lui pelotait les seins. Curieux de savoir si elle s’était trouvé un petit copain, il lui posa la question.

— Je n’en ai pas le temps, monsieur, puisque je suis toujours chez vous.

— Je suis donc le seul homme à te baiser en ce moment ?

— Oui, mais pas assez souvent…

— Je te promets qu’on va se rattraper, petite salope. D’ici peu, je ferai tout ce que je veux de ma femme !

— De toute façon, elle se doute que nous couchons ensemble…

— Comment le sais-tu ?

— Je suis une femme, monsieur, et je sais lire dans le regard des femmes.

Il alla prendre une douche et se changer. Songeant à la petite Chinoise, il se disait qu’il pourrait bientôt la sauter quand il voudrait devant sa femme : une fois devenue son esclave très soumise, Laurence n’aurait rien à dire.

Ce fut lui qui choisit la tenue que sa femme devait porter pour le dîner : un ensemble à la fois sexy et élégant composé d’une tunique en tulle noir et d’une minijupe moulante, fendue de chaque côté.

— Mais, protesta l’épouse, on voit mon soutien-gorge dessous !

— Tu n’en mettras pas, voilà tout !

Laurence demeura si interloquée que les mots lui manquèrent.

— Obéis-moi, Laurence, c’est un ordre ! insista-t-il.

Jamais encore Pascal ne lui avait parlé sur un ton aussi autoritaire. Elle songea à ce que lui avait dit Ingrid de la cruauté avec laquelle il avait fouetté Éloïse. La crainte d’avoir à subir le même sort l’incita à la plus extrême prudence. Laurence obtempéra donc.

— Porte-jarretelles, bas noir et escarpins à talon aiguille, précisa-t-il en la regardant sortir de l’armoire et de la commode chaque vêtement et chaque pièce de lingerie… Non, pas de culotte ! Tu mettras ce string.

— Bien…

Assise devant son miroir, elle se maquilla et se coiffa avec le plus grand soin. Walter allait craquer, c’était sûr, mais à quoi donc jouait Pascal en l’exhibant d’une façon aussi indécente ?

— J’ai déjà remarqué que vous étiez belle, chère Laurence, fit Walter en s’inclinant, Là, je suis simplement émerveillé par le charme éblouissant qui émane de vous !

— Merci du compliment, Walter. Vous me faites rougir comme une gamine…

— Ce qui vous rend encore plus séduisante !

— Mon épouse joue les saintes-nitouches, mais comme toutes les jolies femmes elle aime plaire et serait prête à tout pour cela…

« Il ne manque pas d’air », se dit Laurence. « Lui d’ordinaire si jaloux ne s’est encore jamais comporté comme ça. Qu’est-ce qu’il cherche à la fin ? S’il voulait me jeter dans les bras de son invité, il ne s’y prendrait pas autrement ! »

L’apéritif, puis le repas eurent lieu dans une ambiance détendue et très conviviale. Les deux hommes parlèrent peu de leur travail. Pascal invita le fournisseur allemand à exprimer ses premières impressions de la capitale.

— Vous parlez un français remarquable, mon cher Brandler ! Vous m’avez dit que vous n’étiez encore jamais venu à Paris ?

— Je vous ai menti, en fait j’y ai fait une partie de mes études et je connais bien la capitale. Mais quand votre épouse m’a fait sa proposition, j’ai tout de suite pensé que la meilleure chose que j’avais à faire était de passer l’après-midi en sa délicieuse compagnie !

Laurence s’aperçut que son mari ne cessait de pencher la bouteille de bordeaux – un grand cru d’une saveur exceptionnelle – au-dessus de son verre en cristal de Baccarat, et de lui verser du vin. Comme la tête commençait à lui tourner. Elle demanda de l’eau et Walter s’empressa de lui en servir.

Le vin aidant aussi de son côté, l’Allemand ne résistait plus au plaisir de lorgner les seins de son hôtesse, dont les pointes semblaient prêtes à percer le léger tissu du corsage.

— Que pensez-vous des gros nichons de ma femme, mon cher Walter ? demanda à brûle-pourpoint le mari.

Laurence sursauta, Walter retint sa respiration déjà courte !

— Montre-les-lui, il en meurt d’envie !

— Mais Pascal, qu’est-ce qui te prend ? fit-elle en prenant l’air offusqué.

Au lieu de répondre, Pascal quitta son siège, passa derrière Laurence et se mit à lui déboutonner la tunique.

— Tu es fou… arrête enfin !

— Tu te laisses faire ou bien ça va très mal finir pour toi !

Il la dépoitrailla jusqu’à la taille, jeta à terre la tunique de tulle, prit ensuite les seins dans ses mains pour les faire ballotter.

S’adressant à l’Allemand :

— Ce n’est pas du toc, c’est bien ferme, ça tient tout seul !

Rouge de confusion, Laurence croisa le regard allumé de Walter. Toute trace de courtoisie avait disparu, c’était maintenant des yeux de mâle prédateur qui détaillaient sa poitrine nue.

— Je peux toucher ? demanda-t-il à Pascal.

— Je vous en prie, cher ami… Toi, lève-toi !

Comme mue par un mécanisme, Laurence se leva et laissa les mains de Walter s’emparer de ses seins somptueux, les malaxer, les soupeser, les compresser. L’Allemand ne se hâtait pas, il prenait le temps de savourer l’aubaine inattendue et ô combien fabuleuse, et de sentir que Laurence n’était pas insensible aux palpations de ses doigts : ses tétons dardaient. Walter les lui pinça.

— Elle aime se faire peloter, se réjouit-il. Puis-je la voir nue ?

— Bien sûr ! À poil, Laurence !

L’épouse n’en croyait pas ses oreilles. Elle découvrait un aspect de son mari en totale contradiction avec ce qu’elle connaissait de lui jusqu’alors. Elle défit l’agrafe située sur sa hanche, abaissa la fermeture Éclair et laissa glisser sa jupe à ses pieds. Figée, les bras ballants le long de ses flancs, elle attendait la suite des événements.

— Le string, maintenant ! lui ordonna son mari.

Les mains de l’Allemand se promenèrent sur tout son corps, comme s’il en prenait possession. L’homme galant, bien élevé, se comportait avec elle comme s’il avait affaire à une putain louée pour la circonstance, ce qu’il pensait peut-être d’ailleurs. Il plaqua sa main sur son pubis, lui fit écarter les cuisses, et se mit à fouiller les lèvres vaginales puis à enfoncer ses doigts dans la chatte.

— Elle mouille, c’est qu’elle aime ça ! Toutes les femmes sont des salopes, surtout les plus jolies !

— Vous vous méprenez sur moi, monsieur Brandler, osa-t-elle répliquer.

— Ta gueule, Laurence, intervint Pascal en lui balançant une méchante claque sur son cul, mon ami Walter a parfaitement raison ! Une femme qui suce aussi bien que toi ne peut qu’être une sacrée garce !

Si étrange que cela lui parût, Laurence se sentit plus troublée qu’offusquée par le mépris hautain dont elle était l’objet, par les insultes proférées à son égard, et la gifle sur la fesse qu’elle avait reçue de son mari. Être nue en présence des deux hommes habillés avec élégance, qui la malmenaient, se servaient d’elle comme d’une poupée de chair destinée à satisfaire leurs pulsions, tout cela la plongeait dans une confusion émotionnelle à laquelle le vin, sans doute, n’était pas étranger.

Laurence se tortillait mollement, sa respiration s’accélérait. Si seulement Ingrid avait été là, elle se serait sentie très à l’aise pour entreprendre son partenaire. Elle tourna la tête vers son mari qui observait la scène avec d’un regard vicieux et satisfait.

— À genoux ! Montre ce que tu sais faire de ta bouche quand on lui présente une belle queue !

— Tu… veux que je suce monsieur Brandler devant toi ? s’étrangla-t-elle.

— Tu m’as très bien compris, obéis !

Puis, s’adressant à son invité :

— Je vous l’offre, mon cher, elle est à vous, faites-en ce que vous voulez !

Laurence s’agenouilla, défit le pantalon qui formait une bosse à l’endroit de la braguette. L’homme avait été gâté par la nature. Elle flatta le membre dur ainsi libéré en lui appliquant des caresses légères, puis de plus en plus appuyées, pendant que sa langue faisait des arabesques autour du gland.

Puis elle humecta la hampe de salive, lapa les lourds testicules. Laurence éprouvait, sous l’effet du vin qu’elle avait absorbé, mais aussi des circonstances si inattendues pour elle, un vertige qui lui envahissait le cerveau et tout le corps. Elle se demanda si elle ne faisait pas un rêve érotique comme cela lui arrivait depuis qu’elle fréquentait son amie sexologue, et, comme dans ses rêves, elle entama une fellation en y mettant toute son ardeur.

— Ma femme aime sucer des bites, gloussa Pascal.

— Elle le fait super bien. C’est l’une des meilleures suceuses que j’ai connues !

Accroupi à côté de Laurence, Pascal lui caressait les fesses d’une main et la poitrine de l’autre.

— Alors, elle est bonne, la grosse queue de mon ami Walter ?

Un grognement lui répondit.

— Dis-le-lui !

Laurence interrompit la fellation et leva les yeux vers le visage radieux du fournisseur allemand.

— Votre verge est goûteuse, Walter, la sucer est un régal…

Elle avait l’impression de vivre une aventure programmée par Ingrid, et elle n’aurait pas caché le bonheur sensuel qu’elle en ressentait si le comportement déroutant de son mari ne l’empêchait de s’abandonner à son plaisir. Sucer une verge était son péché mignon, et celle qu’elle avait en bouche méritait les attentions les plus libidineuses.

— Je vous laisse un petit moment, fit Pascal.

Il sortit du living et alla à la cuisine rejoindre Li qui était en train de faire la vaisselle.

— Laisse tomber ça et fous-toi à poil !

— Et Madame ?

— T’inquiète, elle est entre de bonnes mains, tu vas voir. Je vais enfin pouvoir te baiser devant elle !

— Vous ne plaisantez pas, Monsieur ?

— En ai-je l’air ?

Laurence était à quatre pattes sur le tapis du salon et Walter, à genoux derrière elle, la limait gaillardement en levrette en la secouant comme un prunier. Aucun des deux ne vit revenir Pascal qui tenait par la main la petite Chinoise nue. Il s’installa dans son fauteuil, et Li se mit à genoux entre ses jambes, comme elle l’avait fait tant de fois à l’insu de Laurence. Sans oser regarder dans la direction de madame et de l’autre monsieur, elle se mit à sucer avec ardeur la bite de l’homme chez qui elle servait.

Ce fut en relevant brusquement la tête sous l’effet d’un coup de boutoir plus brutal dans son ventre liquéfié, que Laurence les vit à l’œuvre. Ses doutes se confirmaient : son salaud de mari se tapait la cuisinière chargée de l’espionner, et, après l’avoir jetée, elle, en pâture au fournisseur allemand, il s’octroyait le droit de baiser la Chinoise sous ses yeux. La boucle était bouclée, et Laurence comprit que plus rien ne serait comme avant.

Quant à Walter, il se permettait de lui gifler sévèrement les fesses en la limant, se montrant insensible à ses gémissements, à ses sursauts frénétiques.

— Vous me faites mal, monsieur Brandler, supplia-t-elle.

— Je sais ce qui est bon pour une salope comme toi, Laurence, contente-toi de bien profiter de ma grosse queue. Dans ton cul, tu vas encore mieux la sentir ! Je peux l’enculer, Pascal ?

— Naturellement, cher ami. Je vous l’ai dit, vous pouvez en faire ce que vous voulez. Laurence n’a qu’un droit chez moi, celui d’obéir ! Li, au moins, l’a compris depuis longtemps !

Lui aussi baisait sa jolie Asiatique en levrette, et elle faisait tout pour lui faire croire qu’elle prenait un pied phénoménal.

— Oh Monsieur, c’est trop bon tout ce que vous me faites…

— T’aimes ça, ma belle petite pute ?

— Depuis toujours avec vous, Monsieur !

L’Allemand fut surpris de la facilité avec laquelle il perfora l’anus de sa partenaire ; cela ne fit que renforcer sa conviction : la femme de son commanditaire valait largement toutes les call-girls qu’il s’offrait au cours de ses déplacements professionnels. N’en était-elle pas une elle-même, d’ailleurs. Rien n’empêchait qu’elle fût les deux à la fois !

Laurence connut plusieurs orgasmes. Stimulée par la complicité ouverte de son mari et de leur cuisinière, elle ne chercha plus à réfréner ses ardeurs.

— Je peux l’enculer, Pascal ?

— Naturellement, cher ami !

CHAPITRE XV

Ingrid se distrayait en fessant gentiment sa belle esclave, qui gloussait de plaisir et d’amour. Les deux femmes étaient nues et la fessée n’était qu’un préliminaire aux rapports saphiques les plus exaltants. Éloïse, amoureuse folle de sa splendide maîtresse, était sans cesse disposée aux câlins qu’elles deux s’octroyaient au moindre temps libre.

Pendant qu’elles s’embrassaient avec passion, le téléphone privé de la sexologue sonna : c’était Laurence. Ingrid décrocha.

— Tu sais quoi ? Hier, Pascal m’a offerte à son invité !

Avide d’entendre le récit détaillé de son amie, Ingrid enjoignit à celle-ci de venir la voir au plus tôt. Le petit supplice d’Éloïse cessa aussitôt.

— Que se passe-t-il, Maîtresse ?

— Une chose surprenante à laquelle je ne m’attendais pas. Pour une fois, je me perds en conjectures.

Immédiatement après l’avoir appelée, Laurence se rendit chez la sexologue et lui relata tout ce qui s’était passé la veille au cours de la soirée.

— Je ne m’explique pas un tel revirement chez Pascal, ajouta-t-elle enfin.

Ingrid marqua un temps de silence, puis lui demanda si, au moins, elle avait eu du plaisir.

— Oh oui ! Walter baise aussi bien que Pascal le faisait au début de notre liaison, et la petite Li est encore plus polissonne que je croyais. Ils l’ont tringlée à deux en même temps, ce à quoi je n’ai pas eu droit puisque mon mari m’a superbement ignorée une fois de plus, mis à part les caresses et les claques destinées à encourager Walter.

Ingrid réfléchissait tout haut. Pascal devait avoir un plan dans la tête. Un plan que quelqu’un lui avait insufflé, car tout seul, il n’aurait pas pu agir de la sorte.

Les deux amies étaient assises côte à côte dans le canapé du petit salon. Ingrid se débarrassa de ses escarpins. Son esclave comprit immédiatement l’invite : elle se prosterna pour lécher amoureusement les pieds de sa Maîtresse et lui sucer les orteils. Éloïse n’avait sur elle que son harnais de fines lanières de cuir qui s’entrecroisaient sur son buste et ses hanches, laissant visibles et accessibles les parties essentielles de son corps. Elle portait autour du cou le collier muni d’un anneau d’acier auquel on pouvait accrocher une laisse.

La sexologue voulut savoir comment les choses s’étaient terminées. Après le départ de l’Allemand, expliqua Laurence, elle dut s’agenouiller devant son mari et écouter en silence le discours qu’il lui tint :

« Tu m’appartiens, Laurence, je fais de toi ce que je veux et tu dois obéir, c’est le seul droit dont tu disposes. Désormais, quand ça me chantera, je te prêterai à d’autres hommes comme ce soir. Mais ce sera toujours devant moi et avec les partenaires que j’aurai moi-même choisis ! »

— Que lui as-tu répondu ? questionna Ingrid.

— Que je lui avais toujours obéi…

Pascal lui avait alors ordonné d’aller se coucher dans la petite chambre de leur cuisinière, et il avait amené Li dans le lit conjugal pour finir la nuit avec elle.

— Ce matin, poursuivit Laurence, une fois Pascal parti à son travail, Li est venue me voir pour s’excuser, elle m’a demandé pardon à genoux. Je lui ai dit que je ne lui en voulais pas, que j’étais certaine que mon mari l’avait obligée à coucher avec lui. Elle m’a avoué qu’il l’avait menacée de la licencier si elle ne lui cédait pas et qu’elle avait peur de lui. C’était la raison pour laquelle, la veille au soir, elle ne s’était pas refusée à notre invité, ajoutant que c’était la première fois que deux hommes la baisaient en même temps.

— Je crains que ton salaud de mari ait décidé de faire de toi son esclave. Il t’a imposé de le voir baiser Li pour bien te faire comprendre qu’il faisait, lui, ce qu’il voulait et que tu n’avais d’autre choix que de l’accepter.

— C’est bien comme ça que je vois les choses, Ingrid, mais tant qu’il ne me maltraite pas, je suis prête à me résoudre à ça. Li ne lui parlera plus de mes longues absences en journée, si bien que je viendrai te voir l’esprit tranquille, et serai encore plus disponible pour toi mon amour.

— Il n’est pas question que tu te soumettes à lui, il ne le mérite pas ! Laisse-moi réfléchir, je vais le piéger pour de bon.

Elle serra son amie contre elle et commença à la déshabiller tout en l’embrassant tendrement.

— Éloïse, appelle Damien et Richard, j’ai envie que l’on s’amuse furieusement tous ensemble !

— Tout de suite, Maîtresse.

De son côté, Pascal avait rejoint le domicile de Stéphane afin d’assister à la seconde séance de dressage sur la nouvelle soumise. Delphine, une blondinette, avait encore les traits d’une gamine tout juste sortie de l’adolescence. Elle arriva accompagnée de son apprenti Maître, un homme longiligne et soigné qui avait l’âge d’être son père, un certain Jean-Charles. Le dominateur avait également convoqué deux autres hommes, deux jeunes beurs venus de banlieue, Karim et Farid, qui se tenaient dans un angle de la pièce.

La jeune Delphine, qui paraissait intimidée, se retrouva bientôt nue au milieu des cinq hommes habillés. Stéphane lui passa un collier au cou et la promena en laisse, à quatre pattes, la dirigeant de la languette de sa cravache qui parfois claquait sur ses fesses relevées. Jean-Charles fumait tranquillement et les deux Maghrébins affichaient des sourires salaces et un peu niais. Pascal observait très attentivement la leçon.

Cette fille jeune et bien faite lui plaisait. Il enviait son propriétaire plus âgé que lui et se demandait comment ce type avait réussi à se dénicher une gonzesse aussi docile.

— Tu n’as pas honte de ramper toute nue devant nous, Delphine ?

— Si, Maître, j’en suis très humiliée…

— Et c’est ce que tu aimes, n’est-ce pas ?

— Oui Maître.

Elle avait la voix et le ton de circonstance, et sans doute, ne mentait-elle pas. Stéphane l’obligeait à s’arrêter devant chacun des hommes présents pour leur lécher les chaussures, puis la faisait à nouveau déambuler autour de la pièce. Il lui apprenait à respecter la posture dite d’offrande totale, la nuque penchée, le dos creusé, la croupe haute et les genoux bien écartés pour bien ouvrir la raie de ses fesses. Elle avait été rasée ou épilée de près et ses orifices étaient nettement exposés.

Il la fit se relever pour la caresser et jouer avec ses seins bien développés et très toniques. Il se saisit de ses tétons pour les travailler comme il convenait et rapprocha ses lèvres des siennes en sortant sa langue. Delphine la suça, sans sortir une seule fois la sienne. C’était le baiser de la soumise à son Maître, un baiser à sens unique, qui étouffait ses petits gémissements.

Il joua aussi à fouiller son sexe de ses doigts et fit la même intrusion dans son anus.

— Tu aimes mieux faire ta première fellation ou recevoir une bonne fessée ?

— C’est à vous de décider, Maître, ordonnez et je vous obéirai.

— Dans ce cas, tu auras les deux !

Il la coucha en travers de ses cuisses et de ses genoux pour la fesser comme une enfant, sans se montrer brutal. Delphine sursautait sous les claques et laissait échapper des jappements douloureux, mais elle subissait plutôt stoïquement une fessée volontairement longue pour qu’elle s’y habitue ; Stéphane n’oubliait pas de la caresser entre deux cinglées.

— Je vous remercie, Maître, fit-elle en se remettant à genoux, les mains croisées dans le dos et la nuque baissée.

Le dominateur lui désigna alors Karim.

— Rampe vers lui et suce-le à fond !

— Bien Maître.

Les fesses rougies, sans hésiter, Delphine avança à quatre pattes vers le garçon désigné et se redressa sur ses genoux pour lui défaire le pantalon. Elle branla un peu sa verge fine et se mit à la lécher avec application, puis elle le suça avidement, jusqu’à ce qu’il jouisse dans sa bouche. Sans broncher elle avala le sperme puis retourna à quatre pattes vers le dominateur.

— Je vous remercie, Maître.

Il l’attacha à la croix de Saint-André pour une première flagellation qu’il entrecoupait de doux câlins. Stéphane la fouettait de façon modérée, mais la fille, qui était novice, gémissait fort ; elle se mettait à roucouler dès qu’il la pelotait, mais à aucun moment, elle n’affrontait directement le regard de son maître ni celui des autres hommes. Elle ne souriait pas non plus, cherchant à donner à son joli visage une impassibilité de façade, la marque des soumises.

Farid lui fut désigné pour sa seconde fellation et elle s’en acquitta avec la même ferveur que pour Karim. Les deux Maghrébins furent alors congédiés et repartirent après avoir vanté les qualités de suceuse de la soumise. Pascal nota qu’ils ne l’avaient pas touchée une seule fois, mais s’étaient contentés de se faire pomper passivement.

— Pour ces types, voir une blonde à poil et se faire sucer par elle, c’est le nirvana, expliqua Stéphane… La prochaine fois, Delphine, ils te baiseront et te sodomiseront.

— Bien Maître.

— Pourquoi ne l’ont-ils pas caressée ? questionna Pascal.

— Parce qu’elle n’attendait que ça… La frustration passagère fait aussi partie du dressage.

Quoi que l’on fasse faire ou subir à sa jolie protégée, Jean-Charles n’intervenait jamais, il avait donné carte blanche à Stéphane et respectait toutes ses décisions. Pascal se dit que l’autre apprenait lui aussi son rôle de dominateur privé. Pendant qu’une nouvelle séance de fouet était infligée à Delphine, les deux hommes se rapprochèrent.

— Comment avez-vous trouvé cette fille ? s’enquit Pascal.

— C’est une de mes élèves, je suis son prof de math et dans cette matière, justement, elle est nulle. Je l’ai menacée de la punir, et elle s’est jetée en pleurs à mes genoux. Je lui ai donné une bonne fessée et depuis elle est devenue mon jouet.

— Bravo, elle est jolie et très bien faite.

— J’ai fait appel à Stéphane pour la dresser et voyez comme il s’y entend !

— Vous me permettrez de la baiser le moment venu ?

— Si Stéphane vous le propose, je n’y verrai aucun inconvénient. Et vous, possédez-vous votre propre esclave ?

— Oui. Il s’agit de mon épouse.

— Je pourrai la baiser, moi aussi, le moment venu ?

— Pourquoi pas ? Échange de bons procédés, n’est-ce pas ? Vous viendrez dîner à la maison, et vous amènerez Delphine…

— Alors, nous les ferons se gouiner ensemble !

— Ça, je ne suis pas sûr que Laurence s’y prête…

— Elle ne doit pas avoir son mot à dire, soyez intransigeant, cher monsieur, si vous voulez en être véritablement le maître. Delphine aussi était rétive au début, vous la verriez maintenant bouffer les chattes que je lui impose !

À la fin de la séance, Stéphane se fit sucer copieusement, puis encula sa soumise en levrette. Pascal le remplaça dans sa bouche ; ils la prirent en sandwich, alors que Jean-Charles, accroupi aux côtés de son élève, caressait avec douceur ses seins lacérés.

— Tu aimes que deux hommes te baisent en même temps ?

— Oh oui, mon Maître, j’adore !

Pascal voulut l’essayer par tous ses orifices, et elle s’offrit à lui avec fougue, sous le regard bienveillant de ses deux autres maîtres. Puis Delphine se rhabilla, puis s’en alla, repue et fatiguée, au bras de son professeur de math.

— Vous ne lui avez pas uriné dans la bouche, pourquoi ? demanda Pascal.

— Parce qu’elle n’en est pas encore à ce stade. Cela viendra car elle est très motivée comme vous avez pu le constater. Mais il ne faut jamais brûler les étapes, cher ami, sinon vous prenez le risque de la perdre ! À propos, où en êtes-vous avec votre épouse ?

— Je l’ai offerte à une relation professionnelle, un Allemand qui l’a baisée devant moi pendant que je m’envoyais en l’air avec ma cuisinière chinoise. C’était aussi la première fois que j’officialisais cette liaison devant mon épouse.

Le dominateur approuva d’un signe de tête. C’était un bon début. Comment avait-elle réagi ?

Mieux qu’il n’aurait cru. Elle avait exécuté ses ordres presque sans rechigner, expliqua l’homme d’affaires. Au début elle était désemparée, et il sentait qu’elle avait peur de le mettre en colère. Et peu à peu, elle prenait goût à faire ce qu’on exigeait d’elle, c’était visible.

Stéphane assura que c’était là une réaction typique de femelle soumise. N’importe quelle femme normale, à sa place, se serait révoltée et aurait bien sûr refusé. Elle non. Elle avait compris que cette façon humiliante d’avoir du plaisir correspondait à sa nature profonde.

— Vous lui prêtez, fit Pascal, une intelligence que je ne lui connaissais pas…

— Je n’ai pas parlé d’intelligence, cher ami, mais d’instinct tel qu’en possèdent les animaux.

CHAPITRE XVI

Ingrid trouva enfin le moyen de confondre définitivement Pascal, et de l’humilier devant son épouse. Elle lui proposa de venir la rejoindre dans son appartement, en lui faisant miroiter un possible retour en grâce.

Il redoutait un piège, vu le méchant tour qu’elle lui avait joué, mais l’envie de la baiser à nouveau l’emporta sur toute prudence. La sexologue n’eut aucune difficulté à l’amadouer dès son arrivée. Elle l’accueillit en déshabillé translucide, et tout de suite, se fit câline.

— Mon mari est en voyage, et j’ai pensé à toi pour me consoler, Pascal. J’ai tant de choses à me faire pardonner…

— Ah ça, tu peux le dire !

— Tu m’en veux encore ? minauda-t-elle en se collant à lui et en lui léchant le lobe d’une oreille. Si tu savais comme j’ai envie de toi, là maintenant, tout de suite…

Elle l’entraîna dans sa chambre, se mit nue, et le déshabilla pendant qu’il se mettait à la peloter fébrilement. Il redevenait fou de ce corps sublime, fou de désir pour la plus belle créature de rêve qu’il ait jamais tenue dans ses bras, fou encore de la torride fellation qu’elle lui accorda en signe de bienvenue.

Ils baisèrent comme des malades, aussi dingues de sexe l’un que l’autre ; sur ce plan, ils étaient faits pour s’entendre.

— Attends, je reviens de suite !

Il rêvassait depuis dix minutes et se reposait de ses exploits quand la porte de la chambre se rouvrit. Il se redressa sur les coudes et ses yeux s’arrondirent comme des billes : Ingrid, rhabillée, était suivie de son esclave noire, le corps superbement exposé dans son harnais très ajouré, et elle tenait un fouet à la main.

— Qu’est-ce que c’est encore que cette plaisanterie ? gronda-t-il en se redressant pour de bon.

— Tais-toi et mets-toi à genoux devant Éloïse pour lui demander pardon de ce que tu lui as fait si cruellement subir !

— Non mais, je rêve ! Je l’ai largement dédommagée, et je ne me suis jamais agenouillé sur ordre devant une femme, encore moins devant une esclave !

— Ou bien tu fais ce que Maîtresse te dit, ou je vais à la police…

Le ton autoritaire de sa voix et le tutoiement inhabituel montraient qu’Éloïse était déterminée à le mettre dans une position humiliante. Pascal perdit toute contenance et commença à paniquer.

— Elle ne plaisante pas, Pascal, et je lui donne entièrement raison. Toutes les preuves que nous détenons peuvent se retrouver sur le bureau d’un commissaire avant ce soir.

— Mais quand vont cesser toutes ces menaces ? J’ai déjà payé, bordel de merde !

La sexologue buvait du petit-lait.

— Oui, et tu crois qu’avec tout ton fric tu peux te payer tout ce que tu veux, pauvre crétin ? As-tu pensé un seul instant à la dignité d’Éloïse ? C’est un être humain, elle aussi, non ?

— Mais c’est toi qui m’as invité à la fouetter !

— Je voulais voir de quoi tu étais capable. Et tu as eu la main beaucoup trop lourde, Pascal, Éloïse est incapable de l’oublier. Tu dois lui demander pardon et accepter la sanction qu’elle te réserve !

Le PDG prétentieux et plein d’arrogance se sentit vaciller. Il était pris comme un rat. Écarlate, fulminant, il se mit à genoux devant la Noire et bredouilla d’une voix blanche :

— Je te demande pardon, Éloïse…

— C’est insuffisant, répliqua la Noire d’un ton glacial, tu vas connaître à ton tour la sensation du fouet sur ta peau. Je vais te flageller comme tu le mérites, devant ma Maîtresse ! Et après, on sera quittes, nous détruirons toutes les preuves devant toi, ce sera fini pour de bon.

Ingrid confirma les dires de la Noire ; elle ajouta que cette dernière ne le fouetterait pas à mort, comme lui avait fait, mais se contenterait de lui donner une leçon qui lui donnerait à réfléchir. Elle lui répéta qu’il n’avait pas le choix.

— Après, on n’en reparlera jamais plus, tu as ma parole. Maintenant, mets-toi à plat ventre au milieu du lit, bras et jambes écartés !

Mortifié, la mort dans l’âme, Pascal obéit à contrecœur. Ingrid lui saisit le poignet droit, Éloïse le gauche et, avant d’avoir le temps de comprendre ce qui lui arrivait, il se retrouva entravé solidement par des bracelets de cuir reliés aux chaînes raccordées aux quatre pieds du lit.

— Pourquoi faites-vous ça ?

— La victime doit être attachée quand elle subit une flagellation, expliqua la sexologue.

Ses chevilles subirent le même sort, il se tortillait lamentablement et avec peine.

— Pas trop fort, s’il te plaît, Éloïse, supplia-t-il, plus apeuré depuis qu’il était attaché.

Il avait perdu toute dignité humaine et se sentait profondément outragé. La Noire se plaça à hauteur de sa taille et lui frappa les fesses une première fois, sans trop de violence. Il grogna, agita son cul de façon ridicule. Il n’avait pas eu très mal, mais l’humiliation était sans mesure.

Ingrid échangea un clin d’œil complice avec son esclave, qui voulait dire « vas-y maintenant ! »

Le coup suivant lui arracha un « aïe ! » de surprise plus que de souffrance réelle, mais la cadence et la force des coups s’accélérèrent et s’intensifièrent. Il sursautait comme un beau diable sous les morsures du cuir et criait spasmodiquement.

— Arrêtez, merde, ça fait trop mal ! Ça va, j’ai compris, je ne fouetterai plus personne, je vous le jure…

— C’est à Éloïse d’en décider, je lui ai donné carte blanche…

La Noire alors se déchaîna, le cingla de plus en plus fort, visant parfois aussi le dos, là où les coups étaient encore plus douloureux. Elle était bien placée pour le savoir et savourait sa revanche.

Pascal criait, suppliait, se contorsionnait dans tous les sens, cherchant vainement à se défaire de ses liens. Ses fesses et le bas du dos avaient pris une teinte rouge vif, violacée par endroits ; les stries qui marquaient sa peau mettraient des jours à s’estomper. Autant de jours durant lesquels il n’oserait se montrer nu à une femme.

Quand Éloïse cessa enfin de le tourmenter, il était à bout de force et de nerfs. Il gémissait comme un gamin. Cette terrible humiliation n’était pas près de s’effacer.

— Eh bien, je n’aurais jamais cru ça de toi… fit une voix qu’il connaissait bien.

La voix de Laurence ! Tétanisé, il crut que son cœur allait cesser de battre. Pour le coup, l’effondrement de son univers était total ! Pascal demeurait sans voix, sonné et K.O.

— Je sais tout depuis le début, Pascal, reprit calmement Laurence, tes tromperies à répétition, ta petite salope de Corinne qui vient te détendre dans ton bureau, ton week-end de folie avec mon amie Ingrid à Deauville, ton sadisme envers Éloïse. J’ai vu la vidéo, j’étais là, Pascal, devant les écrans de contrôle dont les caméras te filmaient, et j’étais dans cette chambre quand ta punition a commencé. Pour te dire ce que je ressens, j’aurais voulu qu’Éloïse soit encore plus sévère avec toi. Je sais que tu ne pourras jamais oublier jusqu’à la fin de ta vie l’humiliation que tu viens de subir et que tu as amplement méritée. Tu me dégoûtes !

Il était incapable d’articuler le moindre mot, chaque phrase de son épouse claquait comme un coup de fouet supplémentaire, encore plus insoutenable que les vrais.

— On te laisse mariner dans tes pensées, annonça la sexologue. Nous autres, nous avons à faire, nous savons nous divertir tendrement toutes les trois. Venez…

Laurence était soulagée d’avoir vidé son sac et dit ses quatre vérités à son goujat de mari. Ça n’avait pas été facile pour elle et il lui avait fallu toutes les capacités de persuasion de son amie praticienne pour qu’elle en ait le courage.

Dans le jacuzzi où elles allèrent se délasser, Ingrid commenta leur victoire.

— Franchement, je n’aurais pas cru que ce serait aussi facile à mettre à exécution. Je m’attendais à plus de pugnacité de sa part.

— Tu l’avais bien conditionné en baisant avec lui, dit Laurence. Il planait sur son petit nuage de mâle satisfait et content de lui quand tu l’as quitté pour venir chercher Éloïse, ça se voyait très bien à l’image.

— C’est vrai, il est malade de sa queue et de ses fréquentes envies. C’est à la limite du priapisme. Je l’ai bien vu à Deauville, il bande pratiquement tout le temps dès l’instant où il est en présence d’une jolie femme. Chloé pourrait en témoigner, elle aussi, mais ce ne sera plus nécessaire : il est au tapis. Quant à toi, Éloïse, tu m’as littéralement bluffée par ton autorité !

— C’était la première fois que l’occasion m’était donnée de fouetter un homme, Maîtresse, et j’y ai pris d’autant plus de plaisir que je lui en voulais. Surtout que pour lui aussi c’était une première.

— Pour nous trois, c’était jouissif !

Elles se câlinaient, s’embrassaient, se caressaient dans une confusion totale.

Laurence redevint soudain sérieuse.

— Qu’as-tu prévu de faire maintenant, Ingrid ? Il va bien falloir le relâcher… Et je ne veux ni rentrer à la maison ni le revoir.

Ingrid persuada son amie de prendre patience.

— J’ai fait établir par un notaire de mes amis un document par lequel Pascal accepte de divorcer et de partager équitablement ses biens et sa fortune avec toi.

— Et s’il refuse ?

— J’ai le moyen de le convaincre de signer. Je peux lui faire pire que ce qu’il a subi jusqu’ici.

Cloué sur le lit, Pascal ruminait et fulminait. Il s’en voulait d’être tombé pour la seconde fois dans un piège diabolique, mais c’était trop tard, l’heure n’était plus aux regrets. Il n’aurait plus le courage de regarder sa femme ni de lui parler, la séparation et le divorce étaient inéluctables. Laurence savait tout et elle ne pouvait l’avoir appris que par cette salope de sexologue à la mords-moi-le-nœud ! Depuis quand se connaissaient-elles, et comment s’étaient-elles rencontrées, au fait ?

Influencée par cette belle salope, se disait-il, Laurence avait dû le tromper de son côté, et aussi devenir gouine ! Cela à présent lui était complètement indifférent. « Dire que j’étais sur le point d’entamer son dressage », grommela-t-il à voix basse.

Lui ne pouvait rien prouver pour tenter d’équilibrer la balance des reproches. L’Allemand, marié et prudent, ne se vanterait jamais de l’avoir sautée, et il ne voyait pas quel genre de témoignage en sa faveur il pouvait solliciter de Stéphane le dominateur ! Sa déroute était totale.

Il enrageait d’être entravé sur ce lit sans pouvoir bouger ni modifier un tant soit peu sa position qui commençait à l’ankyloser. Son dos et ses fesses le brûlaient encore, physiquement, c’était tolérable, mais ça lui rappelait sans cesse la honte qu’il avait ressentie devant les trois femmes. Il en vint à songer aux souffrances qu’il avait lui-même infligées à la belle esclave noire. Elle avait beaucoup crié et s’était débattue en vain, elle aussi, et lui, ça l’avait encore plus excité. Tout comme elle au final, se dit-il encore comme pour atténuer sa faute.

Il était pris entre la rage et le désespoir quand enfin la porte de la chambre se rouvrit presque sans bruit, mais sur des ricanements à peine assourdis.

— Tu ne t’es pas endormi au moins ? ricana Ingrid en lui effleurant les fesses tuméfiées.

— Détache-moi, je n’en peux plus, j’ai mal partout…

Laurence et Éloïse se mirent de part et d’autre à la tête de lit de sorte qu’il puisse les voir. De même que la sexologue, elles étaient restées nues, afin de le déstabiliser et le tourmenter encore un peu maintenant que leurs corps lui étaient devenus inaccessibles à jamais.

— Avant de te détacher, Pascal, lui dit Ingrid, on va te lire puis te faire signer un document notarial.

— Qu’est-ce que c’est ?

— Un accord de divorce à l’amiable, tout simplement…

— À l’amiable, après ce que vous m’avez fait subir ?

— Je ne pense pas que tu aies le choix, vitupéra Laurence en lui crachant à la figure. Ferme ta sale gueule et écoute !

D’une voix posée, sur un débit assez lent pour qu’il n’en perde pas un seul mot, elle lut le blanc-seing rédigé par le notaire :

La moitié de ses biens et de sa fortune disponible revenaient à Laurence. Toutefois, tout ce qui touchait au financement et au fonctionnement de son entreprise était exclu du partage. La fin du texte juridique attestait de sa pleine lucidité et du consentement mutuel des deux parties et précisait la présence des deux témoins en la personne d’Ingrid Wasman, médecin, et d’Éloïse Diallo, employée de maison.

Blanc comme un linge, le timbre de voix usé autant qu’exaspéré, Pascal bougonna :

— C’est du racket pur et simple !

— Doublé de chantage… lui sourit sa femme. N’oublie pas que pour le viol d’Éloïse tu encours au moins dix ans de prison ferme…

— Ou tu signes et on te libère sur-le-champ, ajouta Ingrid, ou je joins une séquence vidéo à celles qui sont déjà prêtes à être postées sur Internet et envoyées par courrier à tes principaux collaborateurs et collaboratrices.

— À moins d’être complètement tarées, vous ne feriez pas une chose aussi ignoble, je ne vous crois pas !

La Noire alors, sur un signe de la sexologue, s’approchant de Pascal, lui écarta les fesses, et Ingrid déposa une noisette de gel lubrifiant sur la rosette anale toute fripée.

— Qu’est-ce que vous me faites, merde, c’est pas croyable ! Arrêtez !

Silence implacable dans la chambre.

Il cria au moment où il sentit la pointe du godemiché forcer son trou du cul contracté, l’élargir, et agita les fesses dans tous les sens comme s’il pouvait échapper à l’outrage.

— Plus tu bouges, plus ça va te faire mal, dit sur un ton docte la sexologue. Et encore ce n’est rien, l’engin est petit… Éloïse, fais entrer notre ami.

Pascal paniquait, criait. Il se tordit la nuque et aperçut l’homme nu qui entrait dans la chambre, il vit aussi le calibre redoutable de son sexe. L’inconnu, très sûr de lui, s’immobilisa, et l’esclave noire s’agenouilla devant lui pour le mettre en condition. Tandis qu’Ingrid lui limait le rectum, Pascal, affolé, vit Laurence se pencher sur lui et lui faire signe de se taire.

— Tu viens d’apprendre ce que c’est que d’être fouetté et humilié. Maintenant tu vas découvrir ce que ça fait d’être enculé…

— Non, hurla-t-il, non pas ça ! Je signe, je signe tout ce que vous voulez !

Être enculé ! La honte des hontes pour le macho qu’il s’imaginait être.

— Tu es sûr ?

— Oui, donnez-moi ce papier, je signe tout de suite !

Pris d’une peur panique, il haletait et transpirait à grosses gouttes.

— Faites sortir cet homme, supplia-t-il encore la voix rauque.

— Non. À tout hasard je te signale qu’il est ceinture noire de karaté, pour le cas où une fois détaché tu deviendrais agressif, dit doucement Ingrid en lui retirant le godemiché maculé.

On ne lui détacha que la main droite et on lui donna le stylo qui était dans sa veste, celui-là même avec lequel il signait tous ses contrats. D’une main tremblante, Pascal apposa sa signature et s’effondra en sanglotant. Ses nerfs venaient de lâcher. Il n’était plus qu’une loque humaine ayant perdu toute dignité et toute contenance.

Laurence et les deux autres femmes signèrent à leur tour et Éloïse alla enfermer le précieux document dans le coffre-fort du bureau de la sexologue.

— Dommage, fit Gwenaël en se moquant, il a un joli cul ce con, je me le serais bien tapé !

— Pour nous trois, c’est jouissif !

Ingrid se mit à rire.

— T’inquiète… des jolis petits culs, tu en as trois à ta disposition ! Je t’avais dit que de toute façon, tu ne serais pas venu pour rien…

Libéré, Pascal dut se rhabiller en présence des trois superbes femmes, que le salaud invité pour l’enculer allait maintenant se farcir ! Il se traîna jusqu’à la porte, le cerveau vide, la démarche hasardeuse, et sortit de l’appartement, anéanti.

La sexologue s’adressa alors à celui qui se prénommait Gwenaël :

— Thierry m’a dit que tu étais de loin le meilleur amant qu’il ait connu. Qu’est-ce qui t’attire tant chez lui ?

— Ses fesses. Et j’ai tout de suite vu, à son air de chien battu, qu’il était tendance soumis. J’aime commander aux hommes que je saute, j’aime les voir s’agenouiller docilement et s’appliquer à me tailler la meilleure pipe possible, et là-dessus Thierry est très doué.

— Nous aussi on est douées, gloussa la sexologue, tu veux qu’on te goûte tout de suite ?

— Toutes les trois ?

— Mais oui. Ça te fait peur ?

— Ah non, par exemple ! Mais trois superbes jeunes femmes pour moi tout seul, c’est une première dont je me souviendrai !

Gwenaël se montra à la hauteur de la situation et de l’enjeu, pilonnant successivement les trois femmes avec la même efficacité et avec l’endurance phénoménale qu’avait vantées Thierry. À la fin, tous trois étaient repus.

— Veux-tu désormais faire partie de mon club, Gwenaël ?

— Quel club ?

— Celui de mes étalons partouzeurs, ceux que je convoque à mes soirées spéciales ou à certaines de mes consultations. Un « pointeur » bi est toujours le bienvenu et je te fournirai tous les types d’esclaves mâles ou femelles dont tu peux rêver.

— Je pourrai y amener Thierry ?

— Si tu veux, mais pourquoi ?

— Parce que, comme je vous l’ai dit, cet homme a de fortes tendances à la soumission. Et je crois qu’il peut être un élément très distrayant dans ce genre de soirée.

— Tu veux le pousser dans ses retranchements ?

— Exactement.

La sexologue, en mettant au point la scène qui devait être si humiliante pour le mari de Laurence, avait fait appel à Thierry, le patient venu un jour la consulter, et celui-ci n’avait pas hésité à lui donner le numéro de son amant. C’est ainsi qu’elle avait fait la connaissance de Gwenaël, et l’avait invité à entrer dans son club comme pointeur bisexuel.

— En fin de compte, qui préfères-tu sauter, les femmes ou les hommes ?

— Les femmes, ma chère Ingrid, quand elles sont comme vous trois… chez les hommes, ce n’est pas la virilité qui m’intéresse, c’est la part de féminité qu’ils renferment en eux. Thierry, puisque vous le connaissez, est avec moi exclusivement femelle, il est doux, gentil, attendrissant et docile. Quand il m’administre une fellation, toujours agenouillé et nu, même quand moi, je ne le suis pas, sa ferveur est telle qu’elle donne l’impression d’un acte de dévotion absolue. Et cela, que ce soit de la part d’une femme ou d’un homme femelle comme lui, c’est non seulement agréable, mais aussi très gratifiant.

La sexologue hocha la tête. Elle avait souvent constaté qu’un homme s’imaginait dominer le partenaire qui le suçait, alors que pour beaucoup de femmes la fellation était vécue au contraire comme une forme de supériorité sur l’homme, une manière de les tenir par le bout de la queue ! Gwenaël, quant à lui, ne cherchait pas à savoir ce qui se passait dans l’esprit de l’homme ou de la femme qui le suçait, seul comptait le plaisir qu’il en retirait.

— C’est franchement égoïste, ça, pouffa Laurence.

— Pas uniquement, parce que mon but est aussi de donner du plaisir autant que possible. Pour Thierry, par exemple, chaque caresse, chaque baiser, chaque pénétration anale est ressentie comme une récompense intense.

— Ça t’aurait vraiment excité d’enculer Pascal ? s’enquit l’épouse libérée.

— En découvrant sa posture et ses petites fesses, j’ai senti que je bandais… mais en vous voyant nues toutes les trois, j’ai pensé aux belles perspectives que cette vision me promettait, et… je n’ai pas été déçu !

— Nous t’avons trouvé irréprochable, Gwenaël, assura Ingrid, tu peux revenir nous voir aussi souvent que tu en as envie. Mais ici, il est prudent de prévenir pour réserver son tour…

L’étalon bi une fois parti, la sexologue confia à Éloïse le soin d’aller porter au notaire, le précieux document dûment signé.

— Il t’attend, tu le lui remettras en main propre. Je crois qu’il espère aussi autre chose de toi… Tu vois ce que je veux dire ?

— Parfaitement, Maîtresse, vous pouvez compter sur mon dévouement.

— Tu ne seras pas déçue, c’est un bon, lui aussi !

Ingrid s’était attaché les services du jeune et brillant notaire par ses moyens de prédilection habituels et avait fait de lui un amant.

À son retour, deux heures plus tard, la Noire était rayonnante et se montra volubile.

— Vous aviez raison, Maîtresse, il m’a super bien baisée, votre notaire. Et moi qui croyais que c’était une profession de vieux barbons ternes et sans saveur ! Et quelle classe, ce monsieur !

Laurence s’interrogea à haute voix.

— Est-ce que je ne devrais pas, moi aussi, lui faire connaître que je suis… disponible ?

Ingrid se mit à rire.

— Mais oui, va le voir ! Qu’est-ce qui te tracasse, ajouta-t-elle en voyant son amie hésiter.

— Il s’occupe de mon divorce, est-ce que ça ne va pas le mettre en porte-à-faux ?

— Pas dans le cadre d’un divorce à l’amiable. Entre toi et Pascal, l’accord est total, le notaire peut donc te voir seule.

Laurence nageait dans le bonheur et la luxure. Ingrid lui avait proposé de rester chez elle à demeure jusqu’à ce que, une fois la procédure de divorce terminée, elle se soit trouvé un appartement. Elle avait accepté avec d’autant plus d’enthousiasme que chez la sexologue on ne s’ennuyait pas un seul instant.

CHAPITRE XVII

Pendant une semaine, Pascal renonça à se rendre à son bureau. Il dirigeait son entreprise de chez lui, par téléphone. Pour les parapheurs ou les bons de commande à signer de sa propre main, il faisait venir Corinne à domicile.

— Votre épouse n’est pas là, patron ? demanda celle-ci, un beau matin.

— Non, elle est en voyage…

— On pourrait en profiter… je veux dire que je suis totalement disponible pour vous, moi, vous le savez bien, patron !

— Plus tard, Corinne, plus tard. Je souffre d’un sale lumbago, et j’ai une migraine qui ne passe pas malgré tous les cachets que j’avale.

— Vous n’avez pas de chance, patron, et du même coup, moi non plus. J’avais si envie… Même pas une petite pipe toute gentille ?

— Une autre fois, ma petite Corinne. Mais j’apprécie ta sollicitude à mon égard. Je saurai m’en souvenir.

— Et votre fournisseur allemand ? Vous m’aviez chargé de m’occuper de lui… qu’en est-il ?

— Il a reporté son voyage, mais il n’est pas le seul. Il y en aura d’autres… que je te proposerai d’accompagner.

L’assistante repartit déçue, mais transmit au personnel les raisons de l’absence du boss.

Li, la cuisinière chinoise, lui proposa également ses services intimes, mais à son grand étonnement, Pascal refusa.

— Vous n’avez plus envie de moi, monsieur ?

— Ce n’est pas ça. J’adore te baiser, tu le sais bien. Mais en ce moment, j’ai un lumbago, je ne vais pas bien, alors…

La petite Chinoise était futée. Contrairement à Corinne, la naïve secrétaire, elle ne se contenta pas de ces explications. On ne sombre pas dans une telle déprime pour un lumbago, même sévère. Tout le monde sait que c’est un mal passager qui n’a jamais poussé quiconque au suicide. Avec ça, Madame avait disparu sans crier gare. Il avait dû se passer quelque chose de grave, pour que Monsieur soit dans cet état. Il ne mangeait presque plus rien, vomissait souvent, son teint était cireux.

Quand il prenait sa douche, Pascal s’enfermait à clé dans la salle de bains, ce qu’il ne faisait jamais avant. Li rôdait, furetait, fouillait sa chambre à coucher et son bureau à la recherche d’un indice, mais ne trouvait rien qui pût la mettre sur la voie. Curieuse et fouineuse de nature, la jeune Asiatique n’était pas du genre à lâcher la moindre piste.

Son employeur s’imbibait de whisky tous les soirs, avant de s’écrouler comme une masse sur son lit. Le second soir, trop saoul, il oublia de tirer le verrou de la porte de sa chambre ; son dos et ses fesses lui faisaient encore très mal, aussi s’allongea-t-il à plat ventre sur le drap.

Légère comme une plume, Li voyant la porte entrouverte, se glissa sans bruit dans l’entrebâillement et tendit l’oreille. Les ronflements sonores de son patron la rassurèrent ; il était plongé dans un coma éthylique. Elle pouvait donc entrer dans la chambre sans crainte de le réveiller.

Elle aperçut sa silhouette à contre-jour, rabattit la couette, alluma la petite lampe de poche dont elle s’était munie avant de monter.

Elle plaqua sa main sur sa bouche pour étouffer un cri de surprise en découvrant les fesses et le dos nus du dormeur, violacés, striés de rainures profondes, avec par endroits des croûtes noirâtres cernées du rouge des chairs presque à vif. Li avait vu au cinéma des corps marqués de cette façon, et savait que seuls des coups de fouet violents pouvaient lacérer ainsi une peau humaine. C’était donc ça, la réalité du lumbago, Monsieur avait été cruellement flagellé, et elle se demandait bien qui avait pu lui infliger pareille correction.

Madame ?

Li eut du mal à trouver le sommeil, cette nuit-là, mais au réveil, sa décision était prise, elle ne pouvait pas le laisser dans cet état de délabrement physique et mental. Elle se doucha, se maquilla avec soin, n’enfila sur son corps de jade qu’un court déshabillé de satin rouge dont elle laissa l’échancrure bâiller assez pour exposer une bonne partie de sa poitrine. Elle connaissait son homme. Pour lui dire ce qu’elle avait à lui dire, même dans son état, il était judicieux et prudent de l’émoustiller.

Elle alla le trouver dans son bureau, s’excusa de le déranger… puis s’agenouilla à trois mètres de lui.

— Qu’est-ce qui te prend, Li, je t’ai dit que j’étais incapable de penser à la bagatelle en ce moment.

— Je sais, Monsieur, et je sais aussi pourquoi…

Pascal sursauta, et la douleur qu’il en ressentit le fit grimacer.

— Que veux-tu dire ?

— Cette nuit, je vous ai entendu crier, Monsieur, et je suis montée voir si je pouvais vous être utile… Vous aviez laissé la porte ouverte, je suis entrée dans votre chambre, et j’ai vu…

Pascal verdit, son cœur se serra au point qu’il en eut le souffle coupé.

— Vous ne pouvez pas rester comme ça, Monsieur, il faut vous faire soigner, et moi je peux le faire.

Quand il eut surmonté le choc qu’il venait de recevoir, Pascal expliqua à la Chinoise qu’il avait été sauvagement tabassé par une bande de voyous.

Li savait pertinemment qu’il mentait, mais n’en laissa rien paraître.

— Madame était avec vous ?

— Non, c’est heureux. Sinon, ils auraient pu la violer, l’enlever… Mon épouse est partie avec une amie se reposer à la montagne.

— Laissez-moi vous soigner, Monsieur, personne n’en saura rien… j’ai d’excellentes pommades chinoises qui vous apaiseront et accéléreront la cicatrisation de vos vilaines plaies.

Pascal soupira avec fatalisme. Il n’était pas assez naïf pour croire que la domestique n’avait pas reconnu les traces de fouet. Il s’en voulut d’avoir été aussi imprudent à cause de sa cuite de la veille, mais à présent, le mal était fait. Li avait raison, il devait se faire panser. Mieux valait accepter la proposition de la Chinoise, puisqu’elle était dans le secret.

— Tu me jures de n’en rien dire à personne, Li ?

— Je vous le jure, Monsieur.

Il retourna dans la chambre et elle l’aida à se déshabiller. Chaque froissement de tissu sur sa peau meurtrie le faisait geindre et grimacer. Li, qui avait laissé glisser sa légère nuisette sur la moquette, était nue comme lui.

Malgré toute la douceur avec laquelle Li étala le baume apaisant, puis la pommade cicatrisante sur la peau tuméfiée, Pascal gémissait comme un petit garçon pétri de souffrances. Elle avait pitié de cet homme en brave fille qu’elle était réellement. Assise sur le bord du lit, elle attendit ensuite qu’il se détende peu à peu et que son souffle s’apaise.

— Merci, Li, je sens que ça me fait du bien.

— Il faut que je vous fasse la même chose toutes les trois ou quatre heures, Monsieur, et d’ici une semaine, tout sera cicatrisé.

Elle l’aida à se redresser, à se remettre debout, et Pascal, d’un geste affectueux, lui flatta la poitrine et les fesses. Elle prit délicatement son gros sexe encore flasque dans sa main et murmura.

— Devant, vous êtes intact, Monsieur. Laissez-moi vous faire un peu oublier vos souffrances.

Elle se mit à genoux comme elle l’avait fait tant de fois – mais c’était lui qui le lui demandait et sur un ton impératif – et s’appliqua de son mieux. Le moral de Pascal était atteint, aussi ne parvint-elle à le faire bander qu’après une longue et patiente succion. Pour la première fois, elle ressentait ce résultat comme étant sa propre victoire. Grâce à elle, à son savoir-faire, la virilité de cet homme retrouvait sa vigueur. Le goût de son sperme eut, dans la bouche de Li, la saveur d’une récompense, et elle s’en délecta en l’avalant lentement.

— Tu es une brave fille, ma Li chérie, je ne m’en croyais plus capable, dit-il en lui caressant les cheveux.

— Le fouet n’a jamais empêché un homme comme vous de bander, Monsieur, c’est dans la tête que ça se passe.

Pascal se crispa aussitôt et se braqua :

— Ne reparle jamais de fouet, tu m’entends, plus jamais !

— Je vous demande pardon, Monsieur, je n’en parlerai plus jamais, je vous le jure.

N’empêche que ça la taraudait furieusement ; elle aurait payé cher pour savoir qui avait fouetté son employeur avec une telle hargne, et pourquoi. Ce ne pouvait être qu’une vengeance, et elle ne voyait que Madame pour avoir des raisons évidentes de se venger. Et si c’était Madame, elle finirait bien par le savoir… si toutefois Madame revenait, ce qui n’était pas du tout sûr.

Laurence, elle, nageait dans le bonheur et la luxure. Ingrid l’avait invitée à rester chez elle à demeure jusqu’à la fin de la procédure de divorce, et même après, jusqu’à ce qu’elle se soit trouvé son propre appartement.

Chez la sexologue, on ne s’ennuyait pas un seul instant, les divertissements étaient variés et bien orchestrés.

Gwenaël, le pointeur bisexuel, après le départ de Pascal, avait été à la hauteur de sa réputation.

— Finalement, interrogea la blonde sexologue, tu préfères sauter les femmes ou les hommes ?

— Les femmes, chère Ingrid, quand elles sont comme vous trois. Ne vous l’ai-je pas démontré ?

— Sans conteste, on est toutes d’accord là-dessus.

Gwenaël expliqua que chez les hommes, ce n’était pas leur virilité qui l’intéressait, mais la part de féminité qu’ils renferment en eux.

— Thierry, par exemple, que vous connaissez, est avec moi exclusivement femelle, il est doux, attendrissant, docile. Il est toujours nu quand il m’administre une fellation, même si moi, je reste habillé, il me la fait à genoux et avec une telle ferveur qu’on dirait un acte de dévotion absolue. Et cela, que ce soit de la part d’une femme ou d’un homme-femelle comme lui, c’est très gratifiant en plus d’être naturellement très agréable.

— Un homme croit toujours dominer le partenaire qui le suce, commenta la sexologue, et c’est parfois vrai. Cependant, pour beaucoup de femmes, la fellation est vécue au contraire comme une forme de supériorité sur les hommes, une manière plaisante de les tenir par le bout de la queue !

— Peut-être, admit Gwenaël. Moi, ce que je recherche, c’est de me faire tailler la meilleure pipe qui soit. Peut m’importe ce que pense celui ou celle qui me suce.

À Laurence qui lui faisait remarquer à quel point cette attitude de mâle était égoïste, Gwenaël répliqua par une vive protestation : son but était aussi de donner du plaisir à son partenaire :

— Pour un type comme Thierry, chaque caresse, chaque baiser, chaque pénétration anale est ressentie comme une récompense intense.

— Tu aurais voulu enculer Pascal ? s’enquit l’épouse libérée.

— Je mentirais si je vous disais que je n’étais pas excité par ses petites fesses, par la posture dans laquelle je l’ai découvert en arrivant, mais je peux vous assurer que je n’ai aucun regret : dès que je vous ai vues nues toutes les trois, j’ai pensé aux perspectives prometteuses qui s’annonçaient et que nous avons réalisées…

— Tu peux revenir quand tu veux, assura Ingrid, tu me préviens seulement pour réserver ton tour !

— J’ai bien compris !

L’étalon bi une fois parti, la sexologue confia à Éloïse le soin d’aller porter au notaire, le précieux document signé.

— Tu le lui remettras en mains propres, je vais le prévenir de ton arrivée. Je pense qu’il attend aussi autre chose de toi… Tu vois ce que je veux dire ?

— Parfaitement, Maîtresse, vous pouvez compter sur mon dévouement.

— Tu ne seras pas déçue, c’est un bon, lui aussi !

Ingrid s’était attaché les services du jeune et brillant notaire par ses moyens de prédilection habituels et l’homme était sur la liste de ses amants.

À son retour, la Noire rayonnait ; elle se montra volubile.

— Vous aviez raison, Maîtresse, il m’a super bien baisée, votre notaire. Moi, qui croyais que c’était une profession de vieux barbons ternes et sans saveur ! De la saveur, lui, il en a à revendre, et… quelle classe, ce monsieur !

— Est-ce que je ne devrais pas, moi aussi, lui faire part de ma totale disponibilité ? interrogea Laurence, dans un murmure.

— Tu deviens aussi insatiable que moi ! observa la sexologue, qui avait perçu ses paroles. Mais oui, va le voir !

Laurence parut hésiter. Est-ce que dans le cadre du divorce, elle pouvait rencontrer le notaire en privé ? Ingrid acquiesça d’un signe de tête affirmatif. Oui, elle le pouvait. Dans le cadre d’un divorce « à l’amiable », ce n’était pas contraire aux procédures légales.

CHAPITRE XVIII

Peu de temps après ces événements, Ingrid reçut un appel téléphonique sur son portable.

— Vous êtes bien madame Wasman ?

— Oui, à qui ai-je l’honneur, monsieur ?

— Brigadier-chef François Dornier, je suis le motard de l’autoroute à qui vous aviez communiqué votre numéro de téléphone.

Elle prit sa voix feutrée, sensuelle, celle qui faisait bander tous les hommes sans coup férir.

— Ah oui, je me souviens très bien de vous, en effet…

— Je tente ma chance, madame Wasman, acceptez-vous mon invitation à dîner ?

— Pourquoi pas ? Je n’ai pas oublié le service que vous nous avez rendu. Quel soir voulez-vous ?

— À votre guise, je suis de repos sur Paris pendant trois jours à compter d’aujourd’hui.

— Alors, disons demain soir…

François Dornier lui donna rendez-vous dans un restaurant de quartier, proche de chez elle. Ce n’était pas un endroit chic, mais on s’y sentait bien, et le motard n’avait pas les moyens de ses patients habituels. En tout cas, la sexologue voyait là l’occasion de passer un bon moment. Elle se souvenait de la fière allure du jeune gendarme et de l’émoi qu’avait suscité en lui la vue plongeante de son décolleté. Elle choisit donc un chemisier très échancré sur sa poitrine nue, et une jupe bien coupée qui moulait ses fesses et ses cuisses. Dessus, elle enfila un imperméable classique.

Le brigadier-chef l’attendait devant l’établissement et lui décocha un sourire un peu timide. Sans le prestige de l’uniforme, il ressemblait à un jeune homme de bonne famille, poli et discret.

— C’est gentil d’avoir accepté mon invitation, madame Wasman, fit-il en lui serrant la main.

— Le plaisir est partagé, François. Appelez-moi Ingrid, je vous prie.

— Ingrid, alors, puisque vous me le permettez.

Ils prirent place à une table à l’écart, dans un angle de la salle. François ouvrit des yeux éberlués quand elle ôta son imperméable.

— Vous êtes éblouissante, Ingrid, bredouilla-t-il en rivant son regard sur l’échancrure béante.

— Merci, vous êtes galant homme.

Le gendarme ne devait guère avoir plus de vingt-cinq ans, et c’était sans doute la première fois qu’il se retrouvait en tête à tête avec une femme de quinze ans son aînée. Mais quelle femme, quelle beauté, quelle prestance !

Ingrid commanda une coupe de champagne, et lui, pour se détendre, un whisky bien tassé.

D’un geste apaisant, elle posa sa main sur la sienne et lui adressa un sourire rassurant.

— Vous vous rappelez l’ami avec qui j’étais le jour où vous nous aviez arrêtés ?

— Plus très bien, à vrai dire. C’est mon collègue qui lui a dressé procès-verbal, et moi, je n’avais d’yeux que pour vous, Ingrid…

— Comme maintenant… Ce soir, je suis seule, mon mari est en déplacement, et j’ai rompu avec cet ami.

Elle effleura sa main ; il prit la sienne et l’emprisonna dans sa paume, le regard fou de désir. Selon sa méthode avec les hommes timides, Ingrid joua cartes sur table.

— Vous avez envie de moi, n’est-ce pas ?

— Oui… terriblement !

— Et moi, j’ai envie de vous ! Alors, quand nous aurons dîné, nous irons prendre un dernier verre chez moi.

Elle lui fit du pied sous la table. Pour elle, l’affaire était entendue depuis le début, elle allait se le payer. Lui, l’annonce très directe qu’elle venait de lui faire eut pour effet de le désinhiber.

— Sincèrement, dit-il, je ne pensais pas que la partie serait aussi facile !

Ce n’était pas d’un tact très raffiné, mais Ingrid n’en avait cure.

— Nous ne sommes plus des adolescents boutonneux, François, nous n’allions pas nous draguer lamentablement pendant tout le repas. J’ai toujours préféré la franchise à l’hypocrisie, et si nous voulons être francs l’un envers l’autre, nous devons reconnaître que nous avons envie de faire l’amour ensemble, n’est-ce pas ?

Le motard approuva ; il lui demanda si elle était toujours aussi directe.

— Quand un homme me plaît, et que je sens qu’il me désire, je le lui dis. Les choses sont bien plus simples ainsi, vous ne trouvez pas ?

— Si toutes les jolies femmes étaient comme vous, ce serait le rêve, Ingrid.

Le jeune brigadier était désormais certain de ce qu’il croyait être sa victoire.

— Parle-moi de toi, François, je suis curieuse de savoir comment tu vis, avec qui…

— Comme toi, je suis marié, et ma femme est gendarmette, comme on dit maintenant. Ce soir, elle est de service de nuit à Vernon, où nous habitons.

— Tu la trompes souvent ?

— Souvent, non, ça dépend des occasions. Certaines femmes que j’arrête pour une infraction sont prêtes à payer en nature plutôt que de se voir infliger une forte amende. Si elles sont jolies, je me montre conciliant…

Ingrid s’était débarrassée de son escarpin et lui massait le mollet langoureusement pour l’encourager à poursuivre.

— Mais, fit-elle, tu ne peux pas abandonner ton poste pour aller à l’hôtel, je suppose…

— Non, c’est évident. Ça se passe souvent dans un fourré, à l’abri des regards, derrière un gros arbre : elles me taillent une pipe, et je les saute debout, elles appuyées au tronc, vite fait.

— Toi aussi, tu peux être direct dans ton genre !

Ce qu’il lui racontait intéressait la sexologue. C’était des expériences vécues. Elle lui demanda s’il utilisait des préservatifs.

— J’en ai toujours sur moi, et j’ai aussi un tube de gel, mais certaines femmes préfèrent me sucer sans.

— Le gel, c’est pour les sodomiser, c’est ça, François ?

— Pour sodomiser celles qui l’acceptent, oui. J’adore empaler un beau cul en pleine nature, ça m’excite un max !

Comme Ingrid lui faisait remarquer que dans un lit, ce n’était pas mal non plus, il la fixa intensément :

— Dois-je en conclure que tu acceptes ça ?

— J’en raffole… quand c’est bien fait. Dans le rapport sexuel, j’aime tout, et je fais tout, tu verras. Elle est comment, ta queue ?

— Les gonzesses qui l’ont vue disent qu’elle est plutôt longue et assez grosse.

— Tu bandes dur, j’espère ?

— Ah ça oui, ma bite en érection, c’est du béton !

— Eh bien, j’ai hâte d’être cimentée, je suis un peu en manque ces temps-ci pour ne rien te cacher, et j’espère que tu vas beaucoup me ramoner, cette nuit… n’est-ce pas, mon beau gendarme ?

— Je ne pense qu’à ça depuis que je t’ai vue, Ingrid, tu m’as l’air d’avoir de superbes gros nichons comme je les aime, et tout ce qui va avec !

— Ceux de ta femme sont comment ? minauda-t-elle.

— Pas mal non plus, mais quand même moins gros que les tiens…

— Tu la sodomises, ta femme ?

— J’essaie, mais elle n’est pas prête encore. J’insiste, ça viendra ! J’ai déjà réussi à lui mettre tout le gland dans l’anus.

— Quand le gland est passé, le reste suit, sauf si elle se crispe trop.

— Justement, elle se crispe et gémit beaucoup, mais bon, je ne désespère pas d’y arriver.

Ingrid lui demanda si sa femme avait envie, elle, qu’il la sodomise. Le motard hocha la tête. Sa femme avait envie de lui faire plaisir, mais elle avait peur d’avoir trop mal.

— Tu lui diras de ma part que c’est juste une question d’habitude et de désir, je sais de quoi je parle, tu sais.

— Je ne risque pas de lui dire tout ça, Monique est très jalouse…

— Elle ne se doute pas qu’à l’occasion, tu te tapes des contrevenantes ?

— C’est un sujet qu’on n’aborde jamais entre nous, même entre collègues, parce que bien sûr, c’est formellement interdit…

En quittant le restaurant bras dessus bras dessous, Ingrid profita de ce qu’ils se trouvaient dans un passage désert pour lui tâter furtivement la braguette. François bandait dur, ce qui la mit en joie. Elle avait demandé à Éloïse de ne pas se montrer quand elle rentrerait, et dirigea son compagnon droit vers sa chambre.

Elle referma la porte, ôta son chemisier, et l’homme se jeta sur ses seins siliconés avec la fougue du conquérant. Tout en les malaxant fébrilement, il l’embrassait à pleine bouche, et Ingrid répondait à son baiser.

Elle lui déboutonna sa ceinture, abaissa la fermeture Éclair de sa braguette, et la verge jaillit à l’air libre. Le jeune motard ne s’était pas vanté : il était monté comme un âne. Elle palpa le membre turgescent, le lécha avec avidité et l’absorba dans sa bouche experte.

— Ouah ! s’exclama-t-il en se penchant pour lui attraper ses seins au vol, qu’est-ce que tu suces bien !

Un peu con, le mec, songeait la sexologue, mais peu importait. Il avait ce qu’il fallait là où il convenait et ils allaient se donner du plaisir, beaucoup de plaisir.

François ôta sa chemise. Quand il voulut se dégager pour achever de se mettre nu, comme elle-même avait réussi à le faire sans interrompre sa délicieuse fellation, Ingrid le retint :

— Laisse-moi d’abord te sucer à fond…

Non seulement elle avait envie de goûter son jus, mais c’était aussi sa technique avec les jeunes pousses pleines de sève et par trop pressées de jouir : une bonne pipe les calmait et elle en profitait mieux après. Elle en voulait aux éjaculateurs précoces qui, trop émus, la limaient comme des bêtes et déchargeaient avant qu’elle ait eu le temps de partir en vrille. Et puis c’était elle qui donnait son rythme à la fellation, et elle savait mieux que personne comment faire durer le plaisir réciproque : laper goulûment les couilles d’un homme en serrant fort la base de sa verge permettait de retarder la montée de ses pulsions tout en le maintenant dans un état d’excitation maximum.

— Putain, soupira-t-il en frémissant, aucune nana ne m’a jamais aussi bien pompé que toi, Ingrid !

La sulfureuse sexologue pratiquait là son exercice de prédilection : jouer de la bouche et de la langue sur cette jeune queue pleine de vie. Ingrid préférait les jeunes aux vieux, les costauds aux malingres, ceux qui étaient capables de la saillir de toutes les façons et plusieurs fois de suite. Et ce motard, taillé en athlète, monté comme un étalon, répondait à toutes ses attentes. La nuit allait être chaude !

François céda quand elle le voulut et inonda son palais d’un sperme juteux, d’une saveur légèrement épicée qui la ravit et dont elle se délecta.

— C’était du feu de Dieu, ta pipe !

— Je me suis régalée, tu sais, c’est divin de sucer à fond une bonne bite comme la tienne, et ton jus est délicieux.

Ingrid se releva, elle admira les pectoraux puissants de son partenaire, la force physique qu’il dégageait. En voilà un qu’elle aurait très volontiers engagé dans son cheptel d’amants réguliers. En esthète avertie, elle tourna lentement autour de lui, caressant sa peau et ses muscles très fermes. Pas un poil de graisse, l’exemple type du mâle comme elle les recherchait. François avait un peu débandé, mais sa longue queue recourbée en arc de cercle restait appétissante et prête à retrouver son tonus à la moindre stimulation.

— On prend une douche ensemble ?

Il approuva avec enthousiasme.

— Ce que tu es bien roulée ! Un vrai canon comme on n’en voit pas souvent ! Il a du pot, ton mari…

— Mes amants aussi, non ?

— Ah si. Tu en as beaucoup ?

— Suffisamment pour mon équilibre hormonal….

François la quitta au petit matin pour rentrer chez lui, à Vernon, avant le retour de son épouse. Ils avaient baisé toute la nuit, et après avoir dormi une heure ou deux, avaient à nouveau fait l’amour au réveil.

— Heureusement que Monique va aller se coucher en arrivant, lui confia-t-il, tu m’as complètement vidé les couilles !

— Et moi, je suis remplie de toi !

— On remettra ça ? Je viens à Paris deux à trois jours par mois…

— Rappelle-moi, beau gosse !

Chapitre XIX

Trois semaines durant, le notaire accorda la priorité la plus absolue au dossier de divorce « à l’amiable » qu’Ingrid lui avait fait parvenir pour son amie. L’affaire, pour lui, était juteuse… à tous les sens du terme. Non seulement, il s’envoyait en l’air presque quotidiennement avec l’une ou l’autre des trois femmes, mais il allait se faire des émoluments exceptionnels, au prorata de la fortune du PDG. L’expertise des biens mobiliers et immobiliers à partager fut confiée à l’un de ses jeunes clercs, et la rédaction de l’acte final était déjà en partie contenue dans le blanc-seing initial.

Estimant que la célérité du jeune clerc méritait d’être récompensée, Ingrid invita ce dernier à dîner dans un restaurant-club privé qui accueillait une clientèle libertine et échangiste.

Julien Dorel, jeune homme de vingt-cinq ans bien sous tous rapports, brun, grand, allure sportive, assez beau gosse, fut dès le premier regard fasciné par le look de la créature de rêve qui l’avait invité, et par la tenue provocante qu’elle arborait pour leur première rencontre. Fasciné, mais pas intimidé.

— Vous êtes sûre de vouloir aller dans un restaurant ?

— Pourquoi cette question ?

— Parce que j’ai plus faim de vous que de n’importe quel excellent souper…

— J’aime les hommes directs, Julien, mais vous verrez que là où je vous emmène on n’y consomme pas que de la nourriture. L’amour s’y pratique dans un décor on ne peut plus propice aux plaisirs du sexe.

— Je vous fais confiance, Ingrid, je vous suis les yeux fermés !

— Ce serait dommage de ne pas les garder ouverts, car il y a de jolies choses à voir…

De l’extérieur, personne n’aurait deviné ce que cachait la lourde porte munie d’un judas. Ingrid n’eut pas à se présenter au cerbère costaud qui filtrait les entrées, elle y était connue comme le loup blanc.

— Vous êtes la bienvenue, madame Wasman, entrez donc avec votre jeune ami, je vous prie !

Au rez-de-chaussée, s’alignaient plusieurs salles voûtées dont les murs en pierre de taille étaient ornés de dessins érotiques éclairés par une lumière tamisée. De nombreux couples étaient répartis autour des tables à deux, quatre ou six personnes, les hommes habillés de costumes de ville à dominante sombre et les femmes, pour la plupart jolies, de robes audacieusement décolletées. Certaines osaient même des hauts quasi transparents.

— C’est chaud ! s’exclama Julien, visiblement enchanté.

— Attends, tu n’as encore rien vu. Après le dîner, ça va devenir torride !

— Tu viens souvent ici ? interrogea-t-il, adoptant d’emblée le tutoiement.

— Assez souvent, et accompagnée… chaque fois par un homme que j’ai envie de gâter !

On les plaça à l’une des tables les plus en vue et une jeune serveuse qui n’avait sur elle qu’un string leur apporta une bouteille de champagne.

— La salle est presque pleine, leur confia-t-elle, nous allons bientôt servir le repas.

— Ils levèrent leur coupe et la sexologue décrivit au jeune homme la façon dont les choses se passaient : c’était comme au théâtre, la représentation ne commençait que lorsque toutes les personnes ayant réservé étaient arrivées. La porte d’entrée était alors verrouillée. Aucune lumière ne filtrait au-dehors, l’établissement donnait l’impression d’être fermé.

— Ainsi, conclut-elle, on ne risque pas d’être dérangé, en particulier par la police.

— Je m’attendais à un endroit permissif… mais pas à ce point !

Les mets étaient succulents, uniquement arrosés de champagne, et le ballet incessant des jolies serveuses quasi nues échauffait l’imagination autant que les sens.

La plupart des femmes – Ingrid était de celles-là – n’avaient pas attendu le dessert pour dénuder leur poitrine. Certaines s’étaient mises à genoux sous les tables et honoraient le membre viril de leur accompagnateur.

— Je m’attendais à un endroit coquin, très permissif, chère Ingrid, mais là, ça dépasse tout ! dit Julien qui lançait des regards pleins de convoitise sur les seins de sa cavalière, mais aussi sur tout ce qui l’entourait.

Il était grisé par l’atmosphère érotique dans laquelle baignait à présent la salle ; la tenue et la réserve observées au début chez tous les participants avaient fait place à une liberté des mœurs et des comportements qui toutefois n’excluait ni le charme ni le raffinement.

Ingrid rappela gentiment à l’ordre le jeune clerc :

— Il est de bon ton de s’intéresser, pour commencer, à sa compagne ou son compagnon, ensuite tout te sera permis. Une petite fellation inaugurale te conviendrait-elle ?

Un peu vexé, Julien lui rendit la politesse :

— Je suppose qu’il ne serait pas de bon ton de refuser…

S’agenouillant devant lui, Ingrid lui fit une démonstration d’autant plus convaincante de ses talents que le jeune homme, côté sexe, était bien pourvu par la nature.

Elle le jugea très capable d’avoir, au cours de la soirée, plusieurs éjaculations successives, aussi elle le suça jusqu’à ce qu’il jouisse, puis elle dégusta le sperme qui jaillit dans son palais.

— C’était divin ! murmura-t-il en se relevant, le visage radieux.

— Divin aussi pour moi. Le sperme est, avec le champagne, ma boisson de prédilection. J’ai joui, tu sais, en te faisant cette fellation.

— J’espère que tu n’es pas rassasiée…

— Le mec susceptible de me rassasier, je ne l’ai pas encore rencontré ! Peut-être quand je serai bien vieille…

— Un soir à la chaumière…

Ils allèrent faire l’amour dans l’un des nombreux salons ouverts à tous et comportant chacun plusieurs divans, canapés ou tapis de matelas. Le fait de baiser en public ne sembla nullement déranger le jeune homme de loi, qui sut se montrer à la hauteur des attentes de la sexologue. Il s’offrit, par la même occasion, les faveurs de leur serveuse, pendant qu’Ingrid se laissait entreprendre par les deux étalons qui avaient suivi du regard ses ébats avec Julien.

— On se reverra, Ingrid ? interrogea le clerc quand ils se quittèrent.

— Je t’ai obtenu une carte d’adhérent, tu peux donc revenir ici quand tu veux. Peut-être qu’on se rencontrera…

Vint le jour où Laurence fut convoquée pour la signature définitive de la procédure de divorce. Elle se fit accompagner par son amie sexologue et par Éloïse. Pascal poussa l’arrogance jusqu’à garer sa Porsche devant l’étude notariale au moment précis où son ex-épouse s’y présentait. Corinne était assise à l’avant de la voiture de luxe, et Li à l’arrière.

— Décidément il se sera comporté comme un goujat jusqu’à la dernière minute, fit Ingrid en haussant les épaules.

Toutefois, les filles ne sortirent pas de la voiture. Li adressa un petit signe amical à son ancienne employeuse. La petite Chinoise affichait même un air contrit.

Tout le temps que le petit groupe dut patienter dans la salle d’attente, Pascal afficha un visage fermé et garda un silence hautain.

L’exposé du notaire fut concis et aussi bref que le permettaient les usages de la procédure.

— L’un de vous a-t-il une contestation à formuler ? demanda le notaire quand il eut achevé sa lecture.

— Non, nous sommes parfaitement d’accord, Maître, affirma Laurence avec une assurance qu’elle n’avait jamais eue jusque-là avec son mari.

— Et vous, monsieur Renaud ?

— Rien à redire…

Le notaire leur présenta alors les trois exemplaires de l’acte en leur demandant de parapher chaque page et d’apposer leur signature sur la dernière. À la suite de quoi, il déclara le divorce légalement acquis.

Il avait été convenu à l’avance entre Ingrid, Laurence, Éloïse et le notaire que tous quatre fêteraient ensemble comme il convenait cette incontestable victoire. Pascal sortit donc seul de l’étude, accompagné par les sourires complices de ses adversaires.

— Nous allons déguster un champagne millésimé, annonça maître Félix Couturier en conduisant les trois femmes au salon.

— Julien Dorel n’est pas là, cher maître ? interrogea Ingrid. Nous aurions aimé le remercier, Laurence et moi.

— Vous n’aviez tout de même pas imaginé que j’allais le convier à participer à notre petite partie intime ?

— Non bien sûr ! minauda la sexologue, je disais ça comme ça…

La « fête » se prolongea tard dans la nuit. Des trois jeunes femmes, Laurence fut la plus ardente à manifester sa reconnaissance à celui et celles qu’elle considérait comme ses bienfaiteurs.

— Je vous adore, tous les trois, haleta-t-elle au sortir de leurs ébats.

Ingrid invita le notaire à venir dîner chez elle.

— J’organise une soirée sympa à plusieurs. Je ne pense pas qu’une bonne partouze soit de nature à te faire reculer, Félix, n’est-ce pas ?

La vie reprenait son cours normal, du moins telle que la concevait la sexologue. Les soirées frivoles succédaient aux consultations, les trois amies étaient insatiables et aucune ne se lassait. Damien passait souvent leur rendre visite, et Richard était devenu le « mari » officiel de Laurence lors des parties échangistes chez les uns ou les autres.

L’ex-madame Renaud qui jouissait à présent d’un confortable pactole, pour se donner une occupation, ouvrit un salon de beauté. Elle sut se montrer une directrice et une gestionnaire avisée. Le salon était situé à deux pas de chez la sexologue, et dans le même immeuble que l’appartement de haut standing qu’elle venait d’acquérir.

— Pourquoi un salon de beauté ? avait demandé Ingrid.

— Parce qu’on peut y faire des rencontres intéressantes… et pas seulement entre femmes. Souviens-toi que c’est comme ça que j’ai rencontré Pascal. Tu m’aideras à recruter des masseuses érotiques.

Ingrid lui promit de faire passer une annonce. Elle recevrait elle-même les postulantes, et leur expliquerait ce que l’on attendait d’elles.

— Il faut que tu me dises aussi ce que leur rapportera leur performance.

— Quatre-vingts euros le massage de relaxation simple, cent si elles le font en string, cent trente pour une finition buccale et deux cents pour un rapport sexuel complet.

— Sodomie incluse ?

— Oui, sodomie incluse. Ça n’arrivera d’ailleurs pas souvent, et au-delà de deux cents euros, je me prive d’une partie de la clientèle potentielle.

— Et pour les femmes ?

— Mêmes tarifs. Hormis le fait qu’une femme ne se contente pas de se faire masser, il y a des soins en plus, facturés à part. Précise aussi à nos postulantes que les extras doivent être réglés en liquide et qu’elles toucheront cinquante pour cent de leurs prestations.

Li, à sa demande, fut engagée par Laurence. Elle avait quitté son emploi de cuisinière et donné à Pascal sa démission, mais sans lui dire auprès de qui elle allait travailler.

— Est-ce que je pourrai te revoir de temps en temps ma petite Li ?

— Non, plus jamais, Monsieur.

— Alors, faisons l’amour une dernière fois ensemble.

— Non, Monsieur, je n’en ai plus envie.

La jolie Chinoise fondit en larmes en se prosternant devant sa nouvelle Maîtresse.

— J’ai tant de choses à me faire pardonner, Madame…

— Tu auras tout le temps pour cela, ma chère Li, et mille façons de mériter ma confiance.

Elle lui fit visionner la vidéo de l’humiliation infamante de son ancien Maître et lui raconta comment tout cela était arrivé. Li frémit à la vue de la violence des coups de fouet assénés par l’esclave noire et estima que l’homme d’affaires arrogant avait méritait sa punition.

— Dès le jour où j’ai répondu à son annonce, ajouta Li, il m’a obligée à coucher avec lui. C’était ça ou bien je n’obtenais pas le poste. Par la suite, il me menaçait de me mettre à la porte sans préavis ni indemnité si je me refusais à lui. Je venais d’être chassée par mon petit copain de l’époque, je ne savais pas où aller et j’avais besoin de ce travail pour survivre, alors je me suis soumise à lui. Mais très vite, pour dire toute la vérité, j’ai pris du plaisir à me donner à lui. Votre mari est un salaud, mais c’est aussi un amant redoutable !

Un voile de mélancolie troubla le regard de Laurence.

— Oui… jusqu’à ce qu’il se lasse de celle qu’il possède depuis trop longtemps… Aimes-tu aussi les femmes, Li ?

— Avant, je n’y avais jamais songé, mais Monsieur m’a forcée à partager son lit avec sa secrétaire, Corinne. Elle est venue s’installer à la maison dès qu’il fut totalement guéri de sa flagellation, et bien sûr nous devions avoir aussi, elle et moi, des rapports intimes.

— Tu as aimé ?

— Oui, Madame, beaucoup même !

Li expliqua que Corinne était une initiatrice sans tabou et d’une réjouissante gourmandise. Pascal voulait en faire son esclave, et elle était d’accord en échange d’une belle augmentation de salaire au bureau.

— Elle te l’a dit ?

— Oui, et je l’ai vue ramper à quatre pattes devant lui, se faire fesser par lui.

— Ils ont fait ça devant toi ?

— Ils avaient laissé ouverte la porte de la chambre, et je les ai vus.

Laurence hocha la tête. Ainsi cette petite salope de Corinne allait prendre la place que lui aurait réservée son ex-mari s’il n’y avait pas eu divorce. La correction d’Éloïse n’avait finalement fait que renforcer son désir de soumettre d’autres femmes. Il était évident qu’il tenait son assistante par le fric, une fois de plus.

— Déshabille-toi…

— Tout ce que vous voulez, Madame, je vous obéirai toujours !

— Chez moi, tu ne feras pas que la cuisine et le ménage, Li, tu t’occuperas aussi de moi : tu me laveras dans mon bain, tu me masseras, et les nuits où je serai seule, tu me rejoindras dans mon lit.

— Avec plaisir, Madame !

— Dans l’immédiat, j’ai envie de savoir comme tu t’y prends pour gâter une femme. Après, il se peut que nous partagions certains de mes amants. On verra.

Laurence se dénuda à son tour et s’offrit aux caresses extrêmement douces et raffinées de la petite Asiatique, laquelle s’appliqua à lui faire minette.

CHAPITRE XX

Le cabinet de consultation de la sexologue ne désemplissait pas. Éloïse fut bientôt chargée du tri sélectif des patients, rejetant poliment, mais fermement tous ceux et toutes celles qu’elle ne jugeait pas dignes des attentions de sa Maîtresse. À des hommes esseulés et visiblement déçus de son refus, il lui arrivait toutefois d’accorder une furtive compensation buccale. C’était plus fort qu’elle, son dévouement aux autres !

Elle était invitée, lors de certaines consultations, à se prêter aux thérapies pratiques jugées utiles par la sexologue. Ingrid la présentait comme son infirmière-assistante ; la Noire arrivait revêtue d’une blouse adéquate, sous laquelle elle était nue.

— Vous faites un beau métier, Maîtresse ! lui disait-elle souvent.

— Oui, et je le fais avec passion. Je ne me lasse jamais d’écouter ce que me confient les patient(e)s, de les aider à exprimer leurs petits secrets honteux, leurs complexes, leurs fantasmes inavouables ; j’aime les examiner nus et les palper comme j’en ai envie. Face à moi, ils se comportent presque tous comme des objets faciles à manipuler, les femmes comme les hommes.

— Et vous obtenez de beaux résultats !

Ingrid inclina la tête en signe d’approbation. Elle savait que son implication directe, personnelle, était la bonne méthode pour mieux les connaître et, donc les aider efficacement. Si ses parents ne l’avaient pas faite belle et désirable, et si elle-même n’avait pas une libido insatiable, elle n’aurait jamais connu un tel succès.

— Vous m’avez fait comprendre que pour bien faire l’amour il fallait s’investir à fond chaque fois, Maîtresse.

Ingrid, à nouveau, acquiesça. La Noire avait bien enregistré tout ce qu’elle avait appris depuis qu’elle était au service de la sexologue. Celle-ci encourageait les femmes frustrées, que le sexe décevait, à donner libre cours à leurs envies au lieu de les cadenasser, et elle incitait ses patients masculins à montrer plus d’audace, plus d’imagination avec leurs partenaires.

À la fin du mois de septembre, Chloé, la stagiaire du palace de Deauville, appela la sexologue pour prendre rendez-vous.

— Quand veux-tu venir ?

— Aujourd’hui… si c’est possible.

— Dépêche-toi !

Une demi-heure plus tard, Chloé se présentait au cabinet. Elle fut introduite dans le bureau de la sexologue qui l’embrassa avec chaleur.

— Je suis heureuse de te revoir, ma petite Chloé.

— J’ai gardé un si bon souvenir de notre rencontre à Deauville que j’avais hâte de venir !

— Je suppose que tu t’es fait draguer au cours de la saison ? Raconte.

Chloé opina. Elle avait accordé des fellations, mais seulement aux clients qui ne lui déplaisaient pas, et elle avait fait l’amour avec trois hommes esseulés. Mais de façon très classique.

— Tu fais des études de quoi au juste ?

— De sociologie, je suis en première année…

— Mais ça ne mène à rien, la sociologie, tu perds ton temps, Chloé !

La jeune fille reconnut qu’en effet, ça ne menait pas à grand-chose, mais elle aimait étudier les comportements des individus et les codes sociétaux.

— Il existe des façons plus ludiques – et plus lucratives – d’étudier les comportements humains, fit observer Ingrid.

— Vous pensez à quoi, docteur ?

— Ça te dirait d’être masseuse érotique ? Ma meilleure amie s’apprête à ouvrir un salon de beauté coquin et il y a une grosse clientèle pour cela.

— Masseuse érotique, ça veut dire masser en étant toute nue, et avoir des relations intimes avec les clients ?

— Avec ceux qui te le demandent et à condition qu’ils te plaisent, nuance. Tu n’es pas obligée de coucher avec tous. L’avantage de la situation, c’est que tu les vois nus dès qu’ils sont en cabines, tu sais donc immédiatement à qui tu as affaire. Et c’est toi qui choisis jusqu’où tu veux aller avec eux.

— Pareil pour les femmes ?

— Oui, mais il y a plus d’hommes qui viennent pour un massage très poussé que de femmes.

— Et c’est bien payé, ça ?

— Bien mieux qu’une sociologue lambda, oui.

Chloé ouvrit de grands yeux quand Ingrid lui détailla les tarifs des prestations. À Deauville, elle n’avait jamais reçu plus que cinquante euros de la part des clients avec lesquels elle avait eu des rapports complets.

Ingrid hocha la tête. Les plus riches étaient souvent les plus avares, et ils avaient tendance à penser que tout leur était dû.

— Et pour les fellations, ils te refilaient combien ?

— Un billet de vingt euros si j’avalais tout, sinon c’était dix euros… Mais pour en revenir à votre proposition, docteur, il y a un hic : je ne sais pas masser, moi !

— Tout s’apprend, et tu es douée pour les palpations. Mon amie Laurence te donnera des cours pratiques, les hommes qu’elle fréquente seront ravis de se prêter à ton apprentissage. Réfléchis bien…

— C’est tout réfléchi, docteur, j’accepte !

— Bravo, on va fêter cela comme il se doit. Déshabille-toi !

— J’attendais ce moment depuis que je suis devant vous, docteur. Je n’ai pas couché avec une femme depuis notre merveilleuse nuit au palace !

— Ça te manquait ?

Elles se dévêtirent avec le même empressement, puis Ingrid la prit par la main pour l’emmener dans sa chambre. Au milieu du couloir, elles croisèrent Éloïse en tenue de soubrette, les seins et les fesses nus.

— Voici Éloïse, ma servante personnelle. Touche-lui la poitrine !

La timide étudiante de Deauville était devenue une fille délurée. Elle caressa les seins et les fesses de la Noire qui se prêta avec complaisance à l’examen.

— Ils sont doux… et fermes !

— Tu vois, tu ne seras pas en manque de femmes chez moi, ni chez Laurence non plus !

— Vous voulez que je me joigne à vous, Maîtresse ?

— Une autre fois, Éloïse.

Sitôt la porte de la chambre refermée, Chloé ne put se retenir d’exprimer son étonnement :

— Elle vous appelle « Maîtresse » !

— Naturellement, puisque je suis sa patronne.

— Ça fait un peu ancien temps, vous ne trouvez pas, docteur ?

— Non, ça reflète la réalité. Éloïse est bien plus que ma servante, elle est mon esclave toute dévouée.

— Votre « esclave », dites-vous ! Je crois que je vais en apprendre davantage avec vous qu’en cours de sociologie…

Les jours qui suivirent, la sexologue reçut une vingtaine de candidates pour l’emploi de masseuse. Elle rejeta d’emblée toutes celles qui n’avaient pas le physique adéquat, et sa proposition fut refusée par une bonne moitié des autres.

Chloé qui assistait aux entretiens s’étonna à nouveau. Ce genre d’activité n’était-il pas réprimé par la loi ? demanda-t-elle à un moment où elles étaient seules.

— Oui, répondit Ingrid. Comme de dépasser les limitations de vitesse, mais on n’est pas obligé de se faire contrôler !

L’une des filles qui s’étaient présentées s’offusqua ouvertement.

— Mais c’est un métier de putain que vous me proposez là !

— Avec cette différence qu’une putain n’est pas en mesure de refuser ses faveurs à un client du moment qu’il la paie.

— Ça ne m’intéresse pas. Au revoir, docteur.

La première à accepter sans hésiter ce qu’on lui proposait fut une jeune Chinoise, très jolie, prénommée Tuiling. Les massages érotiques étaient une pratique courante dans son pays, et parfaitement légale. Elle avait suivi des cours de massages très raffinés et elle adorait ça.

— Votre candidature m’intéresse, Tuiling, mais, ajouta la sexologue, j’ai besoin de vous voir nue avant de vous envoyer chez mon amie.

— C’est très compréhensible.

La seconde une certaine Élodie, blonde, belle comme un cœur, avait vingt-deux ans. Elle était bisexuelle et aimait le sexe sous toutes ses formes. Pour prouver qu’elle n’était pas pudibonde, elle commença à se dévêtir.

— Continuez, Élodie, enlevez tout !

Les critères de sélection de la sexologue, outre le plein assentiment des candidates, cela allait de soi, se basaient sur un modèle-type de filles : jeunes, très jolies, bien faites, ce qui supposait un corps tout en finesse, mais avec une poitrine généreuse, ferme et des fesses rebondies avec un sillon bien marqué. Tuiling et Élodie répondaient parfaitement à ces conditions. De même que Mélissa, une ravissante Belge d’origine congolaise, à la peau sombre, dont la plastique rivalisait avec celle d’Éloïse. Elle avait travaillé pendant un an dans un salon de massage en Belgique, elle connaissait donc très bien le job.

— Pour quel motif l’avez-vous quitté, Mélissa ? demanda la sexologue.

— À cause du climat, je ne supportais plus.

Pendant les trois semaines que prirent les travaux d’aménagement du salon de beauté, il convenait notamment d’insonoriser les quatre cabines dites coquines. Laurence en profita pour dispenser à ses recrues des notions de base en matière de soins esthétiques.

Elle rappela également l’une de ses anciennes collègues, une jolie fille attirée par les femmes et qui, à l’époque, l’avait draguée, sans succès.

— Tu travailles toujours dans notre institut du boulevard Exelmans, Nadine ?

— Non, je me suis mise à mon compte, je bosse à domicile, mais ça ne marche pas aussi bien que je l’espérais.

— J’ai une proposition à te faire, je peux venir te voir chez toi ?

— Mais bien sûr !

Nadine était une Eurasienne aux cheveux noirs taillés long et avec une frange qui cachait son front jusqu’à hauteur des yeux. Elle possédait une peau de jade et des formes alléchantes.

Elle accueillit son ancienne collègue avec effusion. Toutes deux échangèrent un long baiser.

— Dis donc, tu as bien changé ! s’exclama Nadine. Toi qui as toujours repoussé mes avances…

— Si tu savais tout ce qui m’est arrivé depuis qu’on a cessé de se voir ! Je te raconterai…

Elle lui énonça son projet et lui fit sa proposition. Nadine l’écoutait avec enthousiasme et dardait sur elle ses yeux de biche affamée.

— Tu comprends, il me faut aussi une vraie esthéticienne, mes filles n’en ont pas la formation, même si elles ont des notions.

— Ça m’intéresse, ton affaire, tu sais. Alors, te voilà proprio ?

— Oui, et pleine aux as. L’argent n’est plus un problème pour moi… Tu attends un client ?

— Pas avant quatorze heures. Pourquoi ?

— On pourrait fêter nos retrouvailles…

Elles s’étendirent nues sur le lit de la belle Eurasienne, dont le rêve se réalisait enfin. Elles avaient l’une pour l’autre les attentions les plus tendres. Leurs cinq sens étaient sollicités, elles se touchaient, se palpaient, se humaient, se goûtaient, se léchaient, et leurs rires étaient entrecoupés de gémissements. La relation saphique n’avait plus de secret pour Laurence et elle enchanta son amie par l’ardeur de son engagement dans leurs ébats.

— Tu vis seule ? demanda Laurence quand elles eurent repris leur souffle et recouvré leurs esprits.

— Non, je partage mon appartement et mes nuits avec ma petite amie Florence. On s’adore.

— Elle est masseuse, elle aussi ?

— Pas du tout ; c’est une avocate que j’ai d’abord eue comme cliente, et de fil en aiguille, nous avons décidé de vivre ensemble.

— Mais tu n’as pas renoncé aux hommes ?

— Oh non ! Je me fais baiser deux fois par jour en moyenne !

Nadine ajouta que c’était trop peu pour bien gagner sa vie. Elle avait fini par comprendre pourquoi ça ne marchait pas très fort : ce qui excitait les clients c’était le côté transgressif des salons dits de beauté, l’apparence de sérieux en façade et du très coquin en cabine ; la possibilité aussi de changer de masseuse à chaque rendez-vous. En venant chez elle, ils avaient l’impression de venir chez une pute même si c’est elle qui choisissait ses partenaires de jeu. Et par la force des choses, elle était devenue moins sélective, acceptant parfois des hommes qui ne l’attiraient pas.

— Il est temps pour toi que ça change, dit alors Laurence. Dans moins d’un mois, j’ouvre mon salon.

Laurence qui avait en Ingrid une confiance aveugle demanda à celle-ci de convier Nadine à une auscultation complète, comme pour toutes les filles qui avaient postulé et s’étaient présentées au cabinet de la sexologue. Ingrid invita Damien à venir la tester en sa compagnie.

La masseuse se laissa examiner nue en présence du jeune étalon, et leur fit à chacun une démonstration de ses talents sexuels.

— Tu es belle, tu suces bien, tu lèches à la perfection et tu es très agréable à baiser, conclut la praticienne, Laurence a fait le bon choix en te recrutant.

CHAPITRE XXI

Le jeune éphèbe longiligne, un blondinet décoloré et imberbe, qui se présenta à la sexologue sous sa véritable identité, Martial Vallin, fut sans doute l’un de ses clients les plus atypiques.

— Mais quand je travaille, précisa-t-il, je me fais appeler « Martine ».

— Vous vous prostituez ?

— Oui docteur, je suis travesti et je ne sors qu’avec des hommes actifs.

— Vous voulez dire que vous êtes dans le rôle de la femelle…

— Je me sens exclusivement femme, docteur, et ce depuis ma plus tendre enfance.

Ingrid observait ce jeune individu habillé en homme, ou plutôt déguisé, avec un sens indéniable de l’élégance ; la finesse de ses traits, le regard très doux et une légère protubérance au niveau de la poitrine trahissaient, pour un œil exercé, l’extrême féminité.

— Quel âge avez-vous ?

— Dix-neuf ans. Mais ça fait deux ans que j’ai commencé à me prostituer.

— Déshabillez-vous, je vous prie, je vais vous examiner.

Il ôta sa chemise et son pantalon. Dessous, il portait un bustier en soie rose transparente qui laissait voir ses petits seins, chacun de la taille d’une clémentine, un porte-jarretelles, un string assorti au bustier et des bas noirs.

— J’enlève tout ?

— Oui, Martine. Tout.

Il rougit de plaisir. C’était la première fois qu’une femme l’appelait par son prénom de petite pute. L’émoi le faisait trembler, ses gestes, tandis qu’il se mettait nu, devenaient lascifs.

Ce que son anatomie maigrichonne avait de plus pathétique, c’était l’appendice ridicule qui lui tenait lieu de sexe : à peine cinq centimètres au repos. Mais le travesti n’en éprouvait pas la moindre gêne.

— Depuis quand prenez-vous des hormones ? interrogea la sexologue tout en lui palpant les petits seins.

— Depuis plusieurs mois, docteur, et je continue pour avoir plus de poitrine.

Ingrid l’examina sous toutes les coutures. Elle ne déclencha un début d’érection qu’au moment où elle doigta son anus dilaté. La verge doubla alors de longueur et de volume, ce qui n’en faisait jamais qu’un pénis très modeste, mais dont la rigidité était surprenante. En revanche ses testicules étaient atrophiés.

Nu, l’éphèbe avait de quoi attirer des amateurs du genre androgyne, et la nature l’avait pourvu de superbes petites fesses à la peau très douce et aux muscles fermes.

— Vous n’avez jamais fait l’amour avec une fille ?

— Jamais, ça ne m’intéresse pas. D’ailleurs, dès que j’aurai amassé suffisamment d’argent, je me ferai opérer pour me débarrasser définitivement de mon pénis.

Comme la praticienne lui faisait remarquer qu’il était encore bien jeune pour prendre une décision aussi grave, Martial répliqua que son sexe ne lui servait à rien, il n’intéressait que rarement les hommes avec qui il allait.

— Peut-être, mais vous bandez tout de même ! insista-t-elle.

— J’adore sucer une belle queue et me faire prendre ensuite. Ça me fait éjaculer sans que j’aie besoin de me masturber ou d’être branlé. Ce qui me plaît le plus, c’est d’être sodomisé longuement, avec un partenaire qui entre et ressort souvent, puis qui éjacule dans ma bouche et m’ordonne de tout avaler.

— Quelle est la fréquence de vos rapports sexuels, Martine ?

— Cinq à sept fois par jour.

— Et vous éjaculez chaque fois ?

— Oui, sauf si je suis mal sodomisé, docteur.

Tout en exerçant des pressions sur la petite queue, de l’autre main la sexologue déboutonnait sa blouse.

Il se crispa.

— Que faites-vous, docteur ?

— Puisque vous n’avez jamais essayé avec une femme, je vous montre comment nous sommes faites.

— Ça ne m’intéresse pas, je vous l’ai dit !

— Vous voulez ressembler à une femme, Martine, alors regardez comment est fait un vrai corps féminin.

Elle l’obligea à poser la main sur sa belle poitrine, à palper ses seins. Il obéit sans la moindre résistance, et poussa un soupir. Il l’enviait d’avoir des seins à la fois aussi lourds et aussi fermes.

— Mes seins, dit-elle, sont siliconés, c’est pour cela qu’ils se tiennent bien droits malgré leur volume. Maintenant, accordez-moi toute votre confiance, Martial, je ne vais pas vous faire du mal, et j’espère même obtenir le résultat contraire !

Nue à son tour, elle le suça en s’appliquant avec ferveur malgré le petit calibre du membre. En matière de fellation Ingrid était surdouée. Martial reconnut que c’était agréable et admit qu’elle suçait aussi bien que lui.

Le travesti se détendait peu à peu, il osait peloter plus fermement les gros seins qui le fascinaient, en ayant toujours à l’esprit l’idée d’en avoir un jour d’aussi alléchants. La sexologue l’attira vers le canapé, et l’invitant à se mettre à genoux entre ses cuisses écartées, elle guida la petite bite à l’intérieur de son vagin. Dès que son sexe y fut entré, Martial éjacula en râlant.

— En plus d’avoir une toute petite verge, je suis éjaculateur précoce…

— Ça se soigne, ça. N’empêche que vous m’avez pénétrée. Qu’avez-vous ressenti ?

— Que je m’enfonçais dans un fourreau très mouillé. C’était chaud, c’était mielleux… alors, c’est parti d’un coup !

Sa verge redevint très vite flasque et rabougrie. Bien que déconcerté par ce qui venait de lui arriver, le travesti n’était toutefois pas outre mesure gêné.

— Franchement, docteur, je ne m’attendais pas que la consultation m’amènerait à avoir avec vous un rapport sexuel !

— Tu as baisé ta première femme, Martial. Mal, certes, mais tu l’as fait. Cela prouve que tu en es morphologiquement capable. Je veux que tu recommences, que tu parviennes à y parvenir sans réticence, que tu diversifies tes partenaires.

Elle ajouta qu’elle disposait de jeunes et jolies filles qui ne demanderaient pas mieux que de l’aider à cerner sa vraie personnalité. Il objecta qu’il n’était pas venu pour ça.

— Je sais, dit-elle, mais c’est la thérapie que je te conseille, et elle mérite d’être appliquée. Si elle échoue, il sera temps alors d’envisager l’opération conformément à ton désir. Ton sexe, mon petit Martial, a beau être un modèle réduit, il peut s’ériger et éjaculer, alors pourquoi vouloir te priver de ces plaisirs !

— Mais pendant ce temps, comment vais-je gagner ma vie ? Je n’ai que mon cul pour me faire du fric, moi, et j’ai des clients réguliers que je ne tiens pas à perdre !

— Tu ne reviendras me voir qu’une fois tous les deux jours, cela te prendra une heure tout au plus, et je te fournirai gratuitement une fille différente chaque fois. Tu n’es pas raciste au moins ?

— Avec les hommes, pas du tout, j’apprécie les Noirs et les Maghrébins bien membrés et qui n’ont aucun complexe à m’enculer.

Ingrid lui annonça que pour la première séance, il serait pris en main par une très belle Noire, bisexuelle. Il n’était pas interdit d’aimer à la fois les hommes et les femmes, c’était même une façon d’élargir le champ du plaisir. Elle lui précisa aussi qu’avec ses filles il serait Martial. Le prénom de Martine qu’il avait adopté serait réservé à ses clients.

Le travesti hocha la tête d’une manière dubitative. Il n’était pas chaud du tout pour faire ce qu’elle préconisait. Ingrid lui affirma à nouveau qu’il ne risquait rien à tenter l’expérience, qu’il avait au contraire tout à y gagner.

— Je peux te la mettre direct ?

C’était à Éloïse, bien sûr, que la sexologue pensait en mentionnant « une très belle Noire bisexuelle ». Sa jeune domestique et associée commença par conduire dans la salle de bains l’éphèbe aux gestes précieux et maniérés :

— On va prendre un bain ensemble, je te savonnerai et tu me savonneras. Ensuite, je te sodomiserai.

— Comment ça ?

Éloïse lui montra le gode-ceinture qu’elle avait préparé. La dimension du phallus avait de quoi intéresser le jeune prostitué.

— J’ai souvent enculé des femmes avec ça, expliqua-t-elle, mais jamais encore des hommes. Ce sera une première pour moi comme pour toi.

Une fois nus, ils se coulèrent dans le bain bouillonnant des jets du jacuzzi, qu’Éloïse avait réglé à une température à peine tiède afin de ne pas assoupir la virilité déjà faible de Martial. Rien qu’avec la savonnette, elle lui fit un vrai massage intime, là où il était particulièrement sensible, puis elle l’invita à s’occuper d’elle. Il s’y appliqua non sans réticence, et sans bander le moins du monde. Alors, elle le fit se mettre debout, le rinça et le suça avec conviction. La Noire, qui n’avait jamais vu un sexe aussi petit, avait l’impression d’agir sur un gamin impubère, ce qui lui causait un certain malaise. Elle s’obligea donc à un effort de concentration, et parvint à la longue à le faire bander et raidir. Alors, elle se retourna, prit appui sur le rebord de la baignoire, et lui tendit sa croupe somptueuse.

— Prends-moi comme tu veux, l’encouragea-t-elle en ondulant du bassin, j’aime tout !

— Je peux te la mettre dans le cul direct ?

— Mais oui, baise-moi.

Martial s’enfonça en elle aussi facilement que le faisaient les partenaires qui le sodomisaient. Il la limait en lui caressant les fesses. Il ne put tenir longtemps. Poussant un râle sourd, il lâcha sa piètre purée et se retira aussitôt après.

— Je connais des mecs qui me baisent pendant plus de vingt minutes, dit-il. Je l’avais bien dit au docteur que ça ne servait à rien de me forcer.

— Tu as tout de même mérité qu’à mon tour je te prenne. Tu veux bien ?

— J’ai toujours envie d’être possédé, même après avoir joui. Ça aussi, je l’ai dit à la doctoresse !

Éloïse se harnacha, badigeonna sa fausse queue de gel lubrifiant, et ils inversèrent leurs positions. La Noire l’enfila d’un coup de reins précis et le besogna avec frénésie en le tenant par la taille.

— Ah oui, comme ça c’est bon !

Elle lui palpa ses petits seins, en pinça les bouts, lui gifla les fesses, se retira de son anus pour mieux le réinvestir. En même temps, elle se regardait dans le miroir mural. En se mettant au service de la sexologue, elle n’aurait jamais fini de faire des découvertes ! Elle aurait préféré sodomiser un homme normal plutôt qu’un individu efféminé, mais elle regardait cela comme une petite vengeance personnelle pour tout ce que les mâles lui avaient fait subir.

En examinant l’état de son appendice génital, Éloïse eut la surprise de constater qu’il bandait à nouveau. Elle le masturba et le fit jouir dans sa main, qu’elle lui colla ensuite contre la bouche.

— Lèche ton foutre, nettoie ma main !

D’une langue gourmande, Martial fit ce qu’elle lui demandait. À la fin, Éloïse se retira, ôta son accoutrement et se tourna vers lui.

— Ça t’a plu ?

— Oh oui ! Je n’avais encore jamais absorbé mon propre sperme. C’est très excitant. Merci Éloïse !

— Lèche-moi les seins.

— Je les ai déjà touchés…

— Oui, mais pas bien. Fais-moi ce plaisir, je t’ai fait éjaculer deux fois, et toi tu ne m’as pas encore fait jouir !

Il empauma ses nichons gonflés, se pencha pour y passer la langue.

— Tu lèches le cul des hommes avec qui tu vas ? interrogea la Noire.

— Souvent, oui…

— Lèche le mien aussi… tu verras, c’est pareil…

Il se mit à genoux derrière elle ; Éloïse se redressa pour que la langue de l’éphèbe atteigne sa chatte.

— Pouah, recracha-t-il, tu es trempée, ça dégouline de partout !

— Continue, ou je me fâche !

Déstabilisé, dompté par le ton autoritaire de la Noire, il procura à Éloïse sa part de jouissance.

— Merci, fit-elle en lui donnant un baiser sur la bouche.

Elle lui demanda si c’était le goût de sa mouille qui l’avait rebuté à ce point. Il hésita à répondre.

— Je ne sais plus… je l’ai fait pour vous faire plaisir.

Après le départ de Martial, la Noire alla voir sa Maîtresse pour lui faire son compte-rendu.

— Je me demande comment, avec des couilles aussi petites, il est arrivé à juter aussi vite, dit-elle pour finir.

— Ce n’est pas forcément lié, dit Ingrid. Martial jouit vite, mais son sperme est peu abondant. L’essentiel est qu’il soit capable d’avoir des orgasmes, et pas seulement en se donnant à d’autres hommes.

Éloïse avait constaté qu’il avait un penchant à la soumission. Elle en fit part à sa maîtresse, qui approuva.

— Tu as vu juste.

Ça ne l’intéressait pas de dominer cet homme. Il lui fallait pour cela un vrai mâle avec qui elle jouisse après l’avoir fouetté.

Elle confia ensuite Martial à Nadine ; celle-ci lui fit un massage érotique adapté à son cas. Rien que par des palpations, elle réussit à provoquer une modeste éjaculation, qu’elle se mit à lécher sur le ventre glabre de son patient. Après quoi elle retira sa blouse et s’exhiba nue.

Martial était allongé sur le dos. Elle monta tête-bêche sur son corps, lui plaqua sa chatte sur la bouche et entama une fellation laborieuse sur la petite queue redevenue flasque. Martial se résigna à lui bouffer la chatte. La masseuse parvint à lui faire éjaculer un peu de jus crémeux et fade.

— Toutes les femmes qu’Ingrid te fait rencontrer ont en commun d’aimer autant les hommes que les femmes, Martial. Tu peux y arriver, toi aussi. Rien n’est sale dans le sexe.

Après être passé par les mains de Laurence, de Tuiling, d’Élodie et de Mélissa, Martial constata qu’il était toujours aussi peu attiré par le sexe féminin, même si ses pénétrations duraient un peu plus longtemps.

La sexologue obtint tout de même une victoire sur un point important : l’éphèbe lui annonça qu’il ne lui paraissait plus indispensable de se faire opérer.

CHAPITRE XXII

Dans l’esprit toujours en ébullition de la blonde sexologue l’idée de diversifier ses activités en devenant une dominatrice plus professionnelle fit rapidement son chemin. Elle décida d’en parler à son amie Laurence.

Les travaux d’aménagement du salon de beauté n’étaient pas encore achevés ; le sous-sol devait être équipé de deux autres cabines de massage et d’une pièce de rangement pour tous les produits utilisés.

— Tu disposes bien d’un sous-sol et d’une cave dans ta boutique ? interrogea Ingrid.

— Oui, fit Laurence.

— On pourrait y installer un donjon de domination, il y a une clientèle pour ça aussi.

— À qui en confier la réalisation ?

— Je me documenterai, je paierai les travaux, j’achèterai le matériel adéquat, et je le ferai insonoriser. Depuis qu’elle a fouetté Pascal, Éloïse a envie de dominer un homme de temps en temps. Elle aurait là l’occasion de réaliser son rêve.

Laurence se montra enchantée du projet. Ainsi son initiatrice serait encore plus souvent à ses côtés. Une tendre étreinte saphique scella leur accord de collaboration.

Ingrid retourna au magasin spécialisé dans lequel elle avait acheté les tenues et le matériel nécessaires à la domination de son esclave noire et demanda à parler au patron. C’était un type râblé, costaud, d’une quarantaine d’années, à la peau mate, au visage buriné, aux cheveux noirs coupés court. Il reçut la sexologue dans un petit bureau situé au fond de son magasin.

— Que puis-je pour vous, très jolie dame ?

Afin de réunir tous les arguments en sa faveur, la sexologue s’était habillée sexy. Dans le regard égrillard de son interlocuteur, elle constata qu’une fois de plus, le stratagème marchait à fond.

— Je projette de faire équiper une cave en donjon.

— Vous êtes donc dominatrice. À ma connaissance, il en existe peu d’aussi belles, d’aussi racées que vous…

Il reluquait son décolleté de façon ostensible.

— À titre occasionnel pour le moment, précisa Ingrid. À qui puis-je m’adresser pour ce genre de travaux, monsieur ?

— Jack, appelez-moi Jack, je vous en prie !

— Moi, c’est Ingrid. Eh bien, Jack, avez-vous la réponse à ma question ?

Il hocha la tête affirmativement. Oui, il était en relation avec de très bons artisans spécialisés dans ce type d’équipements, qui feraient les travaux sur mesure. Évidemment, ça reviendrait plus cher, mais…

— L’argent, pour moi, n’est pas un problème, interrompit la sexologue. Je veux du solide, en bois massif, avec de vraies chaînes et une grande diversité d’instruments de contention.

L’homme se leva, ouvrit un placard, en sortit un grand album de photos qu’il posa devant elle en se penchant au-dessus de son épaule. Dans cette attitude, il lui voyait les seins nus sous le bustier.

— Voilà le catalogue du meilleur spécialiste que je connaisse.

Les premiers clichés montraient une gamme assez large de supports d’attaches, depuis les croix de Saint-André jusqu’aux piloris, en passant par des chevalets, des poutres de suspension ou encore des tabourets ou fauteuils droits, dont l’assise supportait un phallus. Le tout en bois, exception faite des pieds métalliques des chevaux d’arçons.

Il se rapprocha d’elle.

— Regardez plus loin, suggéra-t-il en l’effleurant. C’est plus explicite.

— Si vous voulez la fouetter… elle est là pour ça !

Sur les photos suivantes, les postures de personnes nues et entravées permettaient de mieux comprendre l’usage que l’on pouvait faire de ces machines à supplices. Il s’agissait de jeunes et jolis modèles des deux sexes dont les corps portaient les stigmates d’une récente flagellation.

— C’est excitant, n’est-ce pas ?

— Très…

Il posa une main fébrile sur l’épaule nue d’Ingrid. Celle-ci frissonna et laissa échapper un soupir lascif.

— L’atelier est situé dans la banlieue Ouest de Paris. Je peux vous y conduire moi-même, chère Ingrid.

— C’est très aimable à vous ; aussi, je désire vous dédommager dès aujourd’hui en vous donnant un acompte.

Se levant à son tour, elle lui fit face et décocha au patron un regard qui le rendit fou. Désormais, sûr de son fait, Jack lui prit le visage et l’attira à lui. Ils échangèrent un long baiser déjà complice. Lui soulevant sa minijupe, sous laquelle elle avait un string, il se mit à lui caresser les fesses.

— On va en rester là aujourd’hui, lui glissa-t-elle à l’oreille, je suis indisposée en ce moment, mais je vous promets de me rattraper la prochaine fois.

Ingrid était bien placée pour savoir qu’on ne donne pas tout du premier coup à un homme dont on attend de précieux services. Elle avait pris soin de s’affubler d’une serviette hygiénique pour donner le change au cas où il voudrait absolument la voir nue.

Elle se laissa dénuder jusqu’à la taille. Le patron s’extasiait sur la beauté de sa poitrine. Sa façon de s’approprier ses seins, de les peloter, de les malaxer en les soupesant montrait assez qu’il appréciait en amateur expérimenté ce qu’elle lui offrait. Il faisait penser à un maquignon en train d’examiner une pouliche et de la jauger.

— Je vous désire, Ingrid, c’est dommage que vous ayez vos règles !

Elle palpa la bosse qui déformait son pantalon, déboutonna sa braguette.

— Pour te soulager, je vais te faire une fellation, Jack.

— Tu me suceras à fond ?

— C’est bien ainsi que je conçois une bonne pipe !

Elle s’agenouilla pour flatter son ego de mâle, dégagea un membre de fort beau calibre, le palpa et le massa habilement avant de le lécher. Puis elle entama une fellation suave et raffinée, tandis que, penché au-dessus d’elle, Jack pétrissait avec frénésie ses globes mammaires. « Quelle pompeuse ! » se dit-il en savourant son plaisir.

La sexologue ne manqua pas à sa promesse et se délecta jusqu’à la dernière goutte de la copieuse éjaculation en bouche.

— Délicieux, sublime ! se rengorgea-t-il en se rajustant. Tu as l’intention de faire ça à tes soumis ?

— À certains seulement. C’est moi qui décide… Ton artisan de génie, quand peut-on aller le voir ?

— Attends, je l’appelle !

La conversation entre les deux hommes fut courte et précise ; elle eut lieu à mots couverts selon le code convenu d’avance.

Le patron se tourna vers Ingrid :

— Après-demain en fin d’après-midi, ça te convient ?

Elle acquiesça tout en se rhabillant.

— C’est d’accord, Franck, on sera dans ton atelier vers dix-huit heures trente.

Il avait à peine raccroché qu’il changea de visage. Le doute et même la crainte se lisaient sur ses traits.

— Après-demain, tu… tu auras encore tes ragnagnas ?

— Non, rassure-toi, tu m’auras tout à toi. Et maintenant que j’ai goûté à ta belle queue, j’ai envie qu’elle me fourre partout…

— Des salopes, j’en vois tous les jours ici, mais des comme toi, c’est plutôt rare. Déjà t’es de loin la plus belle et la meilleure suceuse de toutes !

Ils convinrent de se retrouver chez elle une bonne heure avant de prendre la route.

— C’est bien ce que je pensais, t’es une super bonne baiseuse… quel pied j’ai pris avec toi !

— C’est réciproque, Jack, tu m’as comblée !

L’homme conduisait sa Citroën DS 4 prudemment ; toutefois, sa main était posée en permanence sur la cuisse nue de sa passagère. Celle-ci fumait tranquillement.

— Il est comment, ce Franck ?

— Grand, costaud… très viril, lui aussi…

— Comment le sais-tu ?

— Je l’ai vu baiser des soumises dans son atelier, elles criaient de plaisir.

— Il est dominateur ?

— À ses heures, oui. Si tu es aussi gentille avec lui que tu l’as été avec moi, il te consentira sûrement un bon rabais…

— Je t’ai déjà dit que le fric n’était pas un problème pour moi. J’agirai selon l’inspiration du moment.

— Tu as déjà baisé avec deux mecs en même temps ?

— Et même plus, oui. Parce que tu voudrais qu’on remette ça avec lui ?

— C’est une idée qui me vient…

— On verra !

L’atelier de l’artisan ébéniste était un hangar solide et aussi bien fini qu’une maison d’habitation, construit à la sortie d’un village ou plutôt d’une cité-dortoir comme il en existe tant en région parisienne. L’intérieur, très spacieux, était scindé en deux parties : l’atelier proprement dit et un espace plus cosy avec salon, chambre et salle de bains. L’homme plut tout de suite à la sexologue par son air débonnaire, son sourire accueillant, et sa stature de bûcheron élégant. Torse nu, en bleu de travail, il avait fière allure.

— C’est un honneur de recevoir chez moi une Maîtresse aussi éblouissante, madame.

Il n’en dit pas davantage et se montra très professionnel, exposant à la sexologue l’ensemble de ses réalisations. Comme Jack lui avait dit que la commande serait importante, Franck avait même fait venir l’une de ses soumises régulières pour une démonstration.

— Je vous présente Christelle, l’une de mes jeunes esclaves.

La fille était nue et agenouillée dans un angle mort de la pièce, aussi Ingrid n’avait-elle pas remarqué sa présence en arrivant, mais elle reconnut l’un des modèles du catalogue.

— Bonsoir, Maîtresse Ingrid, fit la jeune soumise se prosternant pour lui baiser ses escarpins vernis.

Franck l’attacha à un portique, les quatre membres étirés en croix. Le support de contention était fait de poutres épaisses, et on pouvait tourner facilement autour de la suppliciée. L’artisan tendit à sa visiteuse un martinet à longues lanières.

— Vous voulez la fouetter vous-même ?

— Commencez d’abord, Franck.

Elle reconnut à ses gestes et ses méthodes l’attitude d’un dominateur digne de ce nom. Les coups cinglaient un peu partout le très joli corps, Christelle gémissait en se tordant sur elle-même, mais des caresses apaisantes interrompaient régulièrement le supplice.

La soumise avait la peau des fesses, du dos et des seins déjà bien rougie lorsque la sexologue prit la suite de l’artisan et se défoula quelques minutes, sans négliger de câliner la fille entre les coups, de passer la main entre ses fesses pour sentir si elle mouillait.

— Que fais-tu dans la vie, Christelle ?

— Je tiens un magasin de vêtements et de lingerie pour femmes, Maîtresse, très haut de gamme.

— Ici, dans ce bled paumé ?

— Non Maîtresse, à Neuilly.

— Tu en es propriétaire ?

— Je travaille encore avec mes parents, mais d’ici peu, je prendrai leur succession.

Ingrid hocha la tête. Encore une fille qui avait les moyens de satisfaire ses penchants. C’était parmi les gens riches que se recrutait le plus grand nombre de soumis et de soumises. Une façon comme une autre de s’encanailler pour ceux qui avaient dans leur quotidien trop d’autorité sur leurs subalternes, trop de respectabilité de façade, une aisance financière très supérieure à la moyenne. Les soumis comme les soumises étaient très souvent issus d’un milieu bien plus aisé que leurs Maîtres ou Maîtresses. C’était le cas entre Christelle et Franck.

Ingrid, de par l’héritage financier qui la mettait à l’abri de toute nécessité, était l’une des rares exceptions qui infirmait ce constat.

— Comment vous servez-vous de ce chevalet, Franck ?

— Je vais vous le montrer.

Il détacha sa jolie complice, amena celle-ci près de la machine infernale.

— Il y a deux façons d’y entraver votre dominée : soit pliée en deux en travers du coussin matelassé, soit couchée de tout son long. Dans les deux cas, des bracelets de cuir accrochés au pied des montants métalliques permettent d’y attacher poignets et chevilles.

Christelle reçut l’ordre de se plier en deux et fut entravée.

— Dans cette position, non seulement il est facile de la flageller, mais ses orifices son accessibles à un homme debout devant ou derrière elle.

Franck se plaça devant la soumise et sortit de sa braguette une verge encore au repos, mais de belles dimensions. La fille releva la tête, ouvrit les lèvres et aspira le membre dans sa bouche. Elle le suça avec tant de ferveur que la queue, bien traitée, s’érigea en quelques instants, s’allongea, gonfla, devint turgide. L’artisan contourna alors le chevalet, pénétra le vagin lubrifié, le lima avant d’investir l’anus avec la même facilité.

— Très convaincant, fit la sexologue.

Ce disant, elle pensait autant au calibre du sexe mâle qu’au côté pratique de l’instrument.

Christelle fut ensuite attachée dans le sens de la longueur et entravée de la même manière.

— Comme vous le voyez, expliquait Franck, seul le tronc repose sur le coussin, cette fois encore ses orifices sont à la bonne hauteur, mais dans cette posture, il est plus facile de la prendre en sandwich, une queue dans sa bouche et une autre qui la fourre en levrette.

Ingrid approuva. Elle fit cependant remarquer que dans cette position, et pour le cas où l’esclave mâle était un homme et le dominant une femme, ce n’était pas très commode pour celle-ci de se faire lécher la chatte.

— Harnachée d’un gode-ceinture, Ingrid, vous pouvez asservir votre soumis ou votre soumise. J’ajouterais que pour le fouet, les muscles fessiers sont mieux tendus et la douleur n’en est que plus vive. La position debout est celle qui permet au supplicié de moins souffrir.

Christelle dut se plier à la démonstration sur d’autres instruments, suspendue par les pieds, le visage dans le vide à un mètre environ du sol, les poignets attachés et croisés serrés dans son dos.

— Je déconseille de prolonger trop longtemps cette posture, dit Franck. Le sang reflue dans la boîte crânienne et finit par étourdir l’esclave. En revanche, c’est excellent pour entretenir la peur.

Ingrid put voir d’autres exemples de suspension par les quatre membres, face en l’air ou tournée vers le sol ; puis Christelle, qui s’était montrée d’une docilité exemplaire, fut libérée.

— Comment voulez-vous conclure votre visite, Ingrid ? intervint Jack.

— Que proposez-vous ?

— Ou bien nous nous occupons de vous, Franck et moi, ou l’un de nous le fait seul pendant que l’autre se distrait avec Christelle. La troisième solution consisterait à associer celle-ci à nos ébats.

— J’opte pour la dernière proposition…

CHAPITRE XXIII

Quelques jours plus tard Franck vint prendre les mesures de la cave appartenant désormais en commun à Ingrid et à Laurence. En costume de ville, il ne manquait pas d’élégance ni de séduction, ce à quoi fut immédiatement sensible l’amie de la sexologue.

L’ébéniste enlaça Ingrid, et ils s’embrassèrent avec effusion. Laurence, qui était au courant de tout ce que s’était passé à quatre dans le salon de son atelier, lui offrit sa bouche à son tour quand il l’étreignit. Puis il demanda à Ingrid si toutes ses amies avaient le même tempérament.

— Toutes sans exception, affirma la sexologue, nous sommes toutes et tous du même monde !

La cave, qui mesurait dix mètres sur sept, offrait une belle surface à aménager. Après l’avoir parcouru rapidement, Franck donna son avis :

— Les murs en pierre de taille apparente, c’est parfait ; on pourrait y accrocher des candélabres à bougie, cela créerait l’atmosphère adéquate. Surtout si on y ajoute trois ou quatre tentures noires et épaisses. Pour le sol, je verrais bien un carrelage bicolore, fait de larges carreaux noirs et blancs en alternance.

— Le sol en terre battue ne fait pas plus authentique ? interrogea Ingrid.

— Si, et c’est l’idéal pour absorber le sang. Mais ne m’as-tu pas dit que tu voulais exercer une domination soft ?

— Absolument. J’entends rester dans les limites des jeux librement consentis.

— Tu as tout avantage à adopter le carrelage. Non seulement, c’est d’un entretien facile, mais tu peux obliger le soumis qui recrache l’urine ou le sperme à lécher le sol, à nettoyer aussi son propre sperme.

— En effet, ça, c’est intéressant.

Franck sortit un grand cahier à dessin de sa serviette et se mit à crayonner quelques esquisses.

Au centre de la cave, il proposait de placer un grand portique fait de poutres épaisses, très solides, collé au plafond et aux murs de chaque côté, auquel serait accroché tout un jeu de chaînes, de cordes et de menottes destinées à entraver poignets et chevilles. Il fallait ménager assez d’espace pour qu’on puisse tourner autour de la personne attachée.

Une grande croix de Saint-André scellée au mur du fond serait visible dès l’entrée dans le donjon. C’était important : impressionnées, les novices seraient mises d’emblée dans l’ambiance de ce qui les attendait. Ingrid fut immédiatement conquise par ce projet.

Franck dessinait en même temps qu’il exposait ce qu’il envisageait : dans l’angle du fond, du côté de la croix qu’il désigna de la pointe de son crayon, il installerait la cage basse, et la haute en parallèle ; ces deux cages, dont Ingrid avait vu le modèle dans le catalogue, pouvaient être masquées par une tenture.

Dans celle du bas, le soumis ne pouvait se tenir qu’à quatre pattes, et dans la haute, il était coincé debout entre la plaque dorsale et les barreaux. Pour les femmes dotées d’une belle poitrine, les pointes de sein dépasseraient entre deux barreaux d’acier.

L’ébéniste spécialisé ajouta à ce matériel un chevalet de contention semblable à celui qu’Ingrid avait vu dans son atelier, une table de massage transformable en fauteuil de gynécologie, et équipée de bracelets d’entraves, puis un coin-salon plus douillet pour les premiers entretiens ou les finitions les plus coquines.

Il suggéra enfin d’installer un cabinet de toilette indépendant avec lavabo, douche, bidet et W.-C., entouré de vitres transparentes, avec un extracteur d’odeurs au-dessus de la cuvette.

Pour l’aménagement du sous-sol, Franck conseilla de placer la salle de réserve des produits entre la cave proprement dite et les cabines de massage relaxant, et d’insonoriser cette pièce.

Laurence, qui avait assisté à toute la visite, remercia l’artisan.

— Les hommes de l’art comme vous, dit-elle, voient du premier coup d’œil comment aménager un espace en fonction de l’utilisation qu’on veut en faire. Les cabines du dessus étant déjà installées, je vous propose, Franck, d’en essayer une, et moi, je serai votre masseuse.

Ingrid, qui avait rendez-vous avec un client, les quitta très satisfaite de l’entretien. Elle avait transmis son virus libidinesque à sa meilleure amie et s’en félicitait.

Dans la cabine encore inutilisée, la masseuse invita Franck à se déshabiller.

— D’habitude, ma chère Laurence, les femmes se mettent nues avant moi…

— Je vous fais seulement remarquer, mon cher Franck, que je ne suis pas votre soumise. Ni une quelconque soumise, d’ailleurs. Mais je veux bien me dévêtir la première.

Elle déboutonna sa blouse, ôta son soutien-gorge et son string, puis d’une voix sensuelle :

— Je peux garder mes talons hauts, Maître ?

— Oui, cela met encore mieux en valeur le galbe de tes cuisses et tes jambes fuselées.

Il se rapprocha d’elle, lui cajola ses rondeurs flatteuses.

— Ton anatomie n’a rien à envier à celle de ton amie sexologue, tu sais. Tu es faite pour le sexe sous tous ses aspects !

— En général, cela se produit à la fin du massage, gloussa-t-elle. Vous êtes venu pour me dresser ou pour vous faire masser ?

Franck lui sourit aimablement, et à son tour, quitta ses vêtements. Laurence admira avec complaisance le bas-ventre de l’homme, mais ne fit aucun commentaire.

— Je prendrais un plaisir fou à te dresser, Laurence…

— Sur ce plan, je vous décevrais, Maître, je n’ai pas un tempérament de soumise. Allongez-vous sur le ventre, je vous prie, et laissez-moi m’occuper de vous comme je sais le faire.

Laurence débuta par la nuque, les épaules et les omoplates, avec les gestes fermes, précis, d’une véritable masseuse, puis elle descendit le long du dos, détendant chaque muscle, chaque point d’énergie ; elle lui pétrit les fesses, mais sans insister.

— Je m’attendais à mieux à cet endroit ! fit l’ébéniste.

— Ne soyez pas impatient, Franck, j’y reviendrai le moment voulu.

Les cuisses, les mollets et les plantes de pied subirent le même malaxage méthodique, puis les mains de Laurence se firent plus douces en remontant à l’intérieur des cuisses, jusqu’à la raie des fesses, au fond de laquelle ses doigts glissèrent, grattouillant la rosette anale, le périnée et les testicules, recommençant plusieurs fois le même parcours.

— Voilà qui devient nettement plus intéressant, soupira l’artisan.

Laurence se pencha pour lécher ses lobes fessiers poilus. Jouant de sa langue dans le creux de la raie, elle titilla l’anus fripé. Dans le même temps, de la pointe de ses ongles acérés elle électrisa l’épiderme de son patient en lui effleurant le bas du dos, la chute de reins et les fesses.

— Retournez-vous, s’il vous plaît…

Se penchant sur lui, elle prit le membre en pleine érection, tandis que de l’autre main, elle comprimait les testicules durs comme des noix. L’homme s’empara des seins, qu’il malaxa.

— Tu es super bien foutue…

— On me l’a déjà dit, Maître, mais j’apprécie le compliment à sa juste valeur, venant d’un expert comme vous.

Elle se mit à lui lécher la colonne de chair gorgée de sang, insistant sur le gland décalotté jusqu’aux couilles gonflées. Comme elle était maintenant courbée sur le côté, il en profita pour lui palper la fesse. Sa verge frémissait ; agitée de spasmes, elle se tendit, s’allongea encore. Laurence l’aspira puis entama une fellation subtile, faisant aller et venir sa bouche le long du membre, s’attardant sur le gland qu’elle léchait, puis pinçait entre ses lèvres.

— Tu es une excellente pipeuse ! dit-il. Ça se voit et ça se sent que t’aimes sucer une bite…

— Je ne fais bien que ce que j’aime !

Il se laissa gâter si longtemps, qu’elle finit par l’interroger.

— Vous voulez jouir dans ma bouche, Maître ?

— Pas tout de suite. Je veux d’abord te baiser partout, sublime salope !

Ils firent l’amour sauvagement, la table de massage étant suffisamment solide pour supporter les copulations les plus toniques. Il se plaça tête-bêche sur elle, et ils se sucèrent mutuellement le sexe, puis il la fit se mettre en levrette et la pénétra par le sexe et par l’anus, lui procurant d’intenses orgasmes. Quand il sentit qu’il ne pouvait plus se retenir, il la fit s’agenouiller devant lui, et se soulagea dans sa bouche.

— Je vous remercie, Maître, dit-elle après l’avoir nettoyé de sa langue, votre sperme est délectable.

Des lueurs de malice éclairaient son regard coquin. Franck eut l’impression qu’elle jouait avec lui, et même, ce qu’il ne pouvait admettre, qu’elle se jouait de lui. Il la souleva et la plaqua contre lui.

— Pourquoi t’obstines-tu à m’appeler « Maître » alors que tu te refuses à la soumission, Laurence ?

— Parce que je sais que vous en êtes un, et un bon, à ce m’a dit Ingrid, et parce que ça m’amuse, avec vous, de faire semblant, de jouer à l’humble soumise. Mais jamais, je n’entrerai pour de bon dans ce rôle.

— Qui sait ? Il ne faut jamais dire « Fontaine, je ne boirai pas de ton eau ».

Laurence hocha la tête d’un air dubitatif. Elle avait vu une femme et un homme se faire flageller ; pour rien au monde, elle n’aurait voulu être à leur place.

— Vous avez essayé, vous ? demanda-t-elle à Franck en le regardant bien en face.

— Oui, plusieurs fois. Un bon dominateur tel que je le conçois doit avoir une idée précise des douleurs qu’il inflige même si les capacités à encaisser varient d’un individu à l’autre.

— C’est un Maître ou une Maîtresse qui vous a fouetté ?

— Une Maîtresse. Une bonne séance de domination s’achève le plus souvent sur un rapport sexuel, or je n’ai pas le moindre goût pour sucer ou sodomiser un homme.

Tout en causant, ils se rhabillaient sans se presser. Puis Laurence demanda à l’ébéniste combien de temps allaient durer les travaux.

— Deux à trois semaines, si je m’y consacre entièrement, dit-il.

Il ajouta que pour le carrelage et pour la petite salle d’eau, il lui enverrait un spécialiste. Elle n’aurait pas besoin de dire à cet homme à quoi étaient destinés les travaux, tout devant se faire dans la plus grande discrétion.

Plus tard, quand Laurence se rendit au cabinet de la sexologue, elle raconta la façon dont s’était passée la séance de massage avec l’artisan dominateur.

— À la fin, il m’a confié des choses très intéressantes sur l’apprentissage qu’il s’est imposé avant de devenir dominateur.

— Quoi donc ?

— Il s’est fait flageller lui-même pour mieux comprendre les supplices à infliger à ses soumis et ses soumises.

— Ah ! fit Ingrid, il est allé jusque-là. Cela me donne matière à réflexion… Tu ne voudrais pas, toi, te charger de mon apprentissage ?

— Non, je ne pourrai pas. Tu trouveras quelqu’un pour ça, ce ne sont pas les spécialistes qui manquent à Paris…

CHAPITRE XXIV

Ce fut justement chez Maître Stéphane qu’Ingrid se présenta : elle avait lu la petite annonce qu’il faisait paraître dans une revue spécialisée, et la photo du dominateur lui parut correspondre à ses goûts personnels. De plus, son donjon était peu distant de son propre cabinet de consultation.

Dès son arrivée, elle lui remit l’enveloppe renfermant la somme convenue au téléphone.

Il s’installa derrière son bureau pour l’entretien préliminaire, prêt à prendre des notes, mais n’invita pas la sexologue à s’asseoir. Elle resta donc debout, face à lui, les bras ballants le long de ses flancs.

— Parlez-moi de votre situation personnelle, Ingrid.

— Je suis mariée à un homme riche, et femme au foyer, mentit-elle avec un naturel convaincant.

— Sait-il que vous êtes venue me voir ?

— Non, cela relève de mon jardin secret et, quel que soit le résultat de cette expérience, je ne tiens pas à ce qu’il l’apprenne.

— Cependant, je dois vous mettre en garde : l’« expérience » que vous êtes prête à tenter laisse des marques visibles sur le corps.

— Jacques voyage beaucoup, il s’absente souvent pour plusieurs jours. Il suffit que nos rendez-vous soient fixés le jour où il part.

— Vous êtes novice, m’avez-vous dit au téléphone. Qu’est-ce qui vous fait penser que vous avez une propension à la soumission ?

Ingrid expliqua qu’elle en avait pris conscience en lisant certains romans érotiques. Elle ignorait jusqu’à quel point elle était capable de supporter la souffrance physique, mais sur le plan cérébral, elle se sentait prête à être humiliée et même avilie. Par ailleurs, elle était insatisfaite sexuellement, et elle aspirait à être offerte à des inconnus, par celui qui serait son maître, comme elle en avait lu des exemples dans ses lectures érotiques.

Maître Stéphane approuva d’un mouvement de tête. Le goût de la soumission allait de pair avec une grande appétence sexuelle.

— La seule condition que je pose en préalable, c’est que je m’octroie le droit d’avoir avec mes soumises les relations intimes que je désire.

— À cela je consens sans hésiter, Maître.

— Pour le reste vous devez savoir que c’est toujours la soumise qui choisit les supplices que je vais lui infliger. À tout moment, elle peut me demander de cesser, et bien sûr, elle est libre de revenir me voir ou de mettre fin à notre relation.

La sexologue acquiesça. C’était en tout point conforme à sa déontologie.

— Alors, dit Maître Stéphane, nous commençons tout de suite. Déshabille-toi, Ingrid !

— Bien Maître…

Jouant à la femme intimidée, fébrile, elle imprima à son visage le masque de l’humilité la plus totale. Stéphane l’observait attentivement, avec un calme de grand professionnel. Lorsqu’elle fut nue, il lui ordonna d’aller et venir devant lui en exposant toutes les parties de son corps. Sans faire le moindre commentaire, il admirait la plastique irréprochable de la sexologue, son maintien de reine, la souplesse féline de sa démarche ; il nota qu’elle avait pris d’emblée l’air humble de l’apprentie soumise.

— Je ne pardonne jamais… je sanctionne, je punis !

Au bout d’un moment, il se leva, contourna le petit bureau.

— Viens te mettre à genoux face à moi !

— Oui Maître…

La tenue de cuir noir du dominateur excitait la sexologue. Le baudrier laissait nus les épaules et les bras du bel athlète, dont la puissance musculaire était ainsi mise en valeur. Le pantalon très ajusté, visiblement taillé sur mesure, moulait le membre viril ainsi que les rondeurs musclées des petites fesses. Maître Stéphane était chaussé de bottines de cuir, noires elles aussi.

— Avance vers moi en rampant à quatre pattes, et prosterne-toi pour lécher mes chaussures !

— Bien Maître.

Ingrid s’exécuta, accepta même de lécher ses semelles quand il les lui présenta, l’une après l’autre. Avec étonnement, Ingrid se découvrait dans ce rôle un goût pervers qui se trouvait être à l’opposé de son projet initial. Ainsi, une même personne pouvait être conquise à la fois par la soumission et par la domination.

— Mets-toi debout bien droite, esclave, les mains croisées sur la tête !

Elle obéit, et comme elle devait garder la nuque raide, elle abaissa les paupières en signe d’humilité. Stéphane procéda à un examen corporel détaillé, précis, en tout point semblable à ceux qu’elle imposait à ses patients dans son cabinet. Une fois de plus, il ne fit aucune remarque, mais Ingrid, à l’insistance de ses caresses, sentit le plaisir qu’il y prenait.

— Vous ne commentez jamais l’anatomie de vos soumises, Maître ? osa-t-elle demander.

— Encore faudrait-il qu’elles le méritent !

La réplique lui fit l’effet d’une claque. Ingrid retint la leçon : les compliments étaient bannis entre un maître et son esclave. Elle se dit qu’elle avait bien fait de venir, que cette expérience était riche d’enseignements.

— Ici, c’est moi, et moi seul qui pose les questions ! reprit la voix du dominateur.

— Je vous demande pardon, Maître.

— Je ne pardonne jamais, je sanctionne et je punis.

— Oui Maître.

L’homme galant, aimable, qui l’avait reçue un quart d’heure plus tôt avait fait place au dominateur exigeant. Quand il fouilla son vagin, Maître Stéphane constata qu’elle mouillait. Il ressortit ses doigts, les lui fit sucer et lécher.

Il lui toucha l’anus, évalua la sensibilité de l’orifice aux incitations tactiles.

— Ici, dit-il enfin, je suis propriétaire de ton corps et j’en dispose à ma guise. Est-ce clair ?

— Très clair, Maître.

— Dis que tu acceptes cette clause sans réserve !

— Je l’accepte sans aucune réserve, Maître, mon corps vous appartient, et vous l’utilisez comme bon vous semble.

Stéphane se tourna vers son bureau, décrocha le téléphone. La conversation fut laconique.

— Adèle, convoquez-moi deux ou trois bonnes prises mâles pour dans une heure !

Dans le tiroir d’une commode, il prit une laisse en cuir et un collier qu’il ajusta au cou d’Ingrid. Puis il fit avancer sa soumise en laisse et à quatre pattes jusqu’à la salle spécialement équipée, dont elle reconnut presque tous les instruments pour les avoir vus dans l’atelier de Franck.

Une femme habillée de cuir vint aussitôt les rejoindre dans la pièce.

— Je te présente une novice, lui dit Stéphane, elle s’appelle Ingrid.

La sexologue toujours à quatre pattes, leva la tête vers l’assistante du dominateur, une brune aux cheveux coupés court, à la garçonne, et qui, nonobstant des rondeurs féminines bien exposées dans son harnais de dresseuse, avait une carrure d’homme costaud.

— Baisse la nuque, chienne ! lança-t-elle d’un ton sec.

Ingrid obéit dans la seconde qui suivit ; Adèle lui parut encore plus sévère que son Maître.

— Tu es tenue de m’appeler « petite Maîtresse » ! précisa l’assistante.

— Bien, petite Maîtresse…

Vu sa carrure, « grande Maîtresse » eut été plus logique, mais Adèle n’était que l’auxiliaire du dominateur.

Stéphane détacha la « chienne » sans toutefois lui ôter le collier. Il alla s’asseoir sur un haut tabouret.

— Approche, esclave, et couche-toi sur mes cuisses !

— Oui Maître.

Il allait la fesser comme une gamine, devant l’autre femme ! en dépit de son goût immodéré pour l’exhibitionnisme, la sexologue en conçut un sentiment inédit, chez elle, de gêne et de honte.

L’homme commença par lui caresser les fesses, puis il se mit à les claquer en cadence en augmentant progressivement la force de ses gifles. Dès qu’Ingrid laissait échapper une plainte plus aiguë, il flattait à nouveau son fessier échauffé et lui donnait le temps de se calmer avant de reprendre la fessée humiliante. Lorsqu’il s’arrêta pour de bon, Ingrid avait l’épiderme en feu. Elle se mit alors à genoux pour le remercier.

— Pour une débutante, elle n’est pas trop douillette, commenta le dominateur à l’adresse de son assistante. Vérifiez vous-même, Adèle…

Double humiliation, plus navrante encore que la première. Le fait d’être fessée par une femme-garçonne agaçait Ingrid et la blessait dans sa dignité. Elle était venue suivre les leçons d’un Maître aguerri, mais ne s’était pas attendue à subir la jubilation sadique d’une femme sans doute jalouse de sa beauté plastique.

— Je vous remercie, petite Maîtresse, se força-t-elle néanmoins à articuler, en se prosternant.

— Laisse-nous maintenant, Adèle. C’est sa première séance, et nous ne savons pas encore s’il y en aura d’autres.

— D’accord, Maître, je vous amène les étalons dès leur arrivée.

— Lesquels as-tu convoqués ?

— Tarek, Boris et Mamadou.

— Parfait.

Afin de tester la résistance à la douleur de la novice, Stéphane attacha celle-ci successivement à différents supports, changeant chaque fois d’instrument. Ingrid analysait tout ce qu’elle ressentait : elle endura assez facilement les coups de martinet, mais quand le dominateur passa à la cravache et au fouet, elle eut très mal ; la morsure du cuir, à l’instant de l’impact, la brûlait. Mais plus elle se concentrait, moins elle se crispait, et la douleur s’estompait ; Stéphane, au début, la frappait à intervalles réguliers, ce qui permettait à sa soumise de se préparer au coup en se détendant.

La sexologue était fascinée par l’image troublante d’un érotisme pervers que lui renvoyaient les miroirs judicieusement disposés.

— Ça va ? lui demandait le dominateur lors d’une pause.

— Oui Maître, mais parfois c’est limite supportable.

— Je sais cela. Ton corps doit s’habituer à souffrir graduellement, on ne devient pas une soumise digne d’intérêt du jour au lendemain.

À certaines soumises, il ne pouvait administrer que le martinet : c’étaient les cérébrales, plus soumises dans leur tête que dans leur corps.

— Où me situez-vous à ce stade, Maître ?

— Bien qu’il te soit interdit de poser des questions, je veux bien répondre à celle-ci. Tu me parais être un cas intéressant, Ingrid, à condition d’accepter de te prêter à un dressage régulier et intensif et de conserver ta motivation.

— Je m’y efforcerai, Maître.

— Puisque c’est une première pour toi, je ne t’ai pas flagellée la poitrine ni le ventre ou l’entrecuisse, mais je vais tester les réactions de tes tétons. À genoux devant moi, mains croisées dans le dos, au-dessus de tes fesses qui doivent en permanence rester visibles et accessibles.

Sous les mains caressantes de Stéphane, les bouts de sein d’Ingrid gonflèrent et se durcirent. Mais dès que les caresses se muèrent en tripotage plus sévère, la sexologue ne put s’empêcher de grimacer et de geindre sourdement. Le dominateur la pinça cruellement, et elle poussa un cri strident.

— Cette forme de sollicitation douloureuse est à travailler sérieusement, expliqua le dominateur. Elle est de nature à accroître l’excitation des soumis et soumises, aussi tous sont tenus de la subir.

— Ça m’a fait mal, Maître, mais mon sexe est liquéfié…

— Tu es vicieuse, Ingrid, je ferai de toi une salope lubrique !

Elle faillit lui dire qu’elle ne l’avait pas attendu pour ça, et qu’elle revendiquait comme une chance sa nature de nymphomane insatiable, mais elle se retint.

C’est alors qu’Adèle réapparut, escortée de trois jeunes hommes nus et fortement membrés. C’était des sportifs, à en juger par leur musculature d’athlète bien entraîné.

Le premier, plus fin que les deux autres, devait être Tarek, se dit-elle, puisqu’il était maghrébin et mat de peau. Le grand blond qui entrait à son tour en se tenant la queue, c’était forcément Boris, sans doute d’origine russe ou slave. Mamadou, lui, ne pouvait-être que ce Noir sculptural ; c’était lui qui possédait la verge la plus longue.

Tous trois détaillaient l’anatomie de la sexologue avec des regards concupiscents.

— Ça valait le coup de venir, ricana Boris, quel canon, cette femme !

Sans le montrer, la sexologue exultait. C’était le moment qu’elle attendait avec impatience depuis le début de la séance et elle se sentait fin prête à passer aux choses sérieuses.

— Cette soumise est à vous, messieurs, dit Stéphane en prenant son assistante sur ses genoux. Vous avez une demi-heure devant vous !

Les trois hommes encerclèrent Ingrid, et six mains parcoururent son corps de rêve. Elle se laissait explorer en palpant tour à tour leurs sexes qui s’érigeaient vite et bien ; elle les massait, soupesait les couilles des jeunes étalons pleins de sève.

— À genoux, salope ! ordonna Tarek, suce-nous.

— Ouais, t’as intérêt à t’appliquer, petite pute, ajouta Mamadou que la perspective de se taper une aussi belle blonde émoustillait au dernier degré.

Elle eut droit à tout ainsi qu’elle l’espérait : des fellations gloutonnes aux pénétrations dans toutes les postures ; pendant qu’elle suçait l’un des hommes, les deux autres la prenaient en sandwich. Ils étaient tels qu’elle désirait les mâles : jeunes, costauds, virils et endurants. Inventifs aussi dans leurs combinaisons sexuelles, et habitués à baiser ensemble une seule et même femme, et celle-là, lascive, sensuelle, correspondait exactement à ce qu’ils recherchaient chez une partenaire.

Eux partis, Ingrid, chancelante, reçut l’ordre de s’agenouiller devant le couple de dominateurs. Stéphane était dans son fauteuil, et Adèle, à genoux elle aussi, le gratifiait d’une longue fellation peu discrète, car elle faisait beaucoup de bruit avec sa bouche.

— Je ne sais pas encore si tu seras une bonne soumise, Ingrid, mais ce dont je suis sûr, c’est que tu es une fieffée nymphomane ! Retourne dans mon bureau et rhabille-toi. Tu me rappelles quand tu veux…

— Bien Maître. Au revoir aussi, petite Maîtresse…

Elle quitta l’appartement avec un seul regret : celui de n’avoir pas été baisée par Stéphane. Mais le bilan était positif, Ingrid se félicita d’avoir tenté une expérience aussi instructive.

CHAPITRE XXV

Les travaux d’aménagement du salon de beauté et du donjon progressaient lentement malgré la surveillance et la pression exercées par les deux amies. Laurence initiait ses filles aux techniques du massage coquin, et le cabinet de consultation d’Ingrid ne désemplissait pas.

La sexologue reçut un matin un coup de téléphone de Thierry, son patient bisexuel qui avait pour amant Gwenaël, l’homme « beau comme un dieu », qui faisait à présent partie de ses étalons partouzeurs.

Thierry l’appelait au sujet de son fils, encore puceau, qui n’osait aborder les filles. Il l’avait surpris en train de se masturber sur son lit, ce qui lui avait permis de constater que le garçon était plutôt bien monté.

— Tu n’as tout de même pas d’attirance pour ton fils ? interrogea la sexologue.

— Pas du tout. Je voudrais que vous l’aidiez à franchir le pas…

— Quel âge a-t-il, Thierry ?

— Il vient d’avoir dix-huit ans.

— Qu’il vienne me voir, alors, avec une pièce d’identité.

— D’accord. Mais seul, il n’osera pas, je serai obligé de l’accompagner…

— Tu me le présenteras et tu t’en iras.

À l’opposé de son père, le jeune Adrien avait une stature de sportif accompli et un regard de grand timide. Après avoir vérifié qu’il avait bien dix-huit ans révolus, la sexologue renvoya le père, puis conduisit le garçon dans son cabinet de consultation.

— Tu sais pourquoi ton père t’envoie à moi, Adrien ?

— Il m’a dit que vous pourriez m’aider à sortir de mon onanisme, docteur…

— Oui. À ton âge on ne se branle pas tout seul, le soir, dans sa chambre, on invite une copine, et on fait l’amour avec elle.

— Je voudrais bien, docteur, mais je ne sais pas comment leur parler aux filles. Toutes celles que j’ai tenté d’aborder se moquent de ma timidité, et ça me fait perdre tous mes moyens…

— Donc, si je te comprends bien, tu n’as encore jamais vu une fille nue ?

— À part ma petite sœur, aucune, docteur…

— Elle a quel âge, ta petite sœur ?

— Seize ans…

— Vous jouez à touche-pipi, tous les deux ?

Adrien devint cramoisi jusqu’aux oreilles et baissa les yeux.

— Quand nos parents ne sont pas là, il nous arrive de prendre une douche ensemble, de nous savonner l’un l’autre. Ça me fait bander, et elle me suce jusqu’à ce que je jute dans sa bouche.

— Elle avale tout ?

— Oui docteur, toujours. Mais elle ne le fait pas qu’à moi, elle est déjà sortie avec deux ou trois petits copains.

— Eh bien, voilà une fille qui promet !

Ingrid marqua un court silence, puis enchaîna :

— Tu permets que je t’examine nu ?

Le garçon hésita à répondre.

— Vous êtes médecin, dit-il enfin, alors, oui.

L’auscultation détaillée confirma que le jeune homme était normalement formé, et même bien membré comme l’avait remarqué son géniteur. La sexologue le fit passer dans le petit salon qui jouxtait son cabinet. Il voulut remettre ses vêtements, mais elle l’en empêcha.

— Non, tu restes nu.

Ingrid referma la porte, ôta sa blouse.

— Qu’est-ce que vous faites… docteur ? bredouilla-t-il en se remettant à bander.

Elle lui adressa un sourire aimable.

— Ça ne se voit pas ? Il est grand temps que tu saches comment est faite une femme, et que tu apprennes ce que tu peux en faire, tu ne crois pas ?

— Vous voulez que… que nous fassions l’amour ?

Il était abasourdi, mais parfaitement conscient qu’ils étaient nus tous les deux.

— Je suis là pour te guider, Adrien, c’est mon métier de sexologue qui veut cela. Je ne te plais pas ?

— Oh si, docteur, vous êtes sublime !

— Approche, caresse-moi comme je vais te caresser, tu vas voir comme on peut se donner du plaisir si on a envie l’un de l’autre et si on sait s’y prendre.

— Justement, j’y connais rien !

— Moi, je crois avoir là-dessus quelques notions de base !

Pour lui avoir longuement palpé les testicules lors de l’auscultation, Ingrid savait que le garçon était plein de sève et de tonus sexuel, ce qui était normal à son âge. Seule la timidité empêchait le jeune puceau de piaffer d’impatience. Cependant, sous l’effet de l’émoi, il risquait d’éjaculer très vite, et c’est ce qu’elle voulait éviter.

Elle lui prit ses mains fébriles et les posa sur ses globes mammaires. À leur contact, Adrien se mit à frissonner.

— Ils sont deux fois plus gros que ceux de ma sœur, s’exclama-t-il, et encore plus fermes !

— Oublie ta sœur, et ne t’occupe plus que de moi, veux-tu ?

Elle appuya ses paumes sur les mains du garçon afin de lui apprendre à lui caresser les seins, lui fit triturer ses tétons puis les sucer en les mordillant doucement ; elle lui fit ensuite lécher toute la surface de son admirable poitrine. Elle ne jugea pas utile de lui préciser que ses seins étaient siliconés ; cela risquait de le déconcentrer.

Quand il se mit à bien la peloter, Ingrid le caressa à son tour, sur les flancs et sur les fesses, lui massant parfois la verge, mais sans insister.

Adrien s’enhardissait, c’était l’excitation qui, à présent, guidait ses mains sur les seins de la sexologue ; celle-ci appuya sa bouche pulpeuse contre la sienne et pointa sa langue entre les lèvres du garçon pour les ouvrir. Il accepta son baiser profond et fit de son mieux pour le lui rendre. Ingrid le colla contre elle, un bras enroulé autour de son cou et l’autre main plaquée sur ses petites fesses musclées. Elle ondulait du ventre au contact de la verge hypertendue. Adrien osait maintenant la toucher partout, découvrait les zones érogènes, s’appropriait ce corps de femme aux formes si alléchantes, répondait aux baisers brûlants qu’elle lui donnait.

La sexologue frétillait de plaisir : voilà trop longtemps qu’elle n’avait eu à sa disposition un coq aussi jeune, aussi fringant, à qui elle avait tout à apprendre sur le sexe ! Elle se laissa glisser langoureusement le long de son torse, puis de son ventre, y passant sa langue, et prit dans sa bouche la belle queue qu’elle convoitait, et qui palpitait. Elle fit au garçon une fellation suave, raffinée qui le fit trembler de plaisir.

— Oh c’est bon, docteur, soupirait-il, Françoise est loin de sucer aussi bien que vous…

Il pensait encore à sa sœur, ce jeune puceau ! Quand elle lui intima l’ordre de s’allonger au milieu du lit, sur le dos, il eut l’air déçu.

— Vous… vous avez fini de me sucer ?

Sans répondre, elle se coucha tête-bêche sur lui.

— Dans cette position, tu vas pouvoir me lécher pendant que je poursuis ma fellation.

— Je n’ai jamais fait ça…

— Justement. Tu es ici pour apprendre.

Elle aspira le membre en érection. Adrien, timidement, promena sa bouche sur le sexe oblong, embrassa les lèvres vaginales, puis les ouvrit avec sa langue. L’émoi le gagnait. S’enhardissant, il lécha la raie d’Ingrid, lui écarta les fesses pour atteindre sa rosette, tandis que la sexologue le suçait. Adrien émit alors un râle sourd, prolongé ; il juta dans la bouche de son initiatrice. Celle-ci dégustait les giclées de sperme très goûteux qui inondaient son palais.

Adrien, qui avait reposé sa tête sur l’oreiller, avait cessé de la lécher. Réaction classique chez un novice qui venait de jouir dans la précipitation et s’en trouvait décontenancé.

— C’est parti trop vite, s’excusa-t-il, l’air piteux, on n’a pas eu le temps de faire l’amour…

Ingrid se retourna, s’étendit près de lui, le caressa avec douceur.

— C’est normal, Adrien, tu étais très excité et tu n’as pas pu te retenir, voilà tout.

— Vous ne m’en voulez pas ?

— Non, puisque nous allons recommencer !

— Mais je ne bande plus…

— Fais-moi confiance. Tu vas avoir une nouvelle érection, aussi bonne que la première, je te le promets. On va se faire des câlins partout, sans penser à rien d’autre qu’à nos deux corps enlacés. J’ai envie de toi, mon petit chéri, je veux que tu me prennes et me fasses jouir, et que toi-même, tu jouisses encore et encore.

— Vous croyez, docteur.

— À ton âge, bâti comme tu l’es, un homme est capable d’éjaculer plusieurs fois de suite en faisant une pause entre deux. Une pause pleine de tendresse. Pense à la façon dont je t’ai sucé, tu m’as dit que c’était très agréable…

— Beaucoup plus que ça, c’était fabuleusement bon !

— Tu avais déjà léché la chatte de ta petite sœur ?

— Non, jamais, je ne savais pas qu’on pouvait le faire.

— Je t’apprendrai à bien faire minette à une femme, toutes en raffolent, et les meilleurs lécheurs ont beaucoup de succès, tu sais. Tu veux plaire aux femmes, n’est-ce pas, tu veux leur donner un maximum de plaisir, c’est bien ça ?

— Oh oui, j’en ai très envie, docteur…

— Si tu m’écoutes bien, si tu fais tout ce que je te dis de faire, tu seras vite un amant apprécié et recherché, je te le garantis.

La sexologue alternait conseils théoriques et baisers énamourés, tout en le caressant. La verge du garçon ne tarda pas à durcir et à s’ériger, ses couilles à augmenter de volume ; Ingrid les pressa dans sa paume et les massa un long moment avec habileté. Comme une chatte lascive, elle s’étendit ensuite sur le dos et invita Adrien à se coucher sur elle ; lui serrant les jambes entre les siennes, elle guida sa queue dressée vers son orifice vaginal.

— Pénètre-moi, enfonce ta grosse queue bien à fond ! Tu sens comme je suis ouverte ? Et trempée ?

— Oh docteur, on dirait du miel tellement c’est doux !

— Bouge en moi, avance et recule, à ton rythme, comme tu le sens. Pense que je suis la première femme avec qui tu fais l’amour… Tu vois, tu n’es déjà plus puceau, tu es un homme, Adrien, un vrai !

Elle le caressait, l’embrassait ; il la limait, répondait à ses baisers lui aussi.

Elle dut calmer ses ardeurs spasmodiques.

— Doucement, nous avons tout notre temps. Dis-moi ce que tu ressens en me baisant…

— Le bonheur suprême, docteur ! C’est merveilleux !

— Oui, c’est merveilleux de faire l’amour, alors prends le temps de bien le faire, de le savourer, et de me le faire savourer… Nos corps ne font plus qu’un, je t’appartiens, et tu me possèdes !

La sexologue lui fit connaître d’autres positions, et avant que leurs corps à nouveau se soudent l’un à l’autre, elle le suçait et se faisait lécher. Avant de lui enseigner la levrette, elle s’empala sur lui afin de ralentir ses élans de jeune mâle en rut. Adrien lui pelotait ses seins somptueux, pointés au-dessus de son torse, il l’observait monter et descendre sur sa verge prisonnière du fourreau mielleux ; elle ondulait du bassin, imprimait des mouvements rotatifs à sa queue.

Il en avait perdu toute timidité, et ses yeux exprimaient l’extase charnelle qu’il ressentait. Non seulement il faisait enfin l’amour avec une femme, mais celle-ci était la plus désirable qu’il eût rêvé de posséder !

Quand il la baisa en levrette, il ne put se retenir plus longtemps. Pendant qu’il s’épanchait dans son ventre, Ingrid était emportée par un orgasme fulgurant. Ils se laissèrent tomber, elle sur le ventre, lui sur elle.

Ils reprirent leur souffle, lentement, se retournèrent, s’allongèrent l’un contre l’autre.

— Tu as été capable de me faire longuement l’amour et de me faire jouir intensément, c’est pas mal du tout, tu sais !

— Vous avez vraiment joui, vous aussi ?

— Et comment ! Je ne simule jamais. Sinon comment pourrais-je enseigner mon art, soigner mes patients ?

— Toutes les femmes font ça aussi bien que vous ?

— Toutes les femmes qu’un homme sait rendre heureuses, oui.

— Moi, je crois plutôt que vous êtes une exception, docteur.

— Attends…

Elle appela Éloïse qui, mise dans la confidence, était prête à intervenir. La Noire entra nue dans le salon, se jeta joyeusement sur le lit.

— Mais il est beau ! gloussa-t-elle en se lovant contre le flanc d’Adrien, du côté opposé à sa maîtresse.

Elle prit son sexe à demi érigé.

— Suce-le, tu en meurs d’envie…

Adrien ouvrait des yeux ronds ; il n’en revenait pas de son aubaine. Deux superbes femmes pour le prix d’une consultation a priori médicale – son père avait omis de lui exposer les méthodes thérapeutiques de la sulfureuse sexologue. Il croyait rêver, passait ses mains d’une poitrine à l’autre, d’une paire de fesses à la seconde. Tandis qu’Éloïse le suçait avec avidité, Ingrid se faisait bouffer la chatte et l’anus. Le garçon les prit tour à tour, dans leurs trois orifices. C’était une vraie fête orgiaque qui lui était ménagée, au cours de laquelle il leur procura plusieurs orgasmes et eut lui-même d’autres éjaculations.

Radieux, ébloui, il leur demanda s’il pouvait revenir les voir. La sexologue lui tapota la joue.

— Ce ne sera pas nécessaire, mais je vais te donner les coordonnées de plusieurs amies qui seront enchantées de faire ta connaissance…

Après le départ du garçon, Éloïse explosa de joie.

— Bon boulot, Maîtresse !

— Je le pense, oui, en voilà un qui me paraît définitivement guéri ! Laurence et ses filles vont se régaler avec lui…

— C’est tout ce que tu es capable de montrer à ta Maîtresse, minable ?

ÉPILOGUE

Sur les conseils avisés de leur ami notaire, Laurence et Ingrid avaient concocté un statut particulier au salon de beauté : elles en étaient toutes les deux propriétaires à raison de soixante-quinze pour cent pour la jeune divorcée et le reste pour la sexologue. Quant aux masseuses, recrutées et spécialement formées, elles bénéficiaient d’un contrat d’indépendance de nature à éviter tout risque d’accusation de proxénétisme en cas de contrôle. Chacune ne devait reverser à Laurence, en argent liquide, que vingt pour cent de ses prestations normales, c’est-à-dire hors « finitions spéciales ».

Ni Laurence ni Ingrid ne cherchaient à gagner beaucoup d’argent en s’adonnant à cette activité, l’une et l’autre étant à l’abri du besoin. Elles voulaient seulement se donner une couverture sociale respectable tout en se faisant plaisir. Plus encore que la sexologue l’ex-madame Renaud avait tout intérêt à afficher une vie professionnelle « ordinaire » et déclarer des revenus réguliers et décents, qui ne suscitent la curiosité d’aucun agent du fisc.

Le premier client qu’elle accueillit était un quadragénaire assez élégant et plutôt bien de sa personne, qui réclama un massage « de détente complète », insista-t-il en la regardant droit dans les yeux.

— Satisfaire mes clients est mon objectif prioritaire, cher monsieur, et je m’engage à ne pas vous décevoir. Je vais vous faire un massage relaxant.

L’éclat malicieux de ses yeux et de son sourire acheva de l’homme qu’il avait fait le bon choix. Laurence le conduisit dans la luxueuse cabine que l’éclairage tamisé rendait encore plus agréable, et l’invita à se déshabiller. Elle le regarda faire, car Ingrid lui avait dit qu’il était toujours intéressant d’observer la façon dont un homme ou une femme se dénudait devant elle : « Tu vois tout de suite s’il est à l’aise avec son corps et son sexe, ou si tu as affaire à un refoulé ou un complexé », avait-elle expliqué.

L’homme n’était ni l’un ni l’autre, il se dévêtit calmement et ne lui tourna le dos qu’au moment où il baissa son slip. Laurence remarqua le beau calibre de sa verge encore recourbée ainsi que l’harmonie générale d’un corps finement musclé.

— Je m’appelle Jean-René, dit-il en s’allongeant à plat ventre sur la table de massage, et vous ?

— Laurence.

Elle échancra davantage sa blouse de travail sans toutefois qu’il remarque son geste, et lui posa ses mains sur les épaules.

— Vous souhaitez un massage relaxant, m’avez-vous dit, n’est-ce pas, Jean-René ?

— Oui. Le plus… doux possible… soupira-t-il.

— Besoin d’un peu de tendresse ?

— Donnez-moi toute la tendresse qu’une femme aussi jolie que vous peut m’offrir, Laurence.

Elle fit glisser ses mains dans le creux de ses reins, effleura ses fesses qu’il avait fermes.

— Comme ça ? susurra-t-elle.

Son client se redressa en prenant appui sur un coude, de manière à lui montrer l’état de son sexe déjà érigé.

— Voyez l’effet que me font vos premières caresses…

Elle apprécia d’un regard coquin la vigueur du membre, entoura celui-ci de sa main.

— En général, je ne commence pas par là… sauf si on me le demande.

L’homme frissonnait. Il lui prit la main qui serrait sa verge.

— Combien pour que vous me massiez nue et que j’aie avec vous une relation intime, Laurence ?

— Deux cents euros supplémentaires et je suis tout à vous pour le temps qui vous est consacré.

Il quitta la table pour sortir les billets de sa veste, les lui remit, puis attendit debout en se tenant la queue.

Laurence avait ôté sa blouse ; elle était en string. Il s’empara aussitôt de ses seins arrogants, les comprima dans ses paumes.

— Vous avez un corps de rêve, fit-il, un corps comme j’en ai rarement vu !

— Merci, Jean-René, allongez-vous sur le dos je vous prie. Je m’occupe de vous détendre et vous êtes en droit de me toucher partout où vous voulez…

Elle enleva son string, l’homme plaqua sa main sur ses fesses.

— Je veux plus qu’une petite branlette, nous sommes d’accord ?

En guise de réponse, Laurence lui passa sa langue tout le long du pénis et sur ses couilles velues. Jean-René poussait des soupirs de contentement ; au moment où elle arrondissait ses lèvres autour du gland tumescent et l’aspirait, l’homme lui glissa un doigt dans son vagin lubrifié.

Pendant ce temps, à l’étage inférieur, Ingrid ordonnait à son client nu de se mettre à genoux devant elle.

— Punissez-moi très sévèrement, Maîtresse, je suis votre esclave…

L’homme, plutôt chétif, avait le visage cramoisi et la verge molle. Elle posa la pointe de sa bottine sous ses couilles et les compressa.

— C’est tout ce que tu es capable de montrer à ta Maîtresse, minable ?

— J’ai besoin, pour bander, de voir votre poitrine nue, Maîtresse.

Elle le gifla à toute volée et lui cracha au visage.

— C’est à moi de décider de ce que je veux ou non te donner à voir ! Tu ne le sais pas encore ?

— Oui Maîtresse, si Maîtresse, je vous demande pardon…

Son petit appendice génital se redressait, prenait des proportions plus présentables. Le soumis avait besoin d’être humilié et maltraité pour bander. Ingrid le fit se relever, lui saisit la queue d’une main ferme.

— Je vais t’attacher les bras en croix au-dessus de ta tête de cocker apeuré, et te fouetter, salope !

L’insonorisation du donjon avait été testée avec l’aide complaisante d’Éloïse qui avait été flagellée pour qu’elle crie aussi fort qu’elle pouvait. De l’autre côté de la double porte capitonnée, Laurence et ses filles n’avaient rien entendu.

Le cocker tristounet et malingre qu’Ingrid dominait pour la première fois gémissait et se tordait de douleur sous les morsures cinglantes des lanières de cuir, mais endurant aux coups, il ne criait pas.

— Plus fort, s’il vous plaît, Maîtresse, je vous en supplie…

Laurence, elle, achevait suavement sa fellation et se délectait du sperme abondant qui inondait sa langue et sa bouche. Elle fit à son client une toilette intime très soignée. Jean-René s’étira en ronronnant, le visage radieux et apaisé.

— Aucune femme ne m’a jamais sucé comme vous, Laurence, vous êtes très talentueuse !

— Ce fut un plaisir aussi pour moi…

— Vous faites ça à tous vos clients ? demanda-t-il en se retournant sur le ventre.

— Non, uniquement avec ceux qui me plaisent et dont le sexe m’attire…

Il était le premier, mais elle ne lui avait pas menti pour autant. Son instinct la portait au plaisir, et elle savait qu’elle suivrait toujours son instinct. Baiser avec un minable mal doté par la nature ne l’intéressait pas, même s’il y mettait le prix. Ce Jean-René était le type d’homme avec lequel elle aurait couché gracieusement, mais elle se garda de le lui dire. En tout cas, son nouveau métier était prometteur, Laurence ne doutait pas qu’elle allait se donner du bon temps.

Elle mit beaucoup de tendresse à lui masser le dos, et pour finir, s’attarda longuement sur ses fessiers et entre ses cuisses écartées. Quand elle sentit que le membre avait recouvré toute sa vigueur, elle fit fonctionner la manette qui permettait d’abaisser électriquement la table de massage pour la ramener à la hauteur d’un lit. Son client extasié se retourna, elle lui accorda une nouvelle fellation et s’empala sur son membre. L’homme empauma fébrilement ses seins superbement gonflés.

Dans le donjon, nue, Ingrid s’était harnachée d’un gode-ceinture. Son soumis, qu’elle venait de détacher, était agenouillé devant elle, le regard rivé sur le phallus de plastique noir.

— Suce ta Maîtresse, salope !

— Oh oui, Maîtresse, merci…

L’homme mima la fellation de façon très réaliste, comme s’il suçait un vrai sexe d’homme.

— La prochaine fois, je ferai venir un ami à moi et tu le suceras devant moi avant qu’il ne t’encule à sec !

— Oh oui, Maîtresse, j’aimerais beaucoup…

— Mais je te préviens, sa queue est bien plus grosse que ce gode !

— Tant mieux, Maîtresse, tant mieux…

Elle songeait à Gwenaël, qui ne refuserait pas de lui rendre ce service, et avec qui, ensuite, une fois l’esclave reparti, elle se promettait de passer un bon moment.

Dans les autres cabines, les filles diversifiaient leurs prestations au gré de leurs clients ; Tuiling recevait une jeune femme au corps ravissant, brune à la peau mate, venue pour une épilation du maillot. Elle s’allongea nue sur la table et écarta les cuisses. La Chinoise lui posa la main sur son pubis, très velu.

— Vous désirez que je vous épile entièrement ou bien que je taille une touffe ?

— Moi, je préférerais garder ma toison, mais ma nouvelle amie me veut aussi glabre qu’elle, y compris dans la raie des fesses.

— Vous voulez lui faire ce plaisir, c’est bien ça ?

— Oui, parce que je l’aime… je les aime, elle et son mari.

— Vous vivez en trio ?

La femme acquiesça. Elle était leur domestique à demeure, ils l’hébergeaient, la nourrissaient, elle accomplissait toutes les tâches ménagères et les servait aussi bien au-delà.

La nudité, le contact des mains sur le corps étant propices aux confidences, la jolie brunette d’origine maghrébine s’abandonnait à son besoin irrépressible de se confier, ce qui ne faisait qu’accentuer la curiosité de Tuiling.

Tout en épilant sa cliente, la Chinoise, de sa main libre, la caressait, lui malaxait un sein afin d’atténuer les douleurs dues à la cire chaude.

— Je vous plais ? murmura la patiente d’une voix sourde tandis que la masseuse lui lissait son pubis devenu glabre.

— Vous êtes une jolie femme à laquelle je ne suis pas insensible, comme je vais vous le prouver !

Tuiling déposa un baiser brûlant sur la motte abricotée.

L’une des missions de Laurence, de Nadine et des filles était de fournir à Ingrid de nouveaux clients potentiels, et la réciproque était tout aussi vraie. Les affaires des deux amies marchaient de mieux en mieux, la clientèle s’étoffait, et le nombre de fidèles augmentait régulièrement. Lorsque la sexologue ne pouvait pas assurer un rendez-vous sadomaso, c’était la blondinette Élodie qui s’en chargeait, ou encore la Congolaise Mélissa qui y voyait une belle revanche sur son éducation musulmane.

C’est aussi par jeu qu’Ingrid épousa Damien, et Laurence Richard. Le notaire leur avait rédigé les contrats de séparation de biens. Les deux couples célébrèrent leur nuit de noces dans le même lit, avant de prendre part à la grande orgie du lendemain… amorce de nombreuses autres fêtes célébrant le sexe dans tous ses états…

DANS LA MÊME COLLECTION

La Chienne d'Olaf, Gil Debrisac

La Stagiaire de Madame, Sophie Villalonga

Jeux de dames, Philippe Valentin

Le Caresseur aux doigts pervers, Pierre Fournier

La Sodominatrice, Etienne Arsenal

L'Ingénue Lubrique, Dimitri Bolyeu

Le Sexe en contrebande, Roseline Parny

Une petite modèle lubrique, Bernard Margeride

La Chasse aux fesses, Frédéric Mancini

La Concupiscence, Camille Gravel

Extrêmes Jouissances, Gil Debrisac

Femme de routiers, Gil Debrisac

L'Esprit de famille, Bernard Dufossé

Amours ordurières, Frédéric Mancini

Vicieuses Dodues, Christian Defort

Liens de cuir, Isabelle Delange

Le Père soumis, Victor Harker

Le Manoir de Neuchâtel, Gil Debrisac

Rebecca, Jean-Yves Masson

ISBN de l’édition originale : 978-2-36237-014-4
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-178-3
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2014 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com